
                                                                                                                                       1/88 
	  

	  

ACTA NÚMERO 23 
ORDINARIA	  

ORDINARIA	  23	  
	  

ASUNTO:	  	  

LECTURA,	  DISCUSIÓN	  Y	  EN	  SU	  CASO	  APROBACIÓN	  DEL	  DICTAMEN	  DE	  LA	  COMISIÓN	  
DE	   HACIENDA,	   RESPECTO	   DEL	   INFORME	   FINANCIERO	   DEL	   MES	   DE	   MAYO	  
CORRESPONDENCIA	  AL	  EJERCICIO	  FISCAL	  2017.	  

LECTURA,	  DISCUSIÓN	  Y	  EN	  SU	  CASO	  APROBACIÓN	  DEL	  DICTAMEN	  DE	  LA	  COMISIÓN	  
DE	  HACIENDA,	  RESPECTO	  DE	  LA	  AMPLIACIÓN	  DEL	  PRESUPUESTO	  DE	   INGRESOS	  Y	  
EGRESOS	   2016	   POR	   EL	   FONDO	   DE	   FORTALECIMIENTO	   FINANCIERO	   PARA	  
INVERSIÓN	  –	  C	  2017.	  

LECTURA,	  DISCUSIÓN	  Y	  EN	  SU	  CASO	  APROBACIÓN	  DEL	  DICTAMEN	  DE	  LA	  COMISIÓN	  
DE	  HACIENDA,	  RESPECTO	  DE	  LA	  DEPURACIÓN	  DE	  SALDOS	  DE	  DEUDORES	  1123-‐001	  
GENARO	  HERNÁNDEZ	  OLGUÍN	  Y	  1123-‐01-‐099	  DEUDORES	  SIMAPARG.	  

LECTURA,	  DISCUSIÓN	  Y	  EN	  SU	  CASO	  APROBACIÓN	  DEL	  DICTAMEN	  DE	  LA	  COMISIÓN	  
DE	  HACIENDA,	  RELATIVO	  A	  LA	  SOLICITUD	  DE	  LA	  C.	  MA.	  GUADALUPE	  RODRÍGUEZ,	  
PARA	   LA	   COMPRA	   DE	   MEDICAMENTO	   DE	   SU	   SEÑOR	   ESPOSO	   EL	   C.	   MANUEL	  
HERNÁNDEZ	  SIERRA,	  ORIGINARIOS	  DE	  LA	  COMUNIDAD	  DE	  ALFONSO	  MEDINA,	  RIO	  
GRANDE,	  ZACATECAS.	  

LECTURA,	  DISCUSIÓN	  Y	  EN	  SU	  CASO	  APROBACIÓN	  DEL	  DICTAMEN	  DE	  LA	  COMISIÓN	  
DE	   HACIENDA,	   RELATIVO	   A	   LA	   SOLICITUD	   DE	   LA	   C.	   JUANA	   MEZA	   GARCÍA,	   PARA	  
CUBRIR	   GASTOS	   DE	   HOSPITALIZACIÓN	   Y	   FUNERARIOS	   DEL	   C.	   JOSÉ	   LUIS	   MEZA	  
GARCÍA,	   ORIGINARIOS	   DE	   LA	   COMUNIDAD	   DE	   IGNACIO	   ZARAGOZA,	   RÍO	   GRANDE,	  
ZACATECAS.	  

LECTURA,	  DISCUSIÓN	  Y	  EN	  SU	  CASO	  APROBACIÓN	  DEL	  DICTAMEN	  DE	  LA	  COMISIÓN	  
DE	  HACIENDA,	  RELATIVO	  A	  LA	  SOLICITUD	  DE	  LA	  C.	  MARTINA	  MOLINA	  CASTAÑEDA,	  
TESORERA	  DEL	  COMITÉ	  DE	  LA	  CAPILLA	  DEL	  SAGRADO	  CORAZÓN	  DE	   JESÚS	  DE	  LA	  
COLONIA	   BUENOS	   AIRES	   DE	   RÍO	   GRANDE,	   ZACATECAS,	   DE	   APOYO	   ECONÓMICO	  
PARA	  LA	  COMPRA	  DEL	  PISO	  DEL	  CAPILLA.	  

LECTURA,	  DISCUSIÓN	  Y	  EN	  SU	  CASO	  APROBACIÓN	  DEL	  DICTAMEN	  DE	  LA	  COMISIÓN	  
DE	   HACIENDA,	   RELATIVO	   A	   LA	   SOLICITUD	   DE	   APOYO	   PARA	   EL	   C.	   JUAN	   ÁNGEL	  
DÁVILA	   LÓPEZ,	   DIRIGENTE	   DE	   INJURIZAC,	   PARA	   QUE	   SE	   PONGA	   EN	   MARCHA	   EL	  
PROYECTO	  EXPRÉSATE	  JOVEN,	  CON	  UN	  CAMIÓN	  CON	  GASOLINA	  PARA	  TRASLADAR	  
A	  LOS	  JÓVENES	  DE	  LA	  CIUDAD	  DE	  ZACATECAS	  Y	  ACUDAN	  A	  COMPETIR;	  ASÍ	  MISMO	  
EL	  EQUIPO	  DE	  SONIDO	  CON	  TARIMAS	  Y	  COMIDA	  PARA	  100	  JÓVENES,	  PARA	  EL	  DÍA	  
17	  DE	  SEPTIEMBRE	  DEL	  2017,	  YA	  QUE	  NO	  CUENTA	  CON	  PRESUPUESTO	  PARA	  DICHO	  
PROYECTO.	  

LECTURA,	  DISCUSIÓN	  Y	  EN	  SU	  CASO	  APROBACIÓN	  DEL	  DICTAMEN	  DE	  LA	  COMISIÓN	  
DE	   HACIENDA,	   RELATIVO	   A	   LA	   SOLICITUD	   DE	   APOYO	   ECONÓMICO	   PARA	   EL	   C.	  
NICANOR	  GUZMÁN	  LARA,	  PRESIDENTE	  DEL	  CLUB	  HALCONES	  PARA	  LOS	  TRABAJOS	  
DE	  REMODELACIÓN	  DEL	  CAMPO	  DE	  BEISBOL.	  

LECTURA,	  DISCUSIÓN	  Y	  EN	  SU	  CASO	  APROBACIÓN	  DEL	  DICTAMEN	  DE	  LA	  COMISIÓN	  
DE	   HACIENDA,	   RELATIVO	   A	   LA	   SOLICITUD	   DE	   APOYO	   ECONÓMICO	   PARA	   LA	   C.	  
PROFESORA	  MA.	  DE	  LOS	  ÁNGELES	  AGUILERA	  CANALES,	  DIRECTORA	  DE	  LA	  ESCUELA	  
PRIMARIA	  “RAMÓN	  LÓPEZ	  VELARDE”	  TURNO	  MATUTINO,	  CON	  BOTES	  DE	  PINTURA,	  
BROCHAS	  Y	  CINTA	  MASKING	  TAPE,	  PARA	  DAR	  MANTENIMIENTO	  A	  LA	  ESCUELA.	  
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LECTURA,	  DISCUSIÓN	  Y	  EN	  SU	  CASO	  APROBACIÓN	  DEL	  DICTAMEN	  DE	  LA	  COMISIÓN	  
DE	   HACIENDA,	   RELATIVO	   A	   LA	   SOLICITUD	   DE	   APOYO	   ECONÓMICO	   PARA	   LA	   C.	  
YESENIA	   DE	   LA	   ROSA	   SANDOVAL,	   PARA	   SU	  HIJA	   DE	   NOMBRE	   GIOVANNA	   YUKARI	  
VAQUERA	   DE	   LA	   ROSA,	   QUIEN	   SE	   ENCUENTRA	   EN	   TRATAMIENTO	   EN	   LA	  
INSTITUCIÓN	   CASA	   HOGAR	   CURE,	   S.A.	   DE	   C.V.	   EN	   LA	   CIUDAD	   DE	   DURANGO	   Y	  
REQUIERE	   TERAPIA	  DE	   ESTIMULACIÓN	  MAGNÉTICA	   TRANS	   CRANEAL	  DOS	   VECES	  
POR	  SEMANA.	  

LECTURA,	  DISCUSIÓN	  Y	  EN	  SU	  CASO	  APROBACIÓN	  DEL	  DICTAMEN	  DE	  LA	  COMISIÓN	  
DE	   GOBERNACIÓN,	   RELATIVO	   A	   MODIFICAR	   EL	   CATÁLOGO	   DE	   PUESTOS	   DE	   LA	  
DIRECCIÓN	  DE	  SEGURIDAD	  PÚBLICA	  MUNICIPAL	  DE	  RÍO	  GRANDE,	  ZACATECAS.	  

LECTURA,	  DISCUSIÓN	  Y	  EN	  SU	  CASO	  APROBACIÓN	  DEL	  DICTAMEN	  DE	  LA	  COMISIÓN	  
DE	  GOBERNACIÓN,	  BAJO	  ESTOS	  DOS	  INCISOS:	  

A) RELATIVO	   A	   REVOCAR	   EL	   ACUERDO	   DEL	   PUNTO	   NÚMERO	   DOCE	   DE	   LA	  
SESIÓN	   ORDINARIA	   NÚMERO	   21	   DE	   FECHA	   22	   DE	   AGOSTO	   DE	   2017,	  
CONSISTENTE	   EN	   RATIFICAR	   EL	   ACUERDO	   DE	   DONACIÓN	   DEL	   TERRENO	  
PARA	   CONSTRUIR	   LA	   CASA	   DE	   JUSTICIA	   EN	   ESTE	   MUNICIPIO	   DE	   RÍO	  
GRANDE,	   ZACATECAS.	   TODA	   VEZ	   QUE	   CARECIÓ	   DE	   UNOS	   ELEMENTOS	  
ESENCIALES	  PARA	  SU	  PROCEDENCIA.	  

B) APROBAR	   EN	   CADA	   UNO	   DE	   SUS	   TÉRMINOS	   EL	   NUEVO	   DICTAMEN	   Y	   SUS	  
ANEXOS,	   RELATIVO	   A	   RATIFICAR	   LA	   DONACIÓN	   DEL	   TERRENO	   PARA	  
CONSTRUIR	   LA	   CASA	   DE	   JUSTICIA	   DEL	   MUNICIPIO	   DE	   RÍO	   GRANDE,	  
ZACATECAS.	  

LECTURA,	  DISCUSIÓN	  	  EN	  SU	  CASO	  APROBACIÓN	  DEL	  DICTAMEN	  DE	  LA	  COMISIÓN	  
DE	   GOBERNACIÓN,	   RELATIVO	   A	   LA	   APROBACIÓN	   DEL	   PROYECTO	   DEL	  
REGLAMENTO	   DE	   ÉTICA	   DE	   LOS	   SERVIDORES	   Y	   FUNCIONARIOS	   PÚBLICOS	   DEL	  
MUNICIPIO	  DE	  RÍO	  GRANDE,	  ZACATECAS.	  

CORRESPONDENCIA	  RECIBIDA.	  

ASUNTOS	  GENERALES.	  

CLAUSURA	  DE	  LA	  SESIÓN.	  

En	  la	  Ciudad	  de	  Río	  Grande,	  Zac.,	  siendo	  las	  diez	  horas	  con	  treinta	  y	  seis	  minutos	  del	  
día	  cinco	  de	  septiembre	  del	  año	  Dos	  Mil	  Diez	  y	  Siete,	  reunidos	  en	  el	  Salón	  de	  Cabildo	  
del	  Palacio	  Municipal,	   los	  Regidores	  que	   integran	  el	  R.	  Ayuntamiento	  Constitucional	  
2016-‐2018,	   la	   	   INGENIERA	  SILVIA	  ORTIZ	  SILVA,	  Síndica	  Municipal	   	  bajo	   la	  dirección	  
del	  C.	  INGENIERO	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ,	  Presidente	  Municipal	  de	  Río	  Grande	  
y	   asistido	   por	   el	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA,	   con	   el	   propósito	   de	  
celebrar	  Sesión	  Ordinaria	  número	  VEINTITRÉS	  bajo	  el	  siguiente:	  

ORDEN	  DEL	  DÍA	  

1.-‐	  Pase	  de	  lista.	  

2.-‐	  Declaración	  de	  quorum	  legal	  e	  instalación	  de	  la	  asamblea.	  

3.-‐	  Lectura	  y	  aprobación	  del	  Orden	  del	  Día.	  

4.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	   Respecto	   del	   informe	   financiero	   del	   mes	   de	   Mayo	   correspondiente	   al	  
Ejercicio	  Fiscal	  2017.	  
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5.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	  respecto	  de	  la	  ampliación	  del	  presupuesto	  de	  Ingresos	  y	  Egresos	  2016	  por	  
el	  Fondo	  de	  Fortalecimiento	  	  Financiero	  para	  Inversión	  –C	  2017.	  

6.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	   respecto	   de	   la	   depuración	   de	   saldos	   de	   deudores	   1123-‐01-‐001	   Genaro	  
Hernández	  Olguín	  y	  1123-‐01-‐099	  deudores	  SIMAPARG.	  

7.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	  relativo	  a	  la	  solicitud	  de	  la	  C.	  Ma.	  Guadalupe	  Rodríguez,	  para	  la	  compra	  de	  
medicamento	   de	   su	   señor	   esposo	   el	   C.	   Manuel	   Hernández	   Sierra,	   originarios	   de	   la	  
Comunidad	  de	  Alfonso	  Medina,	  Río	  Grande,	  Zacatecas.	  

8.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	   relativo	   a	   la	   solicitud	   de	   la	   C.	   Juana	   Meza	   García,	   para	   cubrir	   gastos	   de	  
hospitalización	  y	  funerarios	  del	  C.	  José	  Luis	  Meza	  García,	  originarios	  de	  la	  Comunidad	  
e	  Ignacio	  Zaragoza,	  Río	  Grande,	  Zacatecas.	  

9.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	   relativo	   a	   la	   solicitud	   de	   la	   C.	   Martina	   Molina	   Castañeda,	   Tesorera	   del	  
Comité	  de	  la	  Capilla	  del	  Sagrado	  Corazón	  de	  Jesús	  de	  la	  Colonia	  Buenos	  Aires	  de	  Río	  
Grande,	  Zacatecas,	  de	  apoyo	  económico	  para	  la	  compra	  de	  piso	  de	  la	  Capilla.	  

10.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	  relativo	  a	  la	  solicitud	  de	  apoyo	  para	  el	  C.	  Juan	  Ángel	  Dávila	  López,	  dirigente	  
de	   INJURIZAC	   para	   que	   se	   ponga	   en	   marcha	   el	   proyecto	   exprésate	   joven,	   con	   un	  
camión	  con	  gasolina	  para	  trasladar	  a	  los	  jóvenes	  de	  la	  ciudad	  de	  Zacatecas	  y	  acudan	  a	  
competir,	  así	  mismo	  el	  equipo	  de	  sonido	  con	  tarimas	  y	  comida	  para	  100	  jóvenes	  para	  
el	   día	   17	   de	   septiembre	   del	   2017,	   ya	   que	   no	   cuenta	   con	   presupuestos	   para	   dicho	  
proyecto.	  

11.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	  relativo	  a	  la	  solicitud	  de	  apoyo	  económico	  para	  el	  C.	  Nicanor	  Guzmán	  Lara,	  
Presidente	  del	  Club	  Halcones	  para	  los	  trabajos	  de	  remodelación	  del	  campo	  de	  beisbol.	  

12.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	   relativo	  a	   la	   solicitud	  de	  apoyo	  económico	  para	   la	  C.	  Profesora	  Ma.	  de	   los	  
Ángeles	   Aguilera	   Canales,	   Directora	   de	   la	   Escuela	   Primaria	   “Ramón	   López	   Velarde”	  
turno	   matutino,	   con	   botes	   de	   pintura,	   brochas	   y	   cinta	   masking	   tape	   para	   dar	  
mantenimiento	  a	  la	  escuela.	  

13.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	   relativo	   a	   la	   solicitud	   de	   apoyo	   económico	   para	   la	   C.	   Yesenia	   de	   la	   Rosa	  
Sandoval,	   para	   su	   hija	   de	   nombre	   Giovanna	   Yukari	   Vaquera	   de	   la	   Rosa,	   quien	   se	  
encuentra	  en	  tratamiento	  en	  la	  Institución	  Casa	  Hogar	  CURE,	  S.A.	  de	  C.V.	  en	  la	  Ciudad	  
de	  Durango	  y	  requiere	  terapia	  de	  estimulación	  magnética	  transcraneal	  dos	  veces	  por	  
semana.	  

14.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Gobernación,	  relativo	  a	  modificar	  el	  Catálogo	  de	  puestos	  de	  la	  Dirección	  de	  Seguridad	  
Pública	  Municipal	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas.	  

15.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Gobernación,	  bajo	  estos	  dos	  incisos:	  
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A)	   Relativo	   a	   revocar	   el	   acuerdo	   del	   punto	   número	   doce	   de	   la	   Sesión	   Ordinaria	  
número	   21	   de	   fecha	   22	   de	   agosto	   de	   2017,	   consistente	   en	   ratificar	   el	   Acuerdo	   de	  
Donación	   del	   terreno	   para	   construir	   la	   Casa	   de	   Justicia	   en	   este	   Municipio	   de	   Río	  
Grande,	   Zacatecas.	   Toda	   vez	   que	   careció	   de	   unos	   elementos	   esenciales	   para	   su	  
procedencia.	  

B)	  Aprobar	  en	  cada	  uno	  de	  sus	   términos	  el	  nuevo	  dictamen	  y	  sus	  anexos,	   relativo	  a	  
Ratificar	   la	  DONACIÓN	  DEL	  TERRENO	  PARA	  CONSTRUIR	  LA	  CASA	  DE	  JUSTICIA	  DEL	  
MUNICIPIO	  DE	  RÍO	  GRANDE,	  ZACATECAS.	  

16.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Gobernación,	   relativo	   a	   la	   aprobación	   del	   Proyecto	   de	   Reglamento	   de	   Ética	   de	   los	  
Servidores	  y	  Funcionarios	  Públicos	  del	  Municipio	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas.	  

17.-‐	  	  Correspondencia	  recibida.	  

18.-‐	  Asuntos	  Generales.	  

19.-‐	  Clausura	  de	  la	  sesión.	  

C.	  INGENIERO	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ.-‐	  Presidente	  Municipal:	  Muy	  buenos	  días	  
Síndica	  Municipal,	  señoras	  y	  señores	  Regidores,	  sean	  ustedes	  bienvenidos	  a	  esta	  Sala	  
de	   Cabildo	   para	   llevar	   a	   cabo	   la	   Sesión	   Ordinaria	   número	   VEINTITRÉS,	   del	  
Republicano	   Ayuntamiento	   2016-‐2018	   de	   Río	   Grande,	   Zacatecas,	   con	   fundamento	  
Constitucional	   en	   el	   artículo	   115,	   fracción	   I	   y	   II	   de	   la	   Constitución	   Federal,	   artículo	  
119,	  fracción	  I	  de	  la	  Constitución	  Política	  del	  Estado	  de	  Zacatecas,	  artículo	  48	  fracción	  	  
II,	  49,	  50,	  51	  párrafo	  segundo,	  52,	  58,	  60	  párrafos	  primero	  y	  segundo,	  80	  fracción	  II,	  
81,	  86	  fracción	  I,	  IV	  y	  V,	  87	  párrafo	  primero	  y	  segundo	  88,	  89	  y	  100	  fracciones	  II,	  III,	  
IV,	   XVII	   y	   XVIII	   de	   la	   Ley	   Orgánica	   del	   Municipio	   en	   vigor,	   artículos	   48,	   fracción	   I,	  
artículos	  50,	  51,	  52,	  80	   fracción	   II,	  81	  y	  86	   fracción	   I	  y	   II	  Reglamento	   Interior	  del	  R.	  
Ayuntamiento	  de	  Río	  Grande,	  Zac.,	  se	  da	  principio	  a	  esta	  Sesión	  para	  lo	  cual	  solicito	  al	  
Secretario	  del	  Ayuntamiento	   sírvase	  pasar	   lista	  de	  presentes	  e	   informarme	  si	   existe	  
quorum	  legal	  para	  decretar	  la	  instalación	  de	  la	  asamblea	  municipal.	  

C.	  LICENCIADO	  SERGIO	  GARCÍA	  CASTAÑEDA.-‐	  Secretario	  de	  Gobierno	  Municipal:	  Con	  
su	  permiso	  señor	  presidente,	  doy	  cuenta	  del	  pase	  de	  lista.	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

PASE	  DE	  LISTA	  

PRESIDENTE	  MUNICIPAL	   ASISTENCIA	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  

LÓPEZ	  

PRESENTE	  

SINDICO	  MUNICIPAL	   	  

CIUDADANA	  INGENIERA	  SILVIA	  ORTIZ	  SILVA	   PRESENTE	  

REGIDORES	   	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  J.	  FÉLIX	  FERNÁNDEZ	  

HERNÁNDEZ	  

PRESENTE	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  MARA	  ESPARZA	  CASTILLO	   PRESENTE	  

CIUDADANO	  EDUARDO	  ZÚÑIGA	  OCHOA	   PRESENTE	  
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CIUDADANA	  LICENCIADA	  EN	  ADMINISTRACIÓN	  DE	  

EMPRESAS	  MARÍA	  ELENA	  GALLARDO	  PÉREZ	  

PRESENTE	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  FRANCISCO	  JAVIER	  AVIÑA	  

RIVAS	  

PRESENTE	  	  

CIUDADANA	  MA.	  TERESA	  RODRÍGUEZ	  LANDEROS	   JUSTIFICADA	  

CIUDADANO	  JOSUÉ	  OMAR	  MONTES	  GÓMEZ	   PRESENTE	  	  

CIUDADANA	  FRANCISCA	  ROMÁN	  TORRES	   PRESENTE	  

CIUDADANA	  ANA	  LILIA	  BRISEÑO	  MARTÍNEZ	   PRESENTE	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  MARCO	  VINICIO	  DELGADO	  

MURO	  

PRESENTE	  

CIUDADANA	  INGENIERA	  JUANA	  GUADALUPE	  SILVA	  

MARTÍNEZ	  

PRESENTE	  

CIUDADANO	  MEDICO	  CIRUJANO	  DENTISTA	  CARLOS	  

ALFREDO	  MARTÍNEZ	  DE	  LA	  FUENTE	  

PRESENTE	  

CIUDADANA	  AURORA	  ESQUIVEL	  LIMONES	   PRESENTE	  	  

CIUDADANO	  SANTIAGO	  VAQUERA	  ROJAS	   PRESENTE	  

	  
	  
CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Regidora	  Ma.	  Teresa	  Rodríguez	  Landeros,	   ella	  me	  mando	   solicitar	  que	   le	  
dispensara,	  que	  le	  justificara	  la	  falta,	  toda	  vez	  que	  se	  encuentra	  en	  la	  ciudad	  de	  México,	  
viendo	   unos	   asuntos	   de	   su	   incumbencia,	   por	   lo	   cual	   se	   le	   encuentra	   justificada	   su	  
asistencia.	  	  
CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Le	   informo	  señor	  presidente	  que	  de	  un	  total	  de	  16	  miembros	  integrantes	  
del	  Republicano	  Ayuntamiento	  se	  encuentran	  presentes	  14,	  1	  falta	  justificada,	  	  por	  lo	  
cual	   ha	   lugar	   a	   declarar	   quorum	   legal	   para	   llevar	   a	   cabo	   esta	   Sesión	   Ordinaria	   de	  
Cabildo	  número	  veintitrés.	  	  	  
	  
CIUDADANO	  INGENIERO	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ.-‐	  Presidente	  Municipal:	  Muy	  
bien,	  gracias	  señor	  secretario,	  nos	  ponemos	  de	  pie	  por	  favor,	  habiendo	  quorum	  legal	  
para	   sesionar	   me	   permito	   declarar	   formalmente	   instalada	   esta	   Sesión	   de	   Cabildo	  
siendo	  las	  	  diez	  horas	  con	  treinta	  y	  seis	  minutos	  del	  día	  de	  hoy	  cinco	  de	  septiembre	  del	  
dos	  mil	  diez	  y	  siete	  y	  válidos	  los	  acuerdos	  que	  de	  ella	  emanen.	  
	  
CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	   Le	   informo	   señor	   presidente	   que	   acaba	   de	   hacer	   acto	   de	   presencia	   el	  
regidor	  Médico	  Cirujano	  Dentista	  Carlos	  Alfredo	  Martínez	  de	  la	  Fuente.	  
	  
CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias	  señor	  secretario,	  procedemos	  al	  punto	  número	  tres	  que	  es	  relativo	  a	  la	  
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lectura	  y	  aprobación	  del	  Orden	  del	  Día,	   	  señor	  secretario	  le	  pido	  	  de	  lectura	  al	  Orden	  
del	  Día	  por	  favor.	  
	  
CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Muchas	  gracias,	  con	  su	  permiso	  señor	  presidente	  doy	  cuenta	  del	  orden	  del	  
día.	  
	  

ORDEN	  DEL	  DÍA	  

1.-‐	  Pase	  de	  lista.	  

2.-‐	  Declaración	  de	  quorum	  legal	  e	  instalación	  de	  la	  asamblea.	  

3.-‐	  Lectura	  y	  aprobación	  del	  Orden	  del	  Día.	  

4.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	   Respecto	   del	   informe	   financiero	   del	   mes	   de	   Mayo	   correspondiente	   al	  
Ejercicio	  Fiscal	  2017.	  

5.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	  respecto	  de	  la	  ampliación	  del	  presupuesto	  de	  Ingresos	  y	  Egresos	  2016	  por	  
el	  Fondo	  de	  Fortalecimiento	  	  Financiero	  para	  Inversión	  –C	  2017.	  

6.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	   respecto	   de	   la	   depuración	   de	   saldos	   de	   deudores	   1123-‐01-‐001	   Genaro	  
Hernández	  Olguín	  y	  1123-‐01-‐099	  deudores	  SIMAPARG.	  

7.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	  relativo	  a	  la	  solicitud	  de	  la	  C.	  Ma.	  Guadalupe	  Rodríguez,	  para	  la	  compra	  de	  
medicamento	   de	   su	   señor	   esposo	   el	   C.	   Manuel	   Hernández	   Sierra,	   originarios	   de	   la	  
Comunidad	  de	  Alfonso	  Medina,	  Río	  Grande,	  Zacatecas.	  

8.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	   relativo	   a	   la	   solicitud	   de	   la	   C.	   Juana	   Meza	   García,	   para	   cubrir	   gastos	   de	  
hospitalización	  y	  funerarios	  del	  C.	  José	  Luis	  Meza	  García,	  originarios	  de	  la	  Comunidad	  
de	  Ignacio	  Zaragoza,	  Río	  Grande,	  Zacatecas.	  

9.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	   relativo	   a	   la	   solicitud	   de	   la	   C.	   Martina	   Molina	   Castañeda,	   Tesorera	   del	  
Comité	  de	  la	  Capilla	  del	  Sagrado	  Corazón	  de	  Jesús	  de	  la	  Colonia	  Buenos	  Aires	  de	  Río	  
Grande,	  Zacatecas,	  de	  apoyo	  económico	  para	  la	  compra	  de	  piso	  de	  la	  Capilla.	  

10.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	  relativo	  a	  la	  solicitud	  de	  apoyo	  para	  el	  C.	  Juan	  Ángel	  Dávila	  López,	  dirigente	  
de	   INJURIZAC	   para	   que	   se	   ponga	   en	   marcha	   el	   proyecto	   exprésate	   joven,	   con	   un	  
camión	  con	  gasolina	  para	  trasladar	  a	  los	  jóvenes	  de	  la	  ciudad	  de	  Zacatecas	  y	  acudan	  a	  
competir,	  así	  mismo	  el	  equipo	  de	  sonido	  con	  tarimas	  y	  comida	  para	  100	  jóvenes	  para	  
el	   día	   17	   de	   septiembre	   del	   2017,	   ya	   que	   no	   cuenta	   con	   presupuestos	   para	   dicho	  
proyecto.	  

11.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	  relativo	  a	  la	  solicitud	  de	  apoyo	  económico	  para	  el	  C.	  Nicanor	  Guzmán	  Lara,	  
Presidente	  del	  Club	  Halcones	  para	  los	  trabajos	  de	  remodelación	  del	  campo	  de	  beisbol.	  

12.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	   relativo	  a	   la	   solicitud	  de	  apoyo	  económico	  para	   la	  C.	  Profesora	  Ma.	  de	   los	  
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Ángeles	   Aguilera	   Canales,	   Directora	   de	   la	   Escuela	   Primaria	   “Ramón	   López	   Velarde”	  
turno	   matutino,	   con	   botes	   de	   pintura,	   brochas	   y	   cinta	   masking	   tape	   para	   dar	  
mantenimiento	  a	  la	  escuela.	  

13.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	   relativo	   a	   la	   solicitud	   de	   apoyo	   económico	   para	   la	   C.	   Yesenia	   de	   la	   Rosa	  
Sandoval,	   para	   su	   hija	   de	   nombre	   Giovanna	   Yukari	   Vaquera	   de	   la	   Rosa,	   quien	   se	  
encuentra	  en	  tratamiento	  en	  la	  Institución	  Casa	  Hogar	  CURE,	  S.A.	  de	  C.V.	  en	  la	  Ciudad	  
de	  Durango	  y	  requiere	  terapia	  de	  estimulación	  magnética	  transcranial	  dos	  veces	  por	  
semana.	  

14.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Gobernación,	  relativo	  a	  modificar	  el	  Catálogo	  de	  puestos	  de	  la	  Dirección	  de	  Seguridad	  
Pública	  Municipal	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas.	  

15.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Gobernación,	  bajo	  estos	  dos	  incisos:	  

A)	   Relativo	   a	   revocar	   el	   acuerdo	   del	   punto	   número	   doce	   de	   la	   Sesión	   Ordinaria	  
número	   21	   de	   fecha	   22	   de	   agosto	   de	   2017,	   consistente	   en	   ratificar	   el	   Acuerdo	   de	  
Donación	   del	   terreno	   para	   construir	   la	   Casa	   de	   Justicia	   en	   este	   Municipio	   de	   Río	  
Grande,	   Zacatecas.	   Toda	   vez	   que	   careció	   de	   unos	   elementos	   esenciales	   para	   su	  
procedencia.	  

B)	  Aprobar	  en	  cada	  uno	  de	  sus	   términos	  el	  nuevo	  dictamen	  y	  sus	  anexos,	   relativo	  a	  
Ratificar	   la	  DONACIÓN	  DEL	  TERRENO	  PARA	  CONSTRUIR	  LA	  CASA	  DE	  JUSTICIA	  DEL	  
MUNICIPIO	  DE	  RÍO	  GRANDE,	  ZACATECAS.	  

16.-‐	   Lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Gobernación,	   relativo	   a	   la	   aprobación	   del	   Proyecto	   de	   Reglamento	   de	   Ética	   de	   los	  
Servidores	  y	  Funcionarios	  Públicos	  del	  Municipio	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas.	  

17.-‐	  	  Correspondencia	  recibida.	  

18.-‐	  Asuntos	  Generales.	  

19.-‐	  Clausura	  de	  la	  sesión.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Es	  cuanto	  señor	  presidente.	  

PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	   gracias	   señor	   secretario,	   se	   concede	   el	   uso	   de	   la	   voz	   señoras	   regidoras	   y	  
regidores,	   no	  habiendo	  participación	  procedemos	   a	   votar,	   quienes	   estén	   a	   favor	  del	  
orden	   del	   día,	   sírvanse	   emitir	   su	   voto	   de	   manera	   económica	   levantando	   su	   mano	  
derecha.	  

RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	   Le	   informo	   señor	   presidente	   que	   se	   ha	   votado	   el	   orden	   del	   día	   por	  
UNANIMIDAD.	  
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SESIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias,	  eh	  relativo	  al	  punto	  número	  cuatro	  del	  orden	  del	  día,	  pasamos	  a	  este	  
punto	   que	   es	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda	   respecto	   del	   informe	   financiero	   del	   mes	   de	   Mayo	   correspondiente	   al	  
Ejercicio	   Fiscal	   2017,	   para	   lo	   cual	   le	   solicito	   a	   la	   presidenta	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	  Ingeniera	  Silvia	  Ortiz	  Silva	  de	  cuenta	  del	  Dictamen	  en	  mención.	  

CIUDADANA	   INGENIERA	   SILVIA	  ORTIZ	   SILVA.-‐	   Síndica	  Municipal:	  Muy	   buenos	   días	  
compañeros,	   	   la	   comisión	   de	   Hacienda	   traemos	   diez	   dictámenes,	   si	   ustedes	   me	  
permiten	   nada	   más	   leer	   directamente	   lo	   que	   es	   el	   Dictamen	   si	   están	   de	   acuerdo	  
compañeros,	  muy	  bien,	  entonces	  para	  este	  obviar	  tiempo	  por	  la	  gente	  que	  tiene	  prisa,	  
vamos	  a	  irnos	  directamente	  a	  lo	  que	  es	  el	  Dictamen.	  

Acuerdo	   único:	   Se	   aprueba	   en	   todas	   y	   cada	   una	   de	   sus	   partes	   el	   contenido	   de	   la	  
aprobación	  del	  Informe	  Financiero	  del	  mes	  de	  mayo	  2017	  en	  los	  términos	  descritos	  en	  
la	  parte	  considerativa	  del	  presente	  Dictamen	  y	  conforme	  a	  los	  documentos	  adjuntos.	  

CIUDADANA	   INGENIERA	   SILVIA	   ORTIZ	   SILVA.-‐	   Síndica	   Municipal:	   Es	   cuanto	   señor	  
presidente.	  

“REPUBLICANO	  AYUNTAMIENTO	  MUNICIPAL	  
DE	  RIO	  GRANDE,	  ZACATECAS	  
PRESENTE.	  

Con	  facultades	  en	  el	  artículo	  115	  de	  la	  Constitución	  Política	  de	  los	  Estados	  Unidos	  Mexicanos;	  
artículo	  126	  párrafos	  IV	  de	   la	  Constitución	  Política	  de	   los	  Estados	  de	  Zacatecas;	  artículos	  60	  
fracción	  III,	  80	  fracción	  XXXII,	  84	  fracción	  II,	  86	  fracción	  V	  y	  VIII,	  87,	  88	  fracción	  II	  y	  89	  de	  la	  
Ley	  Orgánica	  del	  Municipio;	  artículo	  54	  inciso	  (D)	  del	  Reglamento	  Interior	  del	  Ayuntamiento,	  
los	   integrantes	   de	   la	   Comisión	   de	   Hacienda	   tienen	   la	   virtud	   de	   presentar	   ante	   ustedes	   el	  
siguiente:	  

DICTAMEN:	  

RESPECTO	   DEL	   INFORME	   FINANCIERO	   DEL	   MES	   DE	   MAYO,	   CORRESPONDIENTE	   AL	  
EJERCICIO	  FISCAL	  2017.	  

A	   la	   Comisión	   de	   Hacienda	   le	   fue	   turnado	   para	   su	   estudio	   y	   dictamen	   la	   solicitud	   de	  
Aprobación	  del	  Informe	  Financiero	  del	  mes	  de	  mayo	  2017,	  presentado	  por	  el	  C.P.	  JORGE	  DÍAZ	  
GONZÁLEZ,	  en	  su	  carácter	  de	  Tesorero	  Municipal.	  

Visto	   y	   Estudiado	   que	   fue	   la	   solicitud	   de	   Aprobación	   del	   Informe	   en	   cita,	   la	   comisión	   de	  
Hacienda	  somete	  a	  consideración	  	  del	  R.	  Ayuntamiento	  lo	  siguiente:	  	  

	  

ANTECEDENTES	  

RESULTANDO	   PRIMERO.-‐	   En	   fecha	   30	   de	   agosto	   del	   2017,	   el	   Tesorero	   Municipal	   de	   Río	  
Grande,	  Zacatecas	  C.P.	  JORGE	  DÍAZ	  GONZÁLEZ,	  presentó	  ante	  esta	  Comisión,	  para	  su	  análisis	  y	  
aprobación	  la	  Solicitud	  de	  Aprobación	  del	  Informe	  Financiero	  del	  mes	  de	  mayo	  2017,	  así	  como	  
traspasos	  entre	  cuentas	  presupuestales	  del	  mismo	  mes	  contenidos	  en	  la	  póliza	  P05460.	  

RESULTANDO	  SEGUNDO.-‐	  De	  conformidad	  con	  todo	  lo	  dispuesto	  por	  el	  artículo	  80	  de	  la	  Ley	  
Orgánica	  del	  Municipio,	  corresponde	  a	  la	  Síndico	  Municipal	  presidir	  la	  Comisión	  de	  Hacienda,	  
en	  consecuencia,	  el	  asunto	  fue	  turnada	  dejando	  a	  su	  disposición	  el	  expediente	  relativo,	  para	  su	  
análisis	  y	  dictamen.	  Dicha	  comisión	  se	  reunió	  para	  el	  efecto	  el	  día	  31	  de	  agosto	  del	  presente	  
año.	  
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ACTA NÚMERO 23 
ORDINARIA	  

CONSIDERANDOS	  

PRIMERO.-‐	   La	   solicitud	   de	   Aprobación	   del	   Informe	   Financiero	   del	   mes	   de	   mayo	   2017,	   se	  
sustenta	  en	  las	  siguientes	  motivaciones:	  

1.-‐	   Que	   son	   obligaciones	   y	   facultades	   del	   Tesorero	   elaborar	   y	   presentar	   los	   informes	  
financieros	   y	   los	   correspondientes	   presupuestos	   del	   Ayuntamiento,	   de	   conformidad	   con	   lo	  
dispuesto	  en	  el	  artículo	  96	  fracción	  IV	  de	  la	  Ley	  Orgánica	  del	  Municipio.	  

2.-‐	   Que	   la	   presente	   solicitud	   de	  Aprobación	   del	   Informe	   Financiero	   del	  mes	   de	  mayo	   2017,	  
cumple	   con	   las	   normas	   técnicas,	   jurídicas	   y	   contables	   que	   emite	   el	   Consejo	   Nacional	   de	  
Armonización	  Contable	  (CONAC)	  y	  que	  es	  acorde	  con	  los	  lineamientos	  del	  Sistema	  Estatal	  de	  
Coordinación	  Hacendaria	  del	  Estado	  de	  Zacatecas.	  

SEGUNDO.-‐	  La	  Comisión	  que	  suscribe,	  al	  pronunciarse	  a	   favor	  de	   la	  Aprobación	  del	   Informe	  
Financiero	  del	  mes	  de	  mayo	  2017,	  toma	  en	  consideración	  los	  siguientes	  aspectos;	  el	  presente	  
informe	   es	   congruente	   con	   las	   políticas	   de	   racionalidad,	   austeridad,	   eficiencia,	   eficacia	   y	  
transparencia.	  

Es	  por	   lo	  anteriormente	  expuesto	  y	  con	  fundamento	  en	   lo	  dispuesto	  por	   los	  artículos	  87,	  88	  
fracción	   II	   y	   89	   de	   la	   Ley	   Orgánica	   del	   Municipio,	   que	   los	   integrantes	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	  nos	  permitimos	  someter	  a	  la	  consideración	  del	  Pleno	  el	  siguiente:	  

ACUERDO	  

ÚNICO.-‐	   Se	   apruebe	   en	   todas	   y	   cada	   una	   de	   sus	   partes	   el	   contenido	   de	   la	   Aprobación	   del	  
Informe	  Financiero	  del	  mes	  de	  mayo	  2017,	  en	  los	  términos	  descritos	  en	  la	  parte	  considerativa	  
del	  presente	  dictamen	  y	  conforme	  a	  los	  documentos	  adjuntos.	  

Así	   lo	  acordaron	  y	   firman	  los	  Ciudadanos	  Síndico	  y	  Regidores	   integrantes	  de	   la	  Comisión	  de	  
Hacienda	  de	  este	  R.	  Ayuntamiento	  2016-‐2018	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas.	  

ATENTAMENTE	  

Río	  Grande,	  Zac.,	  a	  31	  de	  agosto	  del	  2017.	  

COMISIÓN	  DE	  HACIENDA	  

NOMBRE	   FIRMA	  
ING.	  SILVIA	  ORTIZ	  SILVA	  
PRESIDENTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  MA.	  TERESA	  RODRÍGUEZ	  LANDEROS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

L.A.E.	  MARÍA	  ELENA	  GALLARDO	  PÉREZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  ANA	  LICIA	  BRISEÑO	  MARTÍNEZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  AURORA	  ESQUIVEL	  LIMONES	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  SANTIAGO	  VAQUERA	  ROJAS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ING.	  MARCO	  VINICIO	  DELGADO	  MURO	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

L.I.	  MARA	  ESPARZA	  CASTILLO	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ING.	  FRANCISCO	  JAVIER	  AVIÑA	  RIVAS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN”.	  
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MUNICIPIO  DE  RÍO  GRANDE
ESTADO  DE  ZACATECAS

Balanza  de  Comprobación  del  01/may./2017  al  31/may./2017
06/sep./2017

Cuentas  de  Mayor  con  saldo  y/o  movimientos.  (De  la  cuenta:  1000  a  la  9000)
10:09  a.  m.hora  de  Impresión

Fecha  y

Rep:  rptBalanzaComprobacion
Usr:  supervisor

Nombre  de  la  cuentaNat. Cuenta

SALDO  ANTERIOR

DEUDOR ACREEDOR

M  O  V  I  M  I  E  N  T  O  S

DEUDOR ACREEDOR

SALDO  ACTUAL

DEUDOR ACREEDOR

1112 BANCOS/TESORERÍA $44,279,675.16 $0.00 $20,495,750.58 $20,954,711.52 $43,820,714.22 $0.00D
1122 CUENTAS  POR  COBRAR  A  CORTO  PLAZO $0.00 $0.00 $19,436,335.75 $19,436,335.75 $0.00 $0.00D
1123 DEUDORES  DIVERSOS  POR  COBRAR  A  CORTO  PLAZO $35,000.00 $0.00 $179,950.91 $214,950.91 $0.00 $0.00D
1124 INGRESOS  POR  RECUPERAR  A  CORTO  PLAZO $0.00 $0.00 $1,883,124.22 $1,883,124.22 $0.00 $0.00D
1125 DEUDORES  POR  ANTICIPOS  DE  LA  TESORERÍA  A  CORTO

PLAZO
$39,999.98 $0.00 $81,123.44 $81,123.44 $39,999.98 $0.00D

1126 PRÉSTAMOS  OTORGADOS  A  CORTO  PLAZO $30,337.59 $0.00 $0.00 $1,209.80 $29,127.79 $0.00D
1129 OTROS  DERECHOS  A  RECIBIR  EFECTIVO  O  EQUIVALENTES  A

CORTO  PLAZO
$485,390.34 $0.00 $23,453.10 $12,770.00 $496,073.44 $0.00D

1134 ANTICIPO  A  CONTRATISTAS  POR  OBRAS  PÚBLICAS  A  CORTO
PLAZO

$9,696,877.55 $0.00 $635,736.50 $5,487,278.39 $4,845,335.66 $0.00D

1231 TERRENOS $94,840,202.21 $0.00 $0.00 $0.00 $94,840,202.21 $0.00D
1233 EDIFICIOS  NO  HABITACIONALES $17,746,701.69 $0.00 $0.00 $0.00 $17,746,701.69 $0.00D
1235 CONSTRUCCIONES  EN  PROCESO  EN  BIENES  DE  DOMINIO

PÚBLICO
$9,515,411.27 $0.00 $10,425,864.21 $0.00 $19,941,275.48 $0.00D

1239 OTROS  BIENES  INMUEBLES $330,750.00 $0.00 $0.00 $0.00 $330,750.00 $0.00D
1241 MOBILIARIO  Y  EQUIPO  DE  ADMINISTRACIÓN $3,392,250.20 $0.00 $69,876.11 $0.00 $3,462,126.31 $0.00D
1242 MOBILIARIO  Y  EQUIPO  EDUCACIONAL  Y  RECREATIVO $307,980.71 $0.00 $3,360.01 $0.00 $311,340.72 $0.00D
1243 EQUIPO  E  INSTRUMENTAL  MÉDICO  Y  DE  LABORATORIO $125,258.20 $0.00 $0.00 $0.00 $125,258.20 $0.00D
1244 VEH?CULOS  Y  EQUIPO  DE  TRANSPORTE $12,887,972.00 $0.00 $0.00 $0.00 $12,887,972.00 $0.00D
1245 EQUIPO  DE  DEFENSA  Y  SEGURIDAD $209,202.00 $0.00 $0.00 $0.00 $209,202.00 $0.00D
1246 MAQUINARIA,  OTROS  EQUIPOS  Y  HERRAMIENTAS $1,317,100.42 $0.00 $25,638.01 $0.00 $1,342,738.43 $0.00D
1248 ACTIVOS  BIOLÓGICOS $0.00 $0.00 $62,500.00 $0.00 $62,500.00 $0.00D
1251 SOFTWARE $5,000.00 $0.00 $0.00 $0.00 $5,000.00 $0.00D
2111 SERVICIOS  PERSONALES  POR  PAGAR  A  CORTO  PLAZO $0.00 $100,652.63 $6,994,755.25 $7,016,855.58 $0.00 $122,752.96A
2112 PROVEEDORES  POR  PAGAR  A  CORTO  PLAZO $0.00 $10,228,393.36 $3,770,406.22 $3,320,842.07 $0.00 $9,778,829.21A
2113 CONTRATISTAS  POR  OBRAS  PÚBLICAS  POR  PAGAR  A

CORTO  PLAZO
$0.00 $4,762,257.50 $13,650,102.06 $10,425,864.21 $0.00 $1,538,019.65A

2115 TRANSFERENCIAS  OTORGADAS  POR  PAGAR  A  CORTO
PLAZO

$0.00 $267,646.23 $604,335.72 $789,339.21 $0.00 $452,649.72A

2116 INTERESES,  COMISIONES  Y  OTROS  GASTOS  DE  LA  DEUDA
PÚBLICA  POR  PAGAR  A  CORTO  PLAZO

$0.00 $0.00 $76,015.00 $76,015.00 $0.00 $0.00A

2117 RETENCIONES  Y  CONTRIBUCIONES  POR  PAGAR  A  CORTO
PLAZO

$0.00 $14,167,780.37 $1,403,717.65 $1,340,873.21 $0.00 $14,104,935.93A

2119 OTRAS  CUENTAS  POR  PAGAR  A  CORTO  PLAZO $0.00 $503,657.00 $167,885.00 $0.00 $0.00 $335,772.00A
2121 DOCUMENTOS  COMERCIALES  POR  PAGAR  A  CORTO  PLAZO $0.00 $1,769,778.04 $0.00 $0.00 $0.00 $1,769,778.04A
2131 PORCIÓN  A  CORTO  PLAZO  DE  LA  DEUDA  PÚBLICA  INTERNA $0.00 $0.00 $1,250,000.00 $1,250,000.00 $0.00 $0.00A
2199 OTROS  PASIVOS  CIRCULANTES $0.00 $26.83 $0.00 $0.00 $0.00 $26.83A
2233 PRÉSTAMOS  DE  LA  DEUDA  PÚBLICA  INTERNA  POR  PAGAR  A

LARGO  PLAZO
$0.00 $10,000,000.00 $1,250,000.00 $0.00 $0.00 $8,750,000.00A

3220 RESULTADOS  DE  EJERCICIOS  ANTERIORES $0.00 $50,911,907.02 $35,000.00 $112,576.52 $0.00 $50,989,483.54A
3251 CAMBIOS  EN  POLÍTICAS  CONTABLES $0.00 $85,339,181.17 $0.00 $0.00 $0.00 $85,339,181.17A
4112 IMPUESTOS  SOBRE  EL  PATRIMONIO $0.00 $8,794,240.88 $0.00 $250,198.86 $0.00 $9,044,439.74A
4113 IMPUESTOS  SOBRE  LA  PRODUCCIÓN,  EL  CONSUMO  Y  LAS

TRANSACCIONES
$0.00 $660,532.82 $0.00 $184,227.21 $0.00 $844,760.03A

4117 ACCESORIOS  DE  IMPUESTOS $0.00 $353,765.89 $0.00 $51,604.43 $0.00 $405,370.32A
4141 DERECHOS  POR  EL  USO,  GOCE,  APROVECHAMIENTO  O

EXPLOTACIÓN  DE  BIENES  DE  DOMINIO  PÚBLICO
$0.00 $999,787.80 $0.00 $76,127.00 $0.00 $1,075,914.80A
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DEUDOR ACREEDOR

4143 DERECHOS  POR  PRESTACIÓN  DE  SERVICIOS $0.00 $6,725,392.56 $0.00 $1,002,789.54 $0.00 $7,728,182.10A
4149 OTROS  DERECHOS $0.00 $510,073.33 $0.00 $24,191.14 $0.00 $534,264.47A
4151 PRODUCTOS  DERIVADOS  DEL  USO  Y  APROVECHAMIENTO

DE  BIENES  NO  SUJETOS  A  RÉGIM  DE  DOMINIO  PÚBLICO
$0.00 $300,457.20 $0.00 $80,741.00 $0.00 $381,198.20A

4159 OTROS  PRODUCTOS  QUE  GENERAN  INGRESOS
CORRIENTES

$0.00 $16,120.04 $0.00 $0.00 $0.00 $16,120.04A

4162 MULTAS $0.00 $218,492.22 $0.00 $85,381.99 $0.00 $303,874.21A
4167 APROVECHAMIENTOS  POR  APORTACIONES  Y

COOPERACIONES
$0.00 $30,707.00 $0.00 $0.00 $0.00 $30,707.00A

4169 OTROS  APROVECHAMIENTOS $0.00 $1,206,062.82 $0.00 $127,863.05 $0.00 $1,333,925.87A
4211 PARTICIPACIONES $0.00 $35,476,989.00 $0.00 $9,857,943.00 $0.00 $45,334,932.00A
4212 APORTACIONES $0.00 $16,577,943.40 $0.00 $5,513,704.00 $0.00 $22,091,647.40A
4213 CONVENIOS $0.00 $27,569,543.92 $0.00 $4,064,688.75 $0.00 $31,634,232.67A
4222 TRANSFERENCIAS  AL  RESTO  DEL  SECTOR  P?BLICO $0.00 $1.00 $0.00 $0.00 $0.00 $1.00A
4311 INTERESES  GANADOS  DE  VALORES,  CRÉDITOS,  BONOS  Y

OTROS
$0.00 $38,880.29 $0.00 $8,842.71 $0.00 $47,723.00A

5111 REMUNERACIONES  AL  PERSONAL  DE  CARÁCTER
PERMANENTE

$21,638,199.52 $0.00 $5,417,828.89 $0.00 $27,056,028.41 $0.00D

5112 REMUNERACIONES  AL  PERSONAL  DE  CARÁCTER
TRANSITORIO

$191,650.00 $0.00 $59,380.00 $0.00 $251,030.00 $0.00D

5113 REMUNERACIONES  ADICIONALES  Y  ESPECIALES $251,412.68 $0.00 $47,026.57 $0.00 $298,439.25 $0.00D
5114 SEGURIDAD  SOCIAL $4,161,941.03 $0.00 $1,361,697.86 $0.00 $5,523,638.89 $0.00D
5115 OTRAS  PRESTACIONES  SOCIALES  Y  ECONÓMICAS $571,868.48 $0.00 $130,922.26 $0.00 $702,790.74 $0.00D
5121 MATERIALES  DE  ADMINISTRACIÓN,  EMISIÓN  DE

DOCUMENTOS  Y  ARTÍCULOS  OFICIALES
$512,808.76 $0.00 $139,890.80 $0.00 $652,699.56 $0.00D

5122 ALIMENTOS  Y  UTENSILIOS $312,757.92 $0.00 $44,921.60 $0.00 $357,679.52 $0.00D
5124 MATERIALES  Y  ARTÍCULOS  DE  CONSTRUCCIÓN  Y  DE

REPARACIÓN
$1,677,858.55 $0.00 $65,854.11 $0.00 $1,743,712.66 $0.00D

5125 PRODUCTOS  QUÍMICOS,  FARMACÉUTICOS  Y  DE
LABORATORIO

$21,552.17 $0.00 $2,642.82 $0.00 $24,194.99 $0.00D

5126 COMBUSTIBLES,  LUBRICANTES  Y  ADITIVOS $2,147,895.60 $0.00 $644,831.19 $0.00 $2,792,726.79 $0.00D
5127 VESTUARIO,  BLANCOS,  PRENDAS  DE  PROTECCIÓN  Y

ARTÍCULOS  DEPORTIVOS
$993,165.14 $0.00 $10,345.68 $0.00 $1,003,510.82 $0.00D

5128 MATERIALES  Y  SUMINISTROS  PARA  SEGURIDAD $162,800.00 $0.00 $0.00 $0.00 $162,800.00 $0.00D
5129 HERRAMIENTAS,  REFACCIONES  Y  ACCESORIOS  MENORES $840,726.59 $0.00 $207,828.41 $0.00 $1,048,555.00 $0.00D
5131 SERVICIOS  BÁSICOS $3,918,461.68 $0.00 $1,071,674.60 $0.00 $4,990,136.28 $0.00D
5132 SERVICIOS  DE  ARRENDAMIENTO $1,261,735.97 $0.00 $201,920.81 $0.00 $1,463,656.78 $0.00D
5133 SERVICIOS  PROFESIONALES,  CIENTÍFICOS  Y  TÉCNICOS  Y

OTROS  SERVICIOS
$235,741.00 $0.00 $25,676.21 $0.00 $261,417.21 $0.00D

5134 SERVICIOS  FINANCIEROS,  BANCARIOS  Y  COMERCIALES $450,783.86 $0.00 $42,519.89 $0.00 $493,303.75 $0.00D
5135 SERVICIOS  DE  INSTALACIÓN,  REPARACIÓN,

MANTENIMIENTO  Y  CONSERVACIÓN
$203,578.52 $0.00 $79,176.64 $0.00 $282,755.16 $0.00D

5136 SERVICIOS  DE  COMUNICACIÓN  SOCIAL  Y  PUBLICIDAD $270,653.94 $0.00 $36,979.49 $0.00 $307,633.43 $0.00D
5137 SERVICIOS  DE  TRASLADO  Y  VIÁTICOS $295,597.04 $0.00 $169,786.48 $0.00 $465,383.52 $0.00D
5138 SERVICIOS  OFICIALES $4,113,673.24 $0.00 $103,244.63 $0.00 $4,216,917.87 $0.00D
5139 OTROS  SERVICIOS  GENERALES $1,111,832.66 $0.00 $477,739.62 $0.00 $1,589,572.28 $0.00D
5212 TRANSFERENCIAS  INTERNAS  AL  SECTOR  PÚBLICO $1,168,610.05 $0.00 $0.00 $0.00 $1,168,610.05 $0.00D
5222 TRANSFERENCIAS  A  ENTIDADES  FEDERATIVAS  Y

MUNICIPIOS
$5,292,081.25 $0.00 $245,000.00 $0.00 $5,537,081.25 $0.00D
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PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias,	  se	  concede	  el	  uso	  de	  la	  voz	  señoras	  y	  señores	  regidores,	  no	  habiendo	  
participación,	  procedemos	  a	  votar	  quienes	  estén	  a	  favor	  del	  Dictamen	  de	  la	  Comisión	  
de	   Hacienda	   respecto	   del	   Informe	   Financiero	   del	   mes	   de	  mayo,	   correspondiente	   al	  
ejercicio	   fiscal	   2017,	   sírvanse	   emitir	   su	   voto	   de	   manera	   económica	   levantando	   su	  
mano	  derecha.	  

RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Le	  informo	  señor	  presidente	  que	  este	  punto	  de	  Dictamen	  se	  ha	  votado	  por	  
UNANIMIDAD.	  

SESIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias	  señor	  secretario,	  pasamos	  al	  punto	  número	  cinco	  que	  es	  relativo	  a	  la	  
lectura,	  discusión	  y	  en	  su	  caso	  aprobación	  del	  Dictamen	  de	   la	  Comisión	  de	  Hacienda	  
respecto	  de	   la	  Ampliación	  del	  Presupuesto	  de	  Ingresos	  y	  Egresos	  2016	  por	  el	  Fondo	  
de	  Fortalecimiento	  Financiero	  para	  la	  Inversión	  C-‐2017,	  se	  concede	  el	  uso	  de	  la	  voz	  a	  
la	  presidenta	  de	  la	  Comisión	  de	  Hacienda,	  ingeniera	  Silvia	  Ortiz	  Silva	  que	  dé	  cuenta	  del	  
Dictamen	  en	  mención.	  

CIUDADANA	   INGENIERA	   SILVIA	   ORTIZ	   SILVA.-‐	   Síndica	   Municipal:	   Acuerdo,	   se	  
aprueba	   en	   todas	   y	   cada	   una	   de	   sus	   partes	   el	   contenido	   de	   la	   aprobación	   de	   la	  
Ampliación	   del	   Presupuesto	   de	   Ingresos	   y	   Egresos	   2017	   por	   el	   Fondo	   de	  

MUNICIPIO  DE  RÍO  GRANDE
ESTADO  DE  ZACATECAS

Balanza  de  Comprobación  del  01/may./2017  al  31/may./2017
06/sep./2017

Cuentas  de  Mayor  con  saldo  y/o  movimientos.  (De  la  cuenta:  1000  a  la  9000)
10:09  a.  m.hora  de  Impresión

Fecha  y

Rep:  rptBalanzaComprobacion
Usr:  supervisor

Nombre  de  la  cuentaNat. Cuenta

SALDO  ANTERIOR

DEUDOR ACREEDOR

M  O  V  I  M  I  E  N  T  O  S

DEUDOR ACREEDOR

SALDO  ACTUAL

DEUDOR ACREEDOR

4143 DERECHOS  POR  PRESTACIÓN  DE  SERVICIOS $0.00 $6,725,392.56 $0.00 $1,002,789.54 $0.00 $7,728,182.10A
4149 OTROS  DERECHOS $0.00 $510,073.33 $0.00 $24,191.14 $0.00 $534,264.47A
4151 PRODUCTOS  DERIVADOS  DEL  USO  Y  APROVECHAMIENTO

DE  BIENES  NO  SUJETOS  A  RÉGIM  DE  DOMINIO  PÚBLICO
$0.00 $300,457.20 $0.00 $80,741.00 $0.00 $381,198.20A

4159 OTROS  PRODUCTOS  QUE  GENERAN  INGRESOS
CORRIENTES

$0.00 $16,120.04 $0.00 $0.00 $0.00 $16,120.04A

4162 MULTAS $0.00 $218,492.22 $0.00 $85,381.99 $0.00 $303,874.21A
4167 APROVECHAMIENTOS  POR  APORTACIONES  Y

COOPERACIONES
$0.00 $30,707.00 $0.00 $0.00 $0.00 $30,707.00A

4169 OTROS  APROVECHAMIENTOS $0.00 $1,206,062.82 $0.00 $127,863.05 $0.00 $1,333,925.87A
4211 PARTICIPACIONES $0.00 $35,476,989.00 $0.00 $9,857,943.00 $0.00 $45,334,932.00A
4212 APORTACIONES $0.00 $16,577,943.40 $0.00 $5,513,704.00 $0.00 $22,091,647.40A
4213 CONVENIOS $0.00 $27,569,543.92 $0.00 $4,064,688.75 $0.00 $31,634,232.67A
4222 TRANSFERENCIAS  AL  RESTO  DEL  SECTOR  P?BLICO $0.00 $1.00 $0.00 $0.00 $0.00 $1.00A
4311 INTERESES  GANADOS  DE  VALORES,  CRÉDITOS,  BONOS  Y

OTROS
$0.00 $38,880.29 $0.00 $8,842.71 $0.00 $47,723.00A

5111 REMUNERACIONES  AL  PERSONAL  DE  CARÁCTER
PERMANENTE

$21,638,199.52 $0.00 $5,417,828.89 $0.00 $27,056,028.41 $0.00D

5112 REMUNERACIONES  AL  PERSONAL  DE  CARÁCTER
TRANSITORIO

$191,650.00 $0.00 $59,380.00 $0.00 $251,030.00 $0.00D

5113 REMUNERACIONES  ADICIONALES  Y  ESPECIALES $251,412.68 $0.00 $47,026.57 $0.00 $298,439.25 $0.00D
5114 SEGURIDAD  SOCIAL $4,161,941.03 $0.00 $1,361,697.86 $0.00 $5,523,638.89 $0.00D
5115 OTRAS  PRESTACIONES  SOCIALES  Y  ECONÓMICAS $571,868.48 $0.00 $130,922.26 $0.00 $702,790.74 $0.00D
5121 MATERIALES  DE  ADMINISTRACIÓN,  EMISIÓN  DE

DOCUMENTOS  Y  ARTÍCULOS  OFICIALES
$512,808.76 $0.00 $139,890.80 $0.00 $652,699.56 $0.00D

5122 ALIMENTOS  Y  UTENSILIOS $312,757.92 $0.00 $44,921.60 $0.00 $357,679.52 $0.00D
5124 MATERIALES  Y  ARTÍCULOS  DE  CONSTRUCCIÓN  Y  DE

REPARACIÓN
$1,677,858.55 $0.00 $65,854.11 $0.00 $1,743,712.66 $0.00D

5125 PRODUCTOS  QUÍMICOS,  FARMACÉUTICOS  Y  DE
LABORATORIO

$21,552.17 $0.00 $2,642.82 $0.00 $24,194.99 $0.00D

5126 COMBUSTIBLES,  LUBRICANTES  Y  ADITIVOS $2,147,895.60 $0.00 $644,831.19 $0.00 $2,792,726.79 $0.00D
5127 VESTUARIO,  BLANCOS,  PRENDAS  DE  PROTECCIÓN  Y

ARTÍCULOS  DEPORTIVOS
$993,165.14 $0.00 $10,345.68 $0.00 $1,003,510.82 $0.00D

5128 MATERIALES  Y  SUMINISTROS  PARA  SEGURIDAD $162,800.00 $0.00 $0.00 $0.00 $162,800.00 $0.00D
5129 HERRAMIENTAS,  REFACCIONES  Y  ACCESORIOS  MENORES $840,726.59 $0.00 $207,828.41 $0.00 $1,048,555.00 $0.00D
5131 SERVICIOS  BÁSICOS $3,918,461.68 $0.00 $1,071,674.60 $0.00 $4,990,136.28 $0.00D
5132 SERVICIOS  DE  ARRENDAMIENTO $1,261,735.97 $0.00 $201,920.81 $0.00 $1,463,656.78 $0.00D
5133 SERVICIOS  PROFESIONALES,  CIENTÍFICOS  Y  TÉCNICOS  Y

OTROS  SERVICIOS
$235,741.00 $0.00 $25,676.21 $0.00 $261,417.21 $0.00D

5134 SERVICIOS  FINANCIEROS,  BANCARIOS  Y  COMERCIALES $450,783.86 $0.00 $42,519.89 $0.00 $493,303.75 $0.00D
5135 SERVICIOS  DE  INSTALACIÓN,  REPARACIÓN,

MANTENIMIENTO  Y  CONSERVACIÓN
$203,578.52 $0.00 $79,176.64 $0.00 $282,755.16 $0.00D

5136 SERVICIOS  DE  COMUNICACIÓN  SOCIAL  Y  PUBLICIDAD $270,653.94 $0.00 $36,979.49 $0.00 $307,633.43 $0.00D
5137 SERVICIOS  DE  TRASLADO  Y  VIÁTICOS $295,597.04 $0.00 $169,786.48 $0.00 $465,383.52 $0.00D
5138 SERVICIOS  OFICIALES $4,113,673.24 $0.00 $103,244.63 $0.00 $4,216,917.87 $0.00D
5139 OTROS  SERVICIOS  GENERALES $1,111,832.66 $0.00 $477,739.62 $0.00 $1,589,572.28 $0.00D
5212 TRANSFERENCIAS  INTERNAS  AL  SECTOR  PÚBLICO $1,168,610.05 $0.00 $0.00 $0.00 $1,168,610.05 $0.00D
5222 TRANSFERENCIAS  A  ENTIDADES  FEDERATIVAS  Y

MUNICIPIOS
$5,292,081.25 $0.00 $245,000.00 $0.00 $5,537,081.25 $0.00D
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DEUDOR ACREEDOR
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DEUDOR ACREEDOR

5231 SUBSIDIOS $1,145,332.34 $0.00 $1,973.26 $0.00 $1,147,305.60 $0.00D
5241 AYUDAS  SOCIALES  A  PERSONAS $918,774.70 $0.00 $478,268.49 $0.00 $1,397,043.19 $0.00D
5243 AYUDAS  SOCIALES  A  INSTITUCIONES $57,770.67 $0.00 $64,097.46 $0.00 $121,868.13 $0.00D
5411 INTERESES  DE  LA  DEUDA  PÚBLICA  INTERNA $63,470.00 $0.00 $76,015.00 $0.00 $139,485.00 $0.00D
5611 CONSTRUCCI?N  EN  BIENES  NO  CAPITALIZABLE $28,292,427.64 $0.00 $0.00 $0.00 $28,292,427.64 $0.00D
8110 LEY  DE  INGRESOS  ESTIMADA $296,216,193.00 $0.00 $0.00 $0.00 $296,216,193.00 $0.00D
8120 LEY  DE  INGRESOS  POR  EJECUTAR $0.00 $228,313,726.52 $21,319,459.97 $0.00 $0.00 $206,994,266.55A
8130 MODIFICACIONES  A  LA  LEY  DE  INGRESOS  ESTIMADA $31,537,643.40 $0.00 $0.00 $0.00 $31,537,643.40 $0.00D
8140 LEY  DE  INGRESOS  DEVENGADA $0.00 $0.00 $21,319,459.97 $21,319,459.97 $0.00 $0.00A
8150 LEY  DE  INGRESOS  RECAUDADA $0.00 $99,440,109.88 $0.00 $21,319,459.97 $0.00 $120,759,569.85A
8210 PRESUPUESTO  DE  EGRESOS  APROBADO $0.00 $296,216,193.00 $0.00 $0.00 $0.00 $296,216,193.00A
8220 PRESUPUESTO  DE  EGRESOS  POR  EJERCER $202,942,866.17 $0.00 $13,063,164.48 $33,545,909.89 $182,460,120.76 $0.00D
8230 MODIFICACIONES  AL  PRESUPUESTO  DE  EGRESOS

APROBADO
$0.00 $80,213,622.72 $13,063,164.48 $13,063,164.48 $0.00 $80,213,622.72A

8240 PRESUPUESTO  DE  EGRESOS  COMPROMETIDO $79,591,313.78 $0.00 $20,482,745.41 $23,044,481.11 $77,029,578.08 $0.00D
8250 PRESUPUESTO  DE  EGRESOS  DEVENGADO $1,940,286.68 $0.00 $23,044,481.11 $22,327,794.63 $2,656,973.16 $0.00D
8260 PRESUPUESTO  DE  EGRESOS  EJERCIDO $400,896.66 $0.00 $22,327,794.63 $22,704,738.09 $23,953.20 $0.00D
8270 PRESUPUESTO  DE  EGRESOS  PAGADO $91,554,452.43 $0.00 $22,704,738.09 $0.00 $114,259,190.52 $0.00D

Sumas  => $981,713,922.44 $981,713,922.44 $251,057,180.65 $251,057,180.65 $998,172,374.02 $998,172,374.02

PRESIDENTE  MUNICIPAL SINDICA  MUNICIPAL
ING.  JULIO  CESAR  RAMIREZ  LOPEZ ING.  SILVIA  ORTIZ  SILVA

C.P.  JORGE  DIAZ  GONZALEZ
TESORERO  MUNICIPAL
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Fortalecimiento	  Financiero	  para	  inversión	  C-‐2017	  por	  un	  monto	  de	  $2´238,069.10	  en	  
los	  términos	  descritos	  en	  la	  parte	  considerativa	  del	  presente	  Dictamen	  y	  conforme	  a	  
los	  documentos	  adjuntos,	  si	  usted	  me	  permite	  señor	  presidente,	  le	  podemos	  dar	  la	  voz	  
a	  nuestro	  contador	  para	  que	  él	  nos	  explique	  este	  acuerdo.	  

CIUDADANO	   CONTADOS	   PÚBLICO	   JORGE	   DÍAZ	   GONZÁLEZ.-‐	   Tesorero	   Municipal:	   Si	  
buenos	  días,	  con	  la	  venia	  señor	  presidente,	  señores	  regidores,	  estas	  ampliaciones	  de	  
presupuesto,	   las	   tenemos	   que	   hacer	   porque	   son	   cantidades	   que	   nos	   van	   otorgando	  
conforme	  va	  pasando	  el	  tiempo,	  la	  Secretaría	  de	  Finanzas	  y	  la	  Secretaría	  de	  Hacienda	  a	  
principio	  de	  año	  no	  tenemos	  considerado	  cuanto	  es	  el	  dinero	  total	  que	  nos	  van	  a	  dar,	  
esto	   es	   una	   aportación	   extraordinaria	   y	   la	   cual	   también	   ya	   viene	   etiquetada	   de	  
acuerdo	  a	  proyectos	  que	  se	  presentaron	  directamente	  en	  obras	  públicas,	  la	  dirección	  
de	  obras	  públicas	  van	  presentando	  proyectos	  este,	  nos	  asignan	  un	  presupuesto	  como	  
en	  este	  caso	  los	  $2´238,000.00	  y	  ya	  vienen	  etiquetados	  para	  hacer	  ciertas	  obras,	  como	  
no	  está	  considerado	  en	  el	  presupuesto	  de	  egresos,	  ni	  en	  la	  ley	  de	  ingresos	  necesitamos	  
la	  aprobación	  de	  ustedes	  para	  poder	  modificar	  esos	  dos	  documentos,	  es	  cuanto	  señor	  
presidente.	  

“REPUBLICANO	  AYUNTAMIENTO	  MUNICIPAL	  
DE	  RIO	  GRANDE,	  ZACATECAS	  
PRESENTE.	  

Con	  facultades	  en	  el	  artículo	  115	  de	  la	  Constitución	  Política	  de	  los	  Estados	  Unidos	  Mexicanos;	  
artículo	  126	  párrafos	  IV	  de	   la	  Constitución	  Política	  de	   los	  Estados	  de	  Zacatecas;	  artículos	  60	  
fracción	  III,	  80	  fracción	  XXXII,	  84	  fracción	  II,	  86	  fracción	  V	  y	  VIII,	  87,	  88	  fracción	  II	  y	  89	  de	  la	  
Ley	  Orgánica	  del	  Municipio;	  artículo	  54	  inciso	  (D)	  del	  Reglamento	  Interior	  del	  Ayuntamiento,	  
los	   integrantes	   de	   la	   Comisión	   de	   Hacienda	   tienen	   la	   virtud	   de	   presentar	   ante	   ustedes	   el	  
siguiente:	  

DICTAMEN:	  

RESPECTO	  DE	  LA	  AMPLIACIÓN	  DEL	  PRESUPUESTO	  DE	  INGRESOS	  Y	  EGRESOS	  2016	  POR	  EL	  
FONDO	  DE	  FORTALECIMIENTO	  FINANCIERO	  PARA	  INVERSIÓN-‐C	  2017.	  

A	   la	   Comisión	   de	   Hacienda	   le	   fue	   turnado	   para	   su	   estudio	   y	   dictamen	   la	   solicitud	   de	  
Aprobación	   de	   la	   ampliación	   del	   presupuesto	   de	   ingresos	   y	   egresos	   2017	   por	   el	   fondo	   de	  
Fortalecimiento	   Financiero	   para	   inversión	   –C	   2017	   por	   un	   monto	   de	   $2´238,069.10,	  
presentado	  por	  el	  C.P.	  JORGE	  DÍAZ	  GONZÁLEZ,	  en	  su	  carácter	  de	  Tesorero	  Municipal.	  

Visto	   y	   estudiado	   que	   fue	   la	   solicitud	   de	   Aprobación	   de	   la	   ampliación	   del	   presupuesto	   de	  
ingresos	  y	   egresos	  2017	  por	  el	  Fondo	  de	  Fortalecimiento	  Financiero	  para	   Inversión-‐C	  2017	  
encita,	  la	  comisión	  de	  Hacienda	  somete	  a	  consideración	  del	  R.	  Ayuntamiento	  lo	  siguiente:	  

ANTECEDENTES	  

RESULTANDO	   PRIMERO.-‐	   En	   fecha	   16	   de	   agosto	   del	   2017,	   el	   Tesorero	   Municipal	   de	   Río	  
Grande,	  Zacatecas,	  C.P.	  JORGE	  DÍAZ	  GONZÁLEZ,	  presentó	  ante	  esta	  Comisión,	  para	  su	  análisis	  
y	   aprobación	   la	   Solicitud	   de	   Aprobación	   de	   la	   ampliación	   del	   presupuesto	   de	   ingresos	   y	  
egresos	   2017	   por	   el	   Fondo	   de	   Fortalecimiento	   Financiero	   para	   Inversión-‐C	   2017	   por	   un	  
monto	  de	  $2´238,069.10.	  

RESULTANDO	   SEGUNDO.-‐	   De	   conformidad	   con	   lo	   dispuesto	   por	   el	   artículo	   80	   de	   la	   Ley	  
Orgánica	  del	  Municipio,	  corresponde	  a	  la	  Síndico	  Municipal	  presidir	  la	  Comisión	  de	  Hacienda,	  
en	  consecuencia,	  el	  asunto	  fue	  turnado	  dejando	  a	  su	  disposición	  el	  expediente	  relativo,	  para	  su	  
análisis	  y	  dictamen.	  Dicha	  comisión	  se	  reunió	  para	  el	  efecto	  el	  día	  17	  de	  julio	  del	  presente	  año.	  

CONSIDERANDOS	  
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PRIMERO.-‐	  La	  solicitud	  de	  Aprobación	  de	  la	  ampliación	  del	  presupuesto	  de	  ingresos	  y	  egresos	  
2017	  por	  el	   fondo	  de	  Fortalecimiento	  Financiero	  para	   Inversión	  –C	  2017,	  se	  sustenta	  en	   las	  
siguientes	  motivaciones:	  

1.-‐	   Que	   son	   obligaciones	   y	   facultades	   del	   Tesorero	   elaborar	   y	   presentar	   los	   informes	  
financieros	   y	   los	   correspondientes	   presupuestos	   del	   Ayuntamiento,	   de	   conformidad	   con	   lo	  
dispuesto	  en	  el	  artículo	  96	  fracción	  IV	  de	  la	  Ley	  Orgánica	  del	  Municipio.	  

2.-‐	  Que	   la	   presente	   solicitud	  de	  Aprobación	  de	   la	   ampliación	  del	   presupuesto	  de	   ingresos	   y	  
egresos	  2017	  por	  el	  Fondo	  de	  Fortalecimiento	  Financiero	  para	  Inversión	  –C	  2017,	  cumple	  con	  
las	   normas	   técnicas,	   jurídicas	   y	   contables	   que	   emite	   el	   Consejo	   Nacional	   de	   Armonización	  
Contable	  (CONAC)	  y	  que	  es	  acorde	  con	  los	   lineamientos	  del	  Sistema	  Estatal	  de	  Coordinación	  
Hacendaria	  del	  Estado	  de	  Zacatecas.	  

SEGUNDO.-‐	   La	   Comisión	   que	   suscribe,	   al	   pronunciarse	   a	   favor	   de	   la	   Aprobación	   de	   la	  
ampliación	   del	   presupuesto	   de	   ingresos	   y	   egresos	   2017	   por	   el	   Fondo	   de	   Fortalecimiento	  
Financiero	  para	  Inversión-‐C	  2017,	  toma	  en	  consideración	  los	  siguientes	  aspectos:	  el	  presente	  
informe	   es	   congruente	   con	   las	   políticas	   de	   racionalidad,	   austeridad,	   eficiencia,	   eficacia	   y	  
transparencia.	  

Es	  por	   lo	  anteriormente	  expuesto	  y	  con	  fundamento	  en	   lo	  dispuesto	  por	   los	  artículos	  87,	  88	  
fracción	   II	   y	   89	   de	   la	   Ley	   Orgánica	   del	   Municipio,	   que	   los	   integrantes	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	  nos	  permitimos	  someter	  a	  la	  consideración	  del	  Pleno	  el	  siguiente:	  	  

ACUERDO	  

ÚNICO.-‐	   Se	   apruebe	   en	   todas	   y	   cada	   una	   de	   sus	   partes	   el	   contenido	   de	   la	   Aprobación	   de	   la	  
ampliación	   del	   presupuesto	   de	   ingresos	   y	   egresos	   2017	   por	   el	   Fondo	   de	   Fortalecimiento	  
Financiero	   para	   Inversión-‐C	   2017	   por	   un	   monto	   de	   $2´238,069.10	   (DOS	   MILLONES	  
DOSCIENTOS	  TREINTA	  Y	  OCHO	  MIL	  SESENTA	  Y	  NUEVE	  PESOS	  10/100	  M.N.)	  en	  los	  términos	  
descritos	   en	   la	   parte	   considerativa	   del	   presente	   dictamen	   y	   conforme	   a	   los	   documentos	  
adjuntos.	  

Así	   lo	  acordaron	  y	   firman	   los	  ciudadanos	  Síndico	  y	  Regidores	   integrantes	  de	   la	  Comisión	  de	  
Hacienda	  de	  este	  R.	  Ayuntamiento	  2016-‐2018	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas.	  

ATENTAMENTE	  

Río	  Grande,	  Zac.,	  a	  31	  de	  agosto	  del	  2017.	  

COMISIÓN	  DE	  HACIENDA	  

NOMBRE	   FIRMA	  
ING.	  SILVIA	  ORTIZ	  SILVA	  
PRESIDENTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  MA.	  TERESA	  RODRÍGUEZ	  LANDEROS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

L.A.E.	  MARÍA	  ELENA	  GALLARDO	  PÉREZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  ANA	  LICIA	  BRISEÑO	  MARTÍNEZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  AURORA	  ESQUIVEL	  LIMONES	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  SANTIAGO	  VAQUERA	  ROJAS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ING.	  MARCO	  VINICIO	  DELGADO	  MURO	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

L.I.	  MARA	  ESPARZA	  CASTILLO	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  
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ING.	  FRANCISCO	  JAVIER	  AVIÑA	  RIVAS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN”.	  

	  

	  

	  

	  



                                                                                                                                       15/88 
	  

	  

ACTA NÚMERO 23 
ORDINARIA	  

	  



                                                                                                                                       16/88 
	  

	  

ACTA NÚMERO 23 
ORDINARIA	  

	  



                                                                                                                                       17/88 
	  

	  

ACTA NÚMERO 23 
ORDINARIA	  

	  

	  



                                                                                                                                       18/88 
	  

	  

ACTA NÚMERO 23 
ORDINARIA	  

	  



                                                                                                                                       19/88 
	  

	  

ACTA NÚMERO 23 
ORDINARIA	  

	  



                                                                                                                                       20/88 
	  

	  

ACTA NÚMERO 23 
ORDINARIA	  

	  

	  

	  



                                                                                                                                       21/88 
	  

	  

ACTA NÚMERO 23 
ORDINARIA	  

	  



                                                                                                                                       22/88 
	  

	  

ACTA NÚMERO 23 
ORDINARIA	  

	  

	  

CIUDADANA	  INGENIERA	  SILVIA	  ORTIZ	  SILVA.-‐	  Síndica	  Municipal:	  También	  es	  cuanto	  
señor	  presidente.	  

PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	   Se	  
concede	   el	   uso	   de	   la	   voz	   señoras	   y	   señores	   regidores,	   no	   habiendo	   participación,	  
procedemos	  a	  votar,	  quienes	  estén	  a	  favor	  del	  Dictamen	  de	  la	  Comisión	  de	  Hacienda	  
respecto	  de	  la	  ampliación	  del	  presupuesto	  de	  ingresos	  y	  egresos	  2016	  por	  el	  Fondo	  de	  
Fortalecimiento	  Financiero	  para	  inversión-‐C	  2017,	  sírvanse	  emitir	  su	  voto	  de	  manera	  
económica	  levantando	  su	  mano	  derecha.	  
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RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	   Le	   informo	   señor	   presidente	   que	   este	   Dictamen	   se	   ha	   votado	   por	  
UNANIMIDAD.	  

SESIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias	   señor	   secretario,	  pasamos	  al	  punto	  número	   seis	  que	  es	   relativo	  a	   la	  
lectura,	  discusión	  y	  en	  su	  caso	  aprobación	  del	  Dictamen	  de	   la	  Comisión	  de	  Hacienda	  
respecto	   de	   la	   depuración	   de	   saldo	   de	   deudores	   1123-‐01-‐001	   Genaro	   Hernández	  
Olguín	   y	   1123-‐01-‐099	   deudores	   SIMAPARG)	   se	   concede	   el	   uso	   de	   la	   voz	   a	   la	  
Presidenta	  de	  la	  Comisión	  de	  Hacienda,	  Ingeniera	  Silvia	  Ortiz	  Silva,	  para	  que	  dé	  cuenta	  
del	  Dictamen	  en	  mención.	  

CIUDADANA	  INGENIERA	  SILVIA	  ORTIZ	  SILVA.-‐	  Síndica	  Municipal:	  Acuerdo	  único:	  Se	  
aprueban	  en	  todas	  y	  cada	  una	  de	  sus	  partes	  el	  contenido	  de	  la	  Depuración	  de	  saldos	  
de	  deudores	  (1123-‐01-‐001	  GENARO	  HERNÁNDEZ	  OLGUÍN	  y	  1123-‐01-‐099	  DEUDORES	  
SIMAPARG)	  en	  los	  términos	  descritos	  en	  la	  parte	  considerativa	  del	  presente	  dictamen	  
y	  conforme	  a	  los	  documentos	  adjuntos,	  así	  como	  su	  registro	  contable	  en	  el	  Saacg.net	  
en	  el	  mes	  de	  mayo	  del	  ejercicio	  2017.	  

“REPUBLICANO	  AYUNTAMIENTO	  MUNICIPAL	  
DE	  RIO	  GRANDE,	  ZACATECAS	  
PRESENTE.	  

Con	  facultades	  en	  el	  artículo	  115	  de	  la	  Constitución	  Política	  de	  los	  Estados	  Unidos	  Mexicanos;	  
artículo	  126	  párrafos	  IV	  de	   la	  Constitución	  Política	  de	   los	  Estados	  de	  Zacatecas;	  artículos	  60	  
fracción	  III,	  80	  fracción	  XXXII,	  84	  fracción	  II,	  86	  fracción	  V	  y	  VIII,	  87,	  88	  fracción	  II	  y	  89	  de	  la	  
Ley	  Orgánica	  del	  Municipio;	  artículo	  54	  inciso	  (D)	  del	  Reglamento	  Interior	  del	  Ayuntamiento,	  
los	   integrantes	   de	   la	   Comisión	   de	   Hacienda	   tienen	   la	   virtud	   de	   presentar	   ante	   ustedes	   el	  
siguiente:	  

DICTAMEN:	  

RESPECTO	   DE	   LA	   DEPURACIÓN	   DE	   SALDOS	   DE	   DEUDORES	   (1123-‐01-‐001	   GENARO	  
HERNÁNDEZ	  OLGUÍN	  y	  1123-‐01-‐099	  DEUDORES	  SIMAPARG)	  

A	   la	   Comisión	   de	   Hacienda	   le	   fue	   turnado	   para	   su	   estudio	   y	   dictamen	   la	   solicitud	   de	  
Aprobación	   de	   la	   Depuración	   de	   saldos	   de	   deudores	   (1123-‐01-‐001	   GENARO	   HERNÁNDEZ	  
OLGUÍN	   y	   1123-‐01-‐099	   DEUDORES	   SIMAPARG)	   por	   la	   cantidad	   de	   $33,000.00	   y	   $2,000.00	  
respectivamente,	  presentado	  por	  el	  C.P.	   JORGE	  DÍAZ	  GONZÁLEZ,	  en	  su	  carácter	  de	  Tesorero	  
Municipal.	  

Visto	   y	   estudiado	   que	   fue	   la	   solicitud	   de	   Aprobación	   de	  Depuración	   de	   saldos	   de	   deudores	  
(1123-‐01-‐001	  GENARO	  HERNÁNDEZ	  OLGUÍN	  y	  1123-‐01-‐099	  DEUDORES	  SIMAPARG)	  en	  cita,	  
la	  comisión	  de	  Hacienda	  somete	  a	  consideración	  del	  R.	  Ayuntamiento	  lo	  siguiente:	  

ANTECEDENTES	  

RESULTANDO	   PRIMERO.-‐	   En	   fecha	   30	   de	   agosto	   del	   2017,	   el	   Tesorero	   Municipal	   de	   Río	  
Grande,	  Zacatecas,	  C.P.	  JORGE	  DÍAZ	  GONZÁLEZ,	  presentó	  ante	  esta	  Comisión,	  para	  su	  análisis	  
y	   aprobación	   la	   Solicitud	  de	  Aprobación	  de	   la	  Depuración	  de	   saldos	  de	  deudores	   (1123-‐01-‐
001	  GENARO	  HERNÁNDEZ	  OLGUÍN	  Y	  1123-‐01-‐099	  DEUDORES	  SIMAPARG).	  

RESULTANDO	   SEGUNDO.-‐	   De	   conformidad	   con	   lo	   dispuesto	   por	   el	   artículo	   80	   de	   la	   Ley	  
Orgánica	  del	  Municipio,	  corresponde	  a	  la	  Síndico	  Municipal	  presidir	  la	  Comisión	  de	  Hacienda,	  
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en	  consecuencia,	  el	  asunto	  fue	  turnado	  dejando	  a	  su	  disposición	  el	  expediente	  relativo,	  para	  su	  
análisis	  y	  Dictamen.	  Dicha	  comisión	  se	  reunió	  para	  el	  efecto	  el	  día	  31	  de	  agosto	  del	  presente	  
año.	  

CONSIDERANDOS	  

PRIMERO.-‐	  La	  solicitud	  de	  Aprobación	  de	  la	  Depuración	  de	  saldos	  de	  deudores	  (1123-‐01-‐001	  
GENARO	   HERNÁNDEZ	   OLGUÍN	   y	   1123-‐01-‐099	   DEUDORES	   SIMAPARG),	   se	   sustenta	   en	   las	  
siguientes	  motivaciones:	  

1.-‐	   Que	   son	   obligaciones	   y	   facultades	   del	   Tesorero	   elaborar	   y	   presentar	   los	   informes	  
financieros	   y	   los	   correspondientes	   presupuestos	   del	   Ayuntamiento,	   de	   conformidad	   con	   lo	  
dispuesto	  en	  el	  artículo	  96	  fracción	  IV	  de	  la	  Ley	  Orgánica	  del	  Municipio.	  

2.-‐	  Que	  la	  presente	  solicitud	  de	  la	  Depuración	  de	  saldos	  de	  deudores	  (1123-‐01-‐001	  GENARO	  
HERNÁNDEZ	   OLGUÍN	   y	   1123-‐01-‐099	   DEUDORES	   SIMAPARG)	   cumple	   con	   las	   normas	  
técnicas,	   jurídicas	   y	   contable	   que	   emite	   el	   Consejo	   Nacional	   de	   Armonización	   Contable	  
(CONAC)	   y	   que	   es	   acorde	   con	   los	   lineamientos	   del	   Sistema	   Estatal	   de	   Coordinación	  
Hacendaria	  del	  Estado	  de	  Zacatecas.	  

SEGUNDO.-‐	  La	  Comisión	  que	  suscribe,	  al	  pronunciarse	  a	  favor	  de	  la	  depuración	  de	  saldos	  de	  
deudores	   (1123-‐01-‐001	   GENARO	   HERNÁNDEZ	   OLGUÍN	   y	   1123-‐01-‐099	   DEUDORES	  
SIMAPARG)	  toma	  en	  consideración	  los	  siguientes	  aspectos:	  el	  presente	  informe	  es	  congruente	  
con	  las	  políticas	  de	  racionalidad,	  austeridad,	  eficiencia,	  eficacia	  y	  transparencia.	  

Es	  por	   lo	  anteriormente	  expuesto	  y	  con	  fundamento	  en	   lo	  dispuesto	  por	   los	  artículos	  87,	  88	  
fracción	   II	   y	   89	   de	   la	   Ley	   Orgánica	   del	   Municipio,	   que	   los	   integrantes	   de	   la	   Comisión	   de	  
Hacienda,	  nos	  permitimos	  someter	  a	  la	  consideración	  del	  Pleno	  el	  siguiente:	  

	  

ACUERDO	  

ÚNICO.-‐	  Se	  apruebe	  en	  todas	  y	  cada	  una	  de	  sus	  partes	  el	  contenido	  de	  la	  Depuración	  de	  saldos	  
de	   deudores	   (1123-‐01-‐001	   GENARO	   HERNÁNDEZ	   OLGUÍN	   y	   1123-‐01-‐099	   DEUDORES	  
SIMAPARG),	   en	   los	   términos	   descritos	   en	   la	   parte	   considerativa	   del	   presente	   dictamen	   y	  
conforme	  a	  los	  documentos	  adjuntos,	  así	  como	  su	  registro	  contable	  en	  el	  Saacg.net	  en	  el	  mes	  
de	  mayo	  del	  ejercicio	  2017.	  

Así	   lo	  acordaron	  y	   firman	   los	  ciudadanos	  Síndico	  y	  Regidores	   integrantes	  de	   la	  Comisión	  de	  
Hacienda	  de	  este	  R.	  Ayuntamiento	  2016-‐2018	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas.	  

	  

ATENTAMENTE	  

Río	  Grande,	  Zac.,	  a	  31	  de	  agosto	  del	  2017.	  

COMISIÓN	  DE	  HACIENDA	  

NOMBRE	   FIRMA	  
ING.	  SILVIA	  ORTIZ	  SILVA	  
PRESIDENTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  MA.	  TERESA	  RODRÍGUEZ	  LANDEROS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

L.A.E.	  MARÍA	  ELENA	  GALLARDO	  PÉREZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  ANA	  LICIA	  BRISEÑO	  MARTÍNEZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  AURORA	  ESQUIVEL	  LIMONES	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  
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C.	  SANTIAGO	  VAQUERA	  ROJAS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ING.	  MARCO	  VINICIO	  DELGADO	  MURO	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

L.I.	  MARA	  ESPARZA	  CASTILLO	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ING.	  FRANCISCO	  JAVIER	  AVIÑA	  RIVAS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN”	  
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CIUDADANA	   INGENIERA	   SILVIA	   ORTIZ	   SILVA.-‐	   Síndica	   Municipal:	   Es	   cuanto	   señor	  
presidente.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias,	  se	  concede	  el	  uso	  de	  la	  voz	  señoras	  y	  señores	  regidores,	  le	  concedo	  el	  
uso	  de	  la	  voz	  al	  contador	  Jorge	  Díaz	  González.	  

CIUDADANO	   CONTADOR	   PÚBLICO	   JORGE	   DÍAZ	   GONZÁLEZ.-‐	   Tesorero	  Municipal:	   Si	  
gusta	  primero	  los	  regidores	  o	  bueno	  les	  explico	  yo	  primero,	  ok,	  aquí	  les	  he	  platicado	  
varias	   veces,	   que	   estamos	  haciendo	  una	   depuración	   contable	   de	   las	   cuentas	   con	   las	  
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que	  tiene	  el	  municipio,	  aquí	  hay	  cuentas	  que	  ya	  tienen	  más	  de	  siete	  años	  como	  es	  en	  
este	  caso	  la	  cuenta	  a	  deudores	  diversos	  en	  la	  que	  aparecía	  el	  señor	  Genaro	  Hernández	  
Olguín,	   contablemente	   la	   cuenta	  de	  deudores	  nos	   identifica	  que	  es	  una	  persona	  que	  
nos	   está	   debiendo	   al	   municipio	   una	   cantidad	   y	   el	   aparecía	   con	   una	   cantidad	  
$33,000.00,	   la	  Auditoría	  Superior	  nos	  este,	  nos	  observa	  y	  nos	  dice	  oye	  esa	  cuenta	  ya	  
tiene	  más	  de	  siete	  años,	  que	  pasa,	  porque	  no	  le	  han	  movido,	  porque	  no	  le	  han	  cobrado	  
a	  esa	  persona,	  nos	  ponemos	  a	  investigar	  en	  toda	  la	  documentación	  de	  hace	  siete	  años	  
y	   encontramos	   que	   realmente	   no	   es	   que	   el	   señor	   deba	   si	   no	   que	   fue	   una	   mala	  
contabilización	  de	  los	  registros	  que	  se	  hicieron,	  el	  2010,	  2011,	  se	  creó	  una	  asociación	  
de	   presidentes	   municipales	   y	   se	   acordó	   que	   iban	   a	   pagar	   una	   cuota	   de	   $1,500.00	  
mensuales,	   en	   ese	   acuerdo	   que	   hicieron	   se	   estipulo	   que	   esa	   cuota	   de	   $1,500.00	  
mensuales	  iba	  a	  ser	  rebajada	  directamente	  de	  participaciones,	  entonces	  sin	  saber,	  con	  
toda	   seguridad	   yo	   creo	   que	   a	   la	   mejor	   nunca	   registraron	   correctamente	   ese	   gasto,	  
porque	  era	  un	  gasto	  y	  lo	  metieron	  en	  la	  cuenta	  de	  deudores	  como	  si	  el	  presidente	  lo	  
estuviera	   debiendo,	   pero	   de	   acuerdo	   a	   la	   información	   que	   tenemos	   con	   la	   que	  
contamos,	  realmente	  no	  lo	  debe,	  sino	  que	  simplemente	  en	  su	  tiempo	  no	  se	  contabilizo	  
correctamente,	   es	   por	   eso	   que	   ahora	   se	   le	   presenta	   ese	  Dictamen	   y	   se	   le	   solicita	   la	  
autorización	   para	   la	   cancelación	   de	   esa	   cuenta,	   con	   esa	   cuenta	   no	   quiere	   decir	   que	  
vayamos	  a	  perder	  dinero	  o	  que	  vayamos	  a	  ganar	  dinero,	  es	  simplemente	  para	  sanear	  
los	  estados	  financieros	  aparecen	  $33,000.00	  a	  nombre	  de	  Genaro	  Hernández	  Olguín	  y	  
$2,000.00	   a	  nombre	  de	   SIMAPARG,	   también	   en	   la	   comisión	  mostramos	   ahí	   como	   se	  
integró	  esa	  cuenta	  y	  realmente	  no	  es	  que	  SIMAPARG	  nos	  deba,	  sino	  que	  anteriormente	  
cuando	   SIMAPARG	   pertenecía	   directamente	   a	   la	   administración	   pues	   hacían	  
movimientos	   por	   no	   decir	   exactamente	   descuido	   o	   lo	   que	   sea	   de	   anteriores	  
antecesores	  míos,	  nunca	  hicieron	  una	  depuración	  de	  esas	  cuentas,	  entonces	  ahora	  la	  
auditoría	  nos	  las	  está	  observando	  y	  necesitamos	  dejar	  esto	  saneado	  y	  es	  tan	  fácil	  como	  
esa	  aprobación,	  como	  les	  decía	  yo,	  no	  se	  pretende	  que	  vamos	  a	  exhibirle	  a	  alguien	  de	  
que	   nos	   pague	   dinero,	   simplemente	   está	   mal	   contabilizada,	   es	   cuanto	   señor	  
presidente.	  

PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias,	  ahora	  si	   concedo	  el	  uso	  de	   la	  voz	  señoras	  y	  señores	  regidores,	   todo	  
muy	   claro,	   perfecto,	   entonces	   no	   habiendo	   más	   participación,	   procedemos	   a	   votar,	  
quienes	   estén	   a	   favor	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	   Hacienda,	   respecto	   a	   la	  
depuración	   de	   saldos	   de	   deudores	   1123-‐01-‐001	   GENARO	   HERNÁNDEZ	   OLGUÍN	   Y	  
1123-‐01-‐099	   DEUDORES	   SIMAPARG,	   sírvanse	   emitir	   su	   voto	   de	  manera	   económica	  
levantando	  su	  mano	  derecha,	  ahora	  si	  levanten	  su	  mano	  por	  favor.	  

RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	   Le	   informo	   señor	   presidente	   que	   este	   Dictamen	   se	   ha	   votado	   por	  
UNANIMIDAD.	  

SESIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	   gracias	   se	   nota	   que	   tenían	   muchas	   ganas	   de	   votar	   este	   punto,	   pasamos	   al	  
punto	  número	  siete	  que	  es	  relativo	  a	  la	  lectura,	  discusión	  y	  en	  su	  caso	  aprobación	  del	  
Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	   Hacienda	   relativo	   a	   la	   solicitud	   de	   la	   compañera	   Ma.	  
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Guadalupe	   Rodríguez,	   para	   la	   compra	   de	   medicamento	   de	   su	   señor	   esposo	   el	   C.	  
Manuel	  Hernández	  Sierra,	  originarios	  de	  la	  comunidad	  de	  Alfonso	  Medina,	  Río	  Grande,	  
Zacatecas,	   se	   concede	   el	   uso	   de	   la	   voz	   a	   la	   presidenta	   de	   la	   comisión	   de	   Hacienda,	  
ingeniera	  Silvia	  Ortiz	  Silva	  de	  cuenta	  del	  Dictamen	  en	  mención.	  

CIUDADANA	   INGENIERA	   SILVIA	   ORTIZ	   SILVA.-‐	   Síndica	   Municipal:	   Se	   aprueba	  
autorizar	  por	  	  única	  ocasión	  la	  cantidad	  de	  $10,000.00	  (DIEZ	  MIL	  PESOS	  00/100	  M.N.)	  
a	  la	  C.	  Ma.	  Guadalupe	  Rodríguez,	  para	  la	  compra	  de	  medicamento	  de	  su	  sr.	  Esposo	  el	  C.	  
Manuel	  Hernández	  Sierra,	  es	  cuanto	  señor	  presidente.	  

“REPUBLICANO	  AYUNTAMIENTO	  MUNICIPAL	  
DE	  RÍO	  GRANDE,	  ZACATECAS	  
P	  R	  E	  S	  E	  N	  T	  E.	  

Con	  facultades	  en	  el	  artículo	  115	  de	  la	  Constitución	  Política	  de	  los	  Estados	  Unidos	  Mexicanos;	  
artículo	   126	   párrafos	   IV	   de	   la	   Constitución	   Política	   del	   Estado	   de	   Zacatecas;	   artículos	   60	  
fracción	  III,	  80	  fracción	  XXXIII,	  84,	  fracción	  II,	  86	  fracción	  V	  y	  VIII,	  87,	  88	  fracción	  II	  y	  89	  de	  la	  
Ley	  Orgánica	  del	  Municipio;	  artículo	  54	  inciso	  (D)	  del	  Reglamento	  Interior	  del	  Ayuntamiento,	  
los	   integrantes	   de	   la	   Comisión	   de	   Hacienda	   tienen	   la	   virtud	   de	   presentar	   ante	   ustedes	   el	  
siguiente:	  

DICTAMEN:	  

RELATIVO	  A	   LA	   SOLICITUD	  DE	   LA	   C.	  MA.	   GUADALUPE	  RODRÍGUEZ,	   PARA	   LA	   COMPRA	  DE	  
MEDICAMENTO	   DE	   SU	   SR.	   ESPOSO	   EL	   C.	   MANUEL	   HERNÁNDEZ	   SIERRA,	   QUIEN	   SON	  
ORIGINARIOS	  DE	  LA	  COMUNIDAD	  DE	  ALFONSO	  MEDINA,	  DE	  RIO	  GRANDE,	  ZACATECAS.	  

Por	  lo	  anteriormente	  expuesto	  la	  Comisión	  de	  Hacienda	  

ACUERDA	  

ÚNICO.-‐	  SE	  APRUEBA	  AUTORIZAR	  POR	  ÚNICA	  OCASIÓN	  LA	  CANTIDAD	  DE	  $10,000.00	  (DIEZ	  
MIL	   PESOS	   00/100	   M.N.)	   A	   LA	   C.	   MA.	   GUADALUPE	   RODRÍGUEZ,	   PARA	   LA	   COMPRA	   DE	  
MEDICAMENTO	  DE	  SU	  SR.	  ESPOSO	  EL	  C.	  MANUEL	  HERNÁNDEZ	  SIERRA.	  

Así	   lo	   acordaron	   y	   firman	   los	   ciudadanos	   Síndica	   Municipal	   y	   Regidores	   integrantes	   de	   la	  
Comisión	  de	  Hacienda	  de	  este	  R.	  Ayuntamiento	  2016-‐2018	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas.	  

Salón	  de	  Sesiones	  del	  Cabildo	  Municipal	  

Río	  Grande,	  Zac.,	  a	  28	  de	  agosto	  del	  2017.	  

COMISIÓN	  DE	  HACIENDA	  

NOMBRE	   FIRMA	  
ING.	  SILVIA	  ORTIZ	  SILVA	  
PRESIDENTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  MA.	  TERESA	  RODRÍGUEZ	  LANDEROS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

L.A.E.	  MARÍA	  ELENA	  GALLARDO	  PÉREZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  ANA	  LICIA	  BRISEÑO	  MARTÍNEZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  AURORA	  ESQUIVEL	  LIMONES	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  SANTIAGO	  VAQUERA	  ROJAS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ING.	  MARCO	  VINICIO	  DELGADO	  MURO	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  



                                                                                                                                       54/88 
	  

	  

ACTA NÚMERO 23 
ORDINARIA	  

L.I.	  MARA	  ESPARZA	  CASTILLO	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ING.	  FRANCISCO	  JAVIER	  AVIÑA	  RIVAS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN”.	  

	  

	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	   gracias,	   se	   concede	   el	   uso	   de	   la	   voz	   señora	   y	   señores	   regidores,	   adelante	  
compañera	  regidora.	  

CIUDADANA	   INGENIERA	   JUANA	   GUADALUPE	   SILVA	   MARTÍNEZ.-‐	   Regidora	  
Republicano	   Ayuntamiento:	   Con	   el	   permiso	   señor	   presidente,	   compañeros,	   lo	   que	  
dictaminamos	  en	  conjunto	  la	  Comisión	  de	  Salud	  y	  Comisión	  de	  Hacienda	  fue	  apoyarle	  
al	  señor	  porque	  ya	  agotaron	  todas	  las	  instancias	  ya	  vimos	  que	  fue	  al	  Patrimonio	  de	  la	  
beneficencia,	  ya	  se	  agotaron	  todas	  las	  instancias	  y	  pues	  se	  acordó	  que	  se	  le	  apoyara	  al	  
señor	   y	   si	   es	   muy	   importante	   de	   hecho	   pedía	   muchísimo	   si,	   3	   inyecciones	   de	  
$7,000.00,	  de	  $9,000.00	  cada	  una,	  entonces	  se	  acordó	  esa	  cantidad.	  

PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Bueno,	   muchas	   gracias,	   alguien	   más,	   no	   hay	   más,	   no	   habiendo	   participación	  
procedemos	  a	  votar,	  quienes	  estén	  a	  favor	  del	  Dictamen	  de	  la	  Comisión	  de	  Hacienda	  
relativo	   a	   la	   solicitud	   de	   la	   ciudadana	  Ma.	   Guadalupe	   Rodríguez	   para	   la	   compra	   de	  
medicamento	   de	   su	   señor	   esposo	   el	   C.	   Manuel	   Hernández	   Sierra,	   originarios	   de	   la	  
comunidad	   de	   Alfonso	   Medina,	   Río	   Grande,	   Zacatecas,	   sírvanse	   emitir	   su	   voto	   de	  
manera	  económica	  levantando	  su	  mano	  derecha.	  

RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	   Le	   informo	   señor	   presidente	   que	   este	   Dictamen	   se	   ha	   votado	   por	  
UNANIMIDAD.	  

SESIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias	  señor	  secretario,	  pasamos	  al	  punto	  número	  ocho	  del	  orden	  del	  día	  que	  
es	  relativo	  a	  la	  lectura,	  discusión	  y	  en	  su	  caso	  aprobación	  del	  Dictamen	  de	  la	  Comisión	  
de	  Hacienda	   respecto	  a	   la	   solicitud	  de	   la	   compañera	   Juana	  Meza	  García,	  para	   cubrir	  
gastos	  de	  hospitalización	  y	   funerarios	  del	  C.	   José	  Luis	  Meza	  García,	  originarios	  de	   la	  
comunidad	   de	   Ignacio	   Zaragoza	   antes	   San	   Lorenzo	   de	   Río	   Grande,	   Zacatecas,	   se	  
concede	  el	  uso	  de	  la	  voz	  a	  la	  presidenta	  de	  la	  comisión	  de	  Hacienda,	  Ingeniera	  Silvia	  
Ortiz	  Silva	  que	  dé	  cuenta	  del	  Dictamen	  en	  mención.	  	  

CIUDADANA	   INGENIERA	   SILVIA	   ORTIZ	   SILVA.-‐	   Síndica	   Municipal:	   Se	   aprueba	  
autorizar	  por	  única	  ocasión	   la	  cantidad	  de:	  $1,000.00	  (MIL	  PESOS	  00/100	  M.N.)	  a	   la	  
solicitud	   de	   la	   C.	   Juana	  Meza	   García,	   para	   cubrir	   gastos	   de	   hospitalización	   y	   gastos	  
funerarios	  de	  su	  hermano	  el	  C.	  José	  Luis	  Meza	  García,	  originarios	  de	  la	  comunidad	  de	  
Ignacio	  Zaragoza,	  Río	  Grande,	  Zacatecas,	  es	  cuanto	  señor	  presidente.	  

“REPUBLICANO	  AYUNTAMIENTO	  MUNICIPAL	  
DE	  RÍO	  GRANDE,	  ZACATECAS	  
P	  R	  E	  S	  E	  N	  T	  E.	  
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Con	  facultades	  en	  el	  artículo	  115	  de	  la	  Constitución	  Política	  de	  los	  Estados	  Unidos	  Mexicanos;	  
artículo	   126	   párrafos	   IV	   de	   la	   Constitución	   Política	   del	   Estado	   de	   Zacatecas;	   artículos	   69	  
fracción	  III,	  80	  fracción	  XXXIII,	  84,	  fracción	  II,	  86	  fracción	  V	  y	  VIII,	  87,	  88	  fracción	  II	  y	  89	  de	  la	  
Ley	  Orgánica	  del	  Municipio;	  artículo	  54	  inciso	  (D)	  del	  Reglamento	  Interior	  del	  Ayuntamiento,	  
los	   integrantes	   de	   la	   Comisión	   de	   Hacienda	   tienen	   la	   virtud	   de	   presentar	   ante	   ustedes	   el	  
siguiente:	  

DICTAMEN:	  

RELATIVO	   A	   LA	   SOLICITUD	   DE	   LA	   C.	   JUANA	   MEZA	   GARCÍA,	   PARA	   CUBRIR	   GASTOS	   DE	  
HOSPITALIZACIÓN	   Y	   FUNERARIOS	   DEL	   C.	   JOSÉ	   LUIS	   MEZA	   GARCÍA,	   ORIGINARIOS	   DE	   LA	  
COMUNIDAD	  DE	  IGNACIO	  ZARAGOZA,	  DE	  RIO	  GRANDE,	  ZACATECAS.	  

Por	  lo	  anteriormente	  expuesto	  la	  Comisión	  de	  Hacienda.	  

ACUERDA	  

ÚNICO.-‐	   SE	   APRUEBA	   AUTORIZAR	   POR	   ÚNICA	   OCASIÓN	   LA	   CANTIDAD	  DE	   $1,000.00	   (MIL	  
PESOS	  00/100	  M.N.),	  A	  LA	  SOLICITUD	  DE	  LA	  C.	  JUANA	  MEZA	  GARCÍA,	  PARA	  CUBRIR	  GASTOS	  
DE	   HOSPITALIZACIÓN	   Y	   GASTOS	   FUNERARIOS	   DE	   SU	   HERMANO	   EL	   C.	   JOSÉ	   LUIS	   MEZA	  
GARCÍA,	   ORIGINARIOS	   DE	   LA	   COMUNIDAD	   DE	   IGNACIO	   ZARAGOZA,	   DE	   RIO	   GRANDE,	  
ZACATECAS.	  

Así	   lo	   acordaron	   y	   firman	   los	   ciudadanos	   Síndica	   Municipal	   y	   Regidores	   integrantes	   de	   la	  
Comisión	  de	  Hacienda	  de	  este	  R.	  Ayuntamiento	  2016-‐2018	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas.	  

Salón	  de	  Sesiones	  del	  Cabildo	  Municipal	  

Río	  Grande,	  Zacatecas	  a	  28	  de	  Agosto	  del	  2017.	  

COMISIÓN	  DE	  HACIENDA	  

ING.	  SILVIA	  ORTIZ	  SILVA	  
PRESIDENTA	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  MA	  TERESA	  RODRÍGUEZ	  LANDEROS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

LIC.	  MARÍA	  ELENA	  GALLARDO	  PÉREZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  ANA	  LILIA	  BRISEÑO	  MARTÍNEZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ING.	  MARCO	  VINICIO	  DELGADO	  MURO	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  AURORA	  ESQUIVEL	  LIMONES	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  SANTIAGO	  VAQUERA	  ROJAS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ING.	  FRANCISCO	  JAVIER	  AVIÑA	  RIVAS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

LIC.	  MARA	  ESPARZA	  CASTILLO	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN”	  

	  

	  

PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	   gracias,	   síndica	   municipal,	   se	   concede	   el	   uso	   de	   la	   voz	   señoras	   y	   señores	  
regidores,	   no	  habiendo	  participación,	   procedemos	   a	   votar	   quienes	   estén	   a	   favor	  del	  
Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	   Hacienda	   relativo	   a	   la	   solicitud	   de	   la	   ciudadana	   Juana	  
Meza	  García	  para	  cubrir	  gastos	  de	  hospitalización	  y	  funerarios	  del	  ciudadano	  José	  Luis	  
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Meza	  García	  originarios	  de	  la	  comunidad	  de	  Ignacio	  Zaragoza,	  antes	  San	  Lorenzo,	  Río	  
Grande,	  Zacatecas,	  sírvanse	  emitir	  su	  voto	  de	  manera	  económica	  levantando	  su	  mano	  
derecha.	  	  

RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	   Le	   informo	   señor	   presidente,	   que	   este	   Dictamen	   se	   ha	   votado	   por	  
UNANIMIDAD.	  

SESIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Pasamos	  al	  punto	  número	  nueve	  que	  es	   relativo	  a	   la	   lectura,	  discusión	  y	  en	   su	  caso	  
aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	   Hacienda	   relativo	   a	   la	   solicitud	   de	   la	  
ciudadana	  Martina	  Molina	   Castañeda,	   tesorera	   del	   comité	   de	   la	   capilla	   del	   Sagrado	  
Corazón	   de	   Jesús	   de	   la	   colonia	   Buenos	   Aires,	   de	   Rio	   Grande,	   Zacatecas	   de	   apoyo	  
económico	   para	   compra	   del	   piso	   de	   la	   capilla,	   se	   le	   concede	   el	   uso	   de	   la	   voz	   a	   la	  
presidenta	   de	   la	   Comisión	   de	   Hacienda,	   ingeniera	   Silvia	   Ortiz	   Silva,	   de	   cuenta	   del	  
Dictamen	  en	  mención.	  

CIUDADANA	   INGENIERA	   SILVIA	   ORTIZ	   SILVA.-‐	   Síndica	   Municipal:	   Se	   aprueba	  
autorizar	  la	  cantidad	  de	  $2,000.00	  (DOS	  MIL	  PESOS	  00/100	  M.N.)	  por	  única	  ocasión	  a	  
la	  C.	  Martina	  Molina	  Castañeda,	  tesorera	  del	  Comité	  de	  la	  capilla	  del	  Sagrado	  Corazón	  
de	   Jesús	   de	   la	   colonia	   Buenos	   Aires,	   de	   Río	   Grande,	   para	   la	   compra	   del	   piso	   de	   la	  
capilla,	  es	  cuanto	  señor	  presidente.	  

“REPUBLICANO	  AYUNTAMIENTO	  MUNICIPAL	  
DE	  RÍO	  GRANDE,	  ZACATECAS	  
P	  R	  E	  S	  E	  N	  T	  E,	  

Con	  facultades	  en	  el	  artículo	  115	  de	  la	  Constitución	  Política	  de	  los	  Estados	  Unidos	  Mexicanos;	  
artículo	   126	   párrafos	   IV	   de	   la	   Constitución	   Política	   del	   Estado	   de	   Zacatecas;	   artículos	   60	  
fracción	  III,	  80	  fracción	  XXXIII,	  84,	  fracción	  II,	  86	  fracción	  V	  y	  VIII,	  87,	  88	  fracción	  II	  y	  89	  de	  la	  
Ley	  Orgánica	  del	  Municipio;	  artículo	  54	  inciso	  (D)	  del	  Reglamento	  Interior	  del	  Ayuntamiento,	  
los	   integrantes	   de	   la	   Comisión	   de	   Hacienda	   tienen	   la	   virtud	   de	   presentar	   ante	   ustedes	   el	  
siguiente:	  

DICTAMEN:	  

RELATIVO	   A	   LA	   SOLICITUD	   DE	   LA	   C.	   MARTINA	   MOLINA	   CASTAÑEDA,	   TESORERA	   DEL	  
COMITÉ	  DE	  LA	  CAPILLA	  DEL	  SAGRADO	  CORAZÓN	  DE	  JESÚS	  DE	  LA	  COLONIA	  BUENOS	  AIRES,	  
DE	  RIO	  GRANDE,	  DE	  APOYO	  ECONÓMICO	  PARA	  COMPRA	  DE	  PISO	  DE	  LA	  CAPILLA.	  

Por	  lo	  anteriormente	  expuesto	  la	  Comisión	  de	  Hacienda.	  

ACUERDA	  

ÚNICO.-‐	   SE	   APRUEBA	   AUTORIZAR,	   LA	   CANTIDAD	   DE	   $2,000.00	   (DOS	   MIL	   PESOS	   00/100	  
M.N.)	  POR	  ÚNICA	  OCASIÓN,	  A	  LA	  C.	  MARTINA	  MOLINA	  CASTAÑEDA,	  TESORERA	  DEL	  COMITÉ	  
DE	  LA	  CAPILLA	  DEL	  SAGRADO	  CORAZÓN	  DE	  JESÚS	  DE	  LA	  COLONIA	  BUENOS	  AIRES,	  DE	  RÍO	  
GRANDE,	  PARA	  LA	  COMPRA	  DEL	  PISO	  DE	  LA	  CAPILLA.	  

Así	   lo	   acordaron	   y	   firman	   los	   ciudadanos	   Síndica	   Municipal	   y	   Regidores	   integrantes	   de	   la	  
Comisión	  de	  Hacienda	  de	  este	  R.	  Ayuntamiento	  2016-‐2018	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas.	  

Salón	  de	  Sesiones	  del	  Cabildo	  Municipal	  

Río	  Grande,	  Zacatecas	  a	  28	  de	  Agosto	  del	  2017.	  
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COMISIÓN	  DE	  HACIENDA	  

ING.	  SILVIA	  ORTIZ	  SILVA	  
PRESIDENTA	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  MA	  TERESA	  RODRÍGUEZ	  LANDEROS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

LIC.	  MARÍA	  ELENA	  GALLARDO	  PÉREZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  ANA	  LILIA	  BRISEÑO	  MARTÍNEZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ING.	  MARCO	  VINICIO	  DELGADO	  MURO	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  AURORA	  ESQUIVEL	  LIMONES	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  SANTIAGO	  VAQUERA	  ROJAS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ING.	  FRANCISCO	  JAVIER	  AVIÑA	  RIVAS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

LIC.	  MARA	  ESPARZA	  CASTILLO	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN”.	  

	  

	  

PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	   gracias	   síndica	   municipal,	   se	   concede	   el	   uso	   de	   la	   voz	   señoras	   y	   señores	  
regidores,	  no	  habiendo	  participación,	  procedemos	  a	  votar,	  quienes	  estén	  a	   favor	  del	  
Dictamen	  de	  la	  Comisión	  de	  Hacienda,	  relativo	  a	  la	  solicitud	  de	  la	  ciudadana	  Martina	  
Molina	  Castañeda,	  Tesorera	  del	  comité	  de	  la	  capilla	  del	  Sagrado	  Corazón	  de	  Jesús	  de	  la	  
colonia	  Buenos	  Aires	  de	  Río	  Grande,	   Zacatecas	  de	   apoyo	  económico	  para	   la	   compra	  
del	   piso	   de	   la	   capilla,	   sírvanse	   emitir	   su	   voto	   de	  manera	   económica	   levantando	   su	  
mano	  derecha.	  

RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	   Le	   informo	   señor	   presidente	   que	   se	   ha	   votado	   por	   UNANIMIDAD	   este	  
Dictamen.	  

SESIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias	  secretario,	  pasamos	  al	  punto	  número	  diez	  que	  es	  relativo	  a	  la	  lectura,	  
discusión	  y	  en	  su	  caso	  aprobación	  del	  Dictamen	  de	  la	  Comisión	  de	  Hacienda	  relativo	  a	  
la	  solicitud	  de	  apoyo	  para	  el	  C.	  Juan	  Ángel	  Dávila	  López,	  dirigente	  de	  INJURIZAC,	  para	  
que	  se	  ponga	  en	  marcha	  el	  proyecto	  exprésate	  joven,	  con	  un	  camión	  con	  gasolina	  para	  
trasladar	   a	   los	   jóvenes	   de	   la	   ciudad	   de	   Zacatecas,	   para	   que	   acudan	   a	   competir,	   así	  
mismo	  el	  equipo	  de	  sonido	  con	  tarimas	  y	  comida	  para	  100	  jóvenes	  para	  el	  día	  17	  de	  
septiembre	   del	   2017,	   ya	   que	   no	   cuenta	   con	   presupuesto	   para	   dicho	   proyecto,	   se	   le	  
concede	  el	  uso	  de	  la	  voz	  a	  la	  presidenta	  de	  la	  Comisión	  de	  Hacienda,	  ingeniera	  Silvia	  
Ortiz	  Silva	  de	  cuenta	  del	  Dictamen	  en	  mención.	  

CIUDADANA	   INGENIERA	   SILVIA	   ORTIZ	   SILVA.-‐	   Síndica	   Municipal:	   Se	   aprueba	   no	  
autorizar	  la	  solicitud	  del	  C.	  Juan	  Ángel	  Dávila	  López	  dirigente	  de	  INJURIZAC,	  para	  que	  
se	   ponga	   en	  marcha	   el	   proyecto	   exprésate	   joven,	   con	   un	   camión	   con	   gasolina	   para	  
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trasladar	   a	   los	   jóvenes	   de	   la	   ciudad	   de	   Zacatecas,	   para	   que	   acudan	   a	   competir,	   así	  
mismo	  el	  equipo	  de	  sonido	  con	  tarimas	  y	  comida	  para	  100	  jóvenes,	  para	  el	  próximo	  17	  
de	   septiembre,	   ya	   que	   no	   contamos	   con	   presupuesto	   para	   este	   tipo	   de	   eventos,	   es	  
cuanto	  señor	  presidente.	  	  

“REPUBLICANO	  AYUNTAMIENTO	  MUNICIPAL	  
DE	  RIO	  GRANDE,	  ZACATECAS	  
P	  R	  E	  S	  E	  N	  T	  E.	  

Con	  facultades	  en	  el	  artículo	  115	  de	  la	  Constitución	  Política	  de	  los	  Estados	  Unidos	  Mexicanos;	  
artículo	   126	   párrafos	   IV	   de	   la	   Constitución	   Política	   del	   Estado	   de	   Zacatecas;	   artículos	   60	  
fracción	  III,	  80	  fracción	  XXXIII,	  84,	  fracción	  II,	  86	  fracción	  V	  y	  VIII,	  87,	  88	  fracción	  II	  y	  89	  de	  la	  
Ley	  Orgánica	  del	  Municipio;	  artículo	  54	  inciso	  (D)	  del	  Reglamento	  Interior	  del	  Ayuntamiento,	  
los	   integrantes	   de	   la	   Comisión	   de	   Hacienda	   tienen	   la	   virtud	   de	   presentar	   ante	   ustedes	   el	  
siguiente:	  

DICTAMEN:	  

RELATIVO	  A	  LA	  SOLICITUD	  DE	  APOYO	  PARA	  EL	  C.	  JUAN	  ÁNGEL	  DÁVILA	  LÓPEZ,	  DIRIGENTE	  
DE	  INJURIZAC,	  PARA	  QUE	  SE	  PONGA	  EN	  MARCHA	  EL	  PROYECTO	  EXPRÉSATE	  JOVEN,	  CON	  UN	  
CAMIÓN	  CON	  GASOLINA	  PARA	  TRASLADAR	  A	  LOS	  JÓVENES	  DE	  LA	  CIUDAD	  DE	  ZACATECAS,	  
PARA	   QUE	   ACUDAN	   A	   COMPETIR,	   ASÍ	   MISMO	   EL	   EQUIPO	   DE	   SONIDO	   CON	   TARIMAS	   Y	  
COMIDA	  PARA	  100	  JÓVENES,	  PARA	  EL	  PRÓXIMO	  17	  DE	  SEPTIEMBRE	  DEL	  2017.	  

Por	  lo	  anteriormente	  expuesto	  la	  Comisión	  de	  Hacienda.	  

ACUERDA	  

ÚNICO.-‐	   SE	   APRUEBA	  NO	  AUTORIZAR,	   LA	   SOLICITUD	  DEL	   C.	   JUAN	  ÁNGEL	  DÁVILA	   LÓPEZ,	  
DIRIGENTE	   DE	   INJURIZAC,	   PARA	   QUE	   SE	   PONGA	   EN	  MARCHA	   EL	   PROYECTO	   EXPRÉSATE	  
JOVEN,	  CON	  UN	  CAMIÓN	  CON	  GASOLINA	  PARA	  TRASLADAR	  A	  LOS	  JÓVENES	  DE	  LA	  CIUDAD	  
DE	  ZACATECAS,	  PARA	  QUE	  ACUDAN	  A	  COMPETIR,	  ASÍ	  MISMO,	  EL	  EQUIPO	  DE	  SONIDO	  CON	  
TARIMAS	  Y	  COMIDA	  PARA	  100	  JÓVENES,	  PARA	  EL	  PRÓXIMO	  17	  DE	  SEPTIEMBRE	  DEL	  2017,	  
YA	  QUE	  NO	  HAY	  PRESUPUESTO	  PARA	  DICHO	  PROYECTO.	  

Así	   lo	   acordaron	   y	   firman	   los	   ciudadanos	   Síndica	   Municipal	   y	   Regidores	   integrantes	   de	   la	  
Comisión	  de	  Hacienda	  de	  este	  R.	  Ayuntamiento	  2016-‐2018	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas.	  

Salón	  de	  Sesiones	  del	  Cabildo	  Municipal	  

Río	  Grande,	  Zacatecas	  a	  28	  de	  Agosto	  del	  2017.	  

COMISIÓN	  DE	  HACIENDA	  

ING.	  SILVIA	  ORTIZ	  SILVA	  
PRESIDENTA	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  MA	  TERESA	  RODRÍGUEZ	  LANDEROS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

LIC.	  MARÍA	  ELENA	  GALLARDO	  PÉREZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  ANA	  LILIA	  BRISEÑO	  MARTÍNEZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ING.	  MARCO	  VINICIO	  DELGADO	  MURO	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  AURORA	  ESQUIVEL	  LIMONES	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  SANTIAGO	  VAQUERA	  ROJAS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ING.	  FRANCISCO	  JAVIER	  AVIÑA	  RIVAS	   	  
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INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  
LIC.	  MARA	  ESPARZA	  CASTILLO	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN”.	  

	  

	  

	  

PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Gracias	  Síndico	  municipal,	  se	  concede	  el	  uso	  de	  la	  voz	  señoras	  y	  señores	  regidores,	  no	  
habiendo	   participación,	   procedemos	   a	   votar,	   quienes	   estén	   a	   favor	   del	   Dictamen,	  
sírvanse	  emitir	  su	  voto	  de	  manera	  económica	  por	  favor.	  

RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	   Se	   informa	   señor	   presidente	   que	   este	   Dictamen	   se	   ha	   votado	   por	  
UNANIMIDAD.	  

SESIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias	  señor	  secretario,	  pasamos	  al	  punto	  número	  once	  que	  es	  relativo	  a	   la	  
lectura,	  discusión	  y	  en	  su	  caso	  aprobación	  del	  Dictamen	  de	   la	  Comisión	  de	  Hacienda	  
relativo	  a	  la	  	  solicitud	  de	  apoyo	  económico	  para	  el	  C.	  Nicanor	  Guzmán	  Lara,	  presidente	  
del	  club	  Halcones	  para	  los	  trabajos	  de	  remodelación	  del	  campo	  de	  beis	  bol,	  se	  concede	  
el	  uso	  de	  la	  voz	  a	  la	  presidenta	  de	  la	  Comisión	  de	  Hacienda,	  ingeniera	  Silvia	  Ortiz	  Silva	  
de	  cuenta	  del	  Dictamen	  en	  mención.	  

CIUDADANA	   INGENIERA	   SILVIA	   ORTIZ	   SILVA.-‐	   Síndica	   Municipal:	   Se	   acuerda	   no	  
autorizar	  la	  solicitud	  del	  C.	  Nicanor	  Guzmán	  Lara,	  presidente	  del	  club	  Halcones,	  para	  
realizar	   trabajos	   de	   remodelación	   dentro	   del	   campo	   de	   beisbol,	   por	   la	   insuficiencia	  
presupuestal	  que	  cuenta	  el	  municipio,	  es	  cuanto	  señor	  presidente.	  

“REPUBLICANO	  AYUNTAMIENTO	  MUNICIPAL	  
DE	  RÍO	  GRANDE,	  ZACATECAS	  
P	  R	  E	  S	  E	  N	  T	  E.	  

Con	  facultades	  en	  el	  artículo	  115	  de	  la	  Constitución	  Política	  de	  los	  Estados	  Unidos	  Mexicanos;	  
artículo	   126	   párrafos	   IV	   de	   la	   Constitución	   Política	   del	   Estado	   de	   Zacatecas;	   artículos	   60	  
fracción	  III,	  80	  fracción	  XXXIII,	  84,	  fracción	  II,	  86	  fracción	  V	  y	  VIII,	  87,	  88	  fracción	  II	  y	  89	  de	  la	  
Ley	  Orgánica	  del	  Municipio;	  artículo	  54	  inciso	  (D)	  del	  Reglamento	  Interior	  del	  Ayuntamiento,	  
los	   integrantes	   de	   la	   Comisión	   de	   Hacienda	   tienen	   la	   virtud	   de	   presentar	   ante	   ustedes	   el	  
siguiente:	  

DICTAMEN:	  

RELATIVO	  A	  LA	  SOLICITUD	  DE	  APOYO	  PARA	  EL	  C.	  NICANOR	  GUZMÁN	  LARA,	  PRESIDENTE	  
DEL	  CLUB	  HALCONES	  PARA	  LOS	  TRABAJOS	  DE	  REMODELACIÓN	  DEL	  CAMPO	  DE	  BEISBOL.	  

Por	  lo	  anteriormente	  expuesto	  la	  Comisión	  de	  Hacienda	  

ACUERDA	  

ÚNICO.-‐	   SE	   APRUEBA	   NO	   AUTORIZAR	   LA	   SOLICITUD	   DEL	   C.	   NICANOR	   GUZMÁN	   LARA,	  
PRESIDENTE	   DEL	   CLUB	   HALCONES	   PARA	   REALIZAR	   TRABAJOS	   DE	   REMODELACIÓN	  
DENTRO	  DEL	  CAMPO	  DE	  BEISBOL,	  POR	  INSUFICIENCIA	  PRESUPUESTAL.	  
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Así	   lo	   acordaron	   y	   firman	   los	   ciudadanos	   Síndica	   Municipal	   y	   Regidores	   integrantes	   de	   la	  
Comisión	  de	  Hacienda	  de	  este	  R.	  Ayuntamiento	  2016-‐2018	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas.	  

Salón	  de	  Sesiones	  del	  Cabildo	  Municipal	  

Río	  Grande,	  Zacatecas	  a	  28	  de	  Agosto	  del	  2017.	  

COMISIÓN	  DE	  HACIENDA	  

ING.	  SILVIA	  ORTIZ	  SILVA	  
PRESIDENTA	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  MA	  TERESA	  RODRÍGUEZ	  LANDEROS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

LIC.	  MARÍA	  ELENA	  GALLARDO	  PÉREZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  ANA	  LILIA	  BRISEÑO	  MARTÍNEZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ING.	  MARCO	  VINICIO	  DELGADO	  MURO	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  AURORA	  ESQUIVEL	  LIMONES	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  SANTIAGO	  VAQUERA	  ROJAS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ING.	  FRANCISCO	  JAVIER	  AVIÑA	  RIVAS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

LIC.	  MARA	  ESPARZA	  CASTILLO	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN”.	  

	  

	  

PROPUETSA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	   gracias	   Síndico	   municipal,	   se	   concede	   el	   uso	   de	   la	   voz	   señoras	   y	   señores	  
regidores,	  no	  habiendo	  participación,	  procedemos	  a	  votar,	  quienes	  estén	  a	   favor	  del	  
Dictamen,	  sírvanse	  emitir	  su	  voto	  de	  manera	  económica	  por	  favor.	  

RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	   Se	   informa	   señor	   presidente	   que	   este	   Dictamen	   se	   ha	   votado	   por	  
UNANIMIDAD.	  

SESIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	   gracias	   señor	   secretario,	   pasamos	   al	   punto	   número	   doce	   que	   es	   lectura,	  
discusión	  y	  en	  su	  caso	  aprobación	  del	  Dictamen	  de	  la	  comisión	  de	  Hacienda	  relativo	  a	  
la	   solicitud	   de	   apoyo	   económico	   para	   la	   ciudadana	   profesora	   Ma.	   de	   los	   Ángeles	  
Aguilera	   Canales,	   directora	   de	   la	   Escuela	   Primaria	   Ramón	   López	   Velarde	   de	   turno	  
matutino,	  con	  botes	  de	  pintura,	  brochas	  y	  cinta	  masking	  tape,	  para	  dar	  mantenimiento	  
a	   la	  escuela,	  se	  concede	  el	  uso	  de	   la	  voz	  a	   la	  presidenta	  de	   la	  comisión	  de	  Hacienda,	  
ingeniera	  Silvia	  Ortiz	  Silva,	  que	  dé	  cuenta	  del	  Dictamen	  en	  mención.	  

CIUDADANA	   INGENIERA	   SILVIA	   ORTIZ	   SILVA.-‐	   Síndica	   Municipal:	   Se	   aprueba	   no	  
autorizar	  la	  solicitud	  de	  la	  C.	  Profra.	  Ma.	  de	  los	  Ángeles	  Aguilera	  Canales,	  directora	  de	  
la	   escuela	   Primaria	   Ramón	   López	   Velarde	   de	   turno	  matutino,	   con	   botes	   de	   pintura,	  
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brochas	  y	  masking	  tape,	  para	  dar	  mantenimiento	  a	  la	  escuela	  ya	  que	  no	  contamos	  con	  
presupuesto,	  es	  cuanto	  señor	  presidente.	  	  

	  
	  
	  
“REPUBLICANO	  AYUNTAMIENTO	  MUNICIPAL	  
DE	  RÍO	  GRANDE,	  ZACATECAS	  
P	  R	  E	  S	  E	  N	  T	  E.	  

Con	  facultades	  en	  el	  artículo	  115	  de	  la	  Constitución	  Política	  de	  los	  Estados	  Unidos	  Mexicanos;	  
artículo	   126	   párrafos	   IV	   de	   la	   Constitución	   Política	   del	   Estado	   de	   Zacatecas;	   artículos	   60	  
fracción	  III,	  80	  fracción	  II,	  86	  fracción	  V	  y	  VIII,	  87,	  88	  fracción	  II	  y	  89	  de	  la	  Ley	  Orgánica	  del	  
Municipio;	  artículo	  54	  inciso	  (D)	  del	  Reglamento	  Interior	  del	  Ayuntamiento,	  los	  integrantes	  de	  
la	  Comisión	  de	  Hacienda	  tienen	  la	  virtud	  de	  presentar	  ante	  ustedes	  el	  siguiente:	  

DICTAMEN:	  

RELATIVO	  A	  LA	   SOLICITUD	  DE	  LA	  C.	   PROFRA.	  MA.	  DE	  LOS	  ÁNGELES	  AGUILERA	  CANALES,	  
DIRECTORA	  DE	  LA	  ESCUELA	  PRIMARIA	  “RAMÓN	  LÓPEZ	  VELARDE”	  DE	  TURNO	  MATUTINO,	  
CON	  BOTES	  DE	  PINTURA,	  BROCHAS	  Y	  MASKING	  TAPE,	  PARA	  DAR	  MANTENIMIENTO	  PARA	  
LA	  ESCUELA,	  YA	  QUE	  NO	  HAY	  PRESUPUESTO	  PARA	  DICHO	  APOYO.	  

Así	   lo	   acordaron	   y	   firman	   los	   ciudadanos	   Síndica	   Municipal	   y	   Regidores	   integrantes	   de	   la	  
Comisión	  de	  Hacienda	  de	  este	  R.	  Ayuntamiento	  2016-‐2018	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas.	  

	  	  Salón	  de	  Sesiones	  del	  Cabildo	  Municipal	  

Río	  Grande,	  Zacatecas	  a	  28	  de	  Agosto	  del	  2017.	  

COMISIÓN	  DE	  HACIENDA	  

ING.	  SILVIA	  ORTIZ	  SILVA	  
PRESIDENTA	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  MA	  TERESA	  RODRÍGUEZ	  LANDEROS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

LIC.	  MARÍA	  ELENA	  GALLARDO	  PÉREZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  ANA	  LILIA	  BRISEÑO	  MARTÍNEZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ING.	  MARCO	  VINICIO	  DELGADO	  MURO	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  AURORA	  ESQUIVEL	  LIMONES	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  SANTIAGO	  VAQUERA	  ROJAS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ING.	  FRANCISCO	  JAVIER	  AVIÑA	  RIVAS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

LIC.	  MARA	  ESPARZA	  CASTILLO	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN”.	  

	  

	  

PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	   gracias,	   señora	   Síndico	   municipal,	   se	   concede	   el	   uso	   de	   la	   voz	   señoras	   y	  
señores	   regidores,	   no	   habiendo	   participación	   procedemos	   a	   votar,	   quienes	   estén	   a	  
favor	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	   Hacienda	   relativo	   a	   la	   solicitud	   de	   apoyo	  
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económico	  para	  la	  ciudadana	  profesora	  Ma.	  de	  los	  Ángeles	  Aguilera	  Canales,	  directora	  
de	   la	   Escuela	   Primaria	  Ramón	  López	  Velarde,	   turno	  matutino	   con	   botes	   de	   pintura,	  
brochas	  y	  cinta	  masking	  tape,	  para	  dar	  mantenimiento	  a	  la	  escuela,	  sírvanse	  emitir	  su	  
voto	  de	  manera	  económica	  levantando	  su	  mano	  derecha.	  

RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	   Se	   informa	   señor	   presidente	   que	   este	   Dictamen	   se	   ha	   votado	   por	  
UNANIMIDAD.	  

SESIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias	  señor	  secretario,	  pasamos	  al	  punto	  número	  trece	  que	  es	  relativo	  a	  la	  
lectura,	  discusión	  y	  en	  su	  caso	  aprobación	  del	  Dictamen	  de	  la	  Comisión	  de	  Hacienda,	  
relativo	  a	  la	  solicitud	  de	  apoyo	  económico	  para	  la	  C.	  Yesenia	  de	  la	  Rosa	  Sandoval,	  para	  
su	   hija	   de	   nombre	   Giovanna	   Yukari	   Vaquera	   de	   la	   Rosa	   que	   se	   encuentra	   en	  
tratamiento	  en	  la	  institución	  Casa	  Hogar	  CURE,	  S.A.	  de	  C.V.,	  en	  la	  ciudad	  de	  Durango	  y	  
requiere	   terapia	   de	   estimulación	  magnética	   transcraneal,	   dos	   veces	   por	   semana,	   se	  
concede	  el	  uso	  de	  la	  voz	  a	  la	  presidenta	  de	  la	  Comisión	  de	  Hacienda,	  ingeniera	  Silvia	  
Ortiz	  Silva	  de	  cuenta	  del	  Dictamen.	  

CIUDADANA	   INGENIERA	   SILVIA	   ORTIZ	   SILVA.-‐	   Síndica	   Municipal:	   Se	   aprueba	  
autorizar	  la	  cantidad	  de	  hasta	  $2,000.00	  (DOS	  MIL	  PESOS	  00/100	  M.N.)	  mensuales	  en	  
boletos	  de	  pasaje	  a	  la	  ciudad	  de	  Durango,	  para	  que	  se	  traslade	  la	  C.	  Yesenia	  de	  la	  Rosa	  
Sandoval	   y	   a	   su	  hija	   la	  C.	  Giovanna	  Yukari	  Vaquera	  de	   la	  Rosa,	  que	   se	  encuentra	  en	  
tratamiento	  en	  la	  institución	  Casa	  Hogar	  CURE	  S.A.	  de	  C.V.	  en	  la	  ciudad	  de	  Durango	  y	  
requiere	  tratamiento	  de	  estimulación	  magnética	  transcraneal,	  dos	  veces	  por	  semana,	  
es	  cuanto	  señor	  presidente.	  

“REPUBLICANO	  AYUNTAMIENTO	  MUNICIPAL	  
DE	  RÍO	  GRANDE,	  ZACATECAS	  
P	  R	  E	  S	  E	  N	  T	  E.	  

Con	  facultades	  en	  el	  artículo	  115	  de	  la	  Constitución	  Política	  de	  los	  Estados	  Unidos	  Mexicanos;	  
artículo	   126	   párrafos	   IV	   de	   la	   Constitución	   Política	   del	   Estado	   de	   Zacatecas;	   artículos	   60	  
fracción	  III,	  80	  FRACCIÓN	  XXXIII,	  84,	  fracción	  II,	  86	  fracción	  V	  y	  VIII,	  87,	  88	  fracción	  II	  y	  89	  de	  
la	   Ley	   Orgánica	   del	   Municipio,	   artículo	   54	   inciso	   (D)	   del	   Reglamento	   Interior	   del	  
Ayuntamiento,	  los	  integrantes	  de	  la	  Comisión	  de	  Hacienda	  tienen	  la	  virtud	  de	  presentar	  ante	  
ustedes	  el	  siguiente:	  

DICTAMEN:	  

RELATIVO	   A	   LA	   SOLICITUD	   DE	   APOYO	   ECONÓMICO	   PARA	   LA	   C.	   YESENIA	   DE	   LA	   ROSA	  
SANDOVAL,	  	  PARA	  SU	  HIJA	  DE	  NOMBRE	  GIOVANNA	  YUKARI	  VAQUERA	  DE	  LA	  ROSA	  QUE	  SE	  
ENCUENTRA	  EN	  TRATAMIENTO	  EN	  LA	  INSTITUCIÓN	  CASA	  HOGAR	  CURE	  S.A.	  DE	  C.V.	  EN	  LA	  
CIUDAD	   DE	   DURANGO	   Y	   REQUIERE	   TERAPIA	   DE	   ESTIMULACIÓN	   MAGNÉTICA	  
TRANSCRANEAL,	  DOS	  VECES	  POR	  SEMANA.	  

Por	  lo	  anteriormente	  expuesto	  la	  Comisión	  de	  Hacienda	  	  

ACUERDA	  

ÚNICO.-‐	   SE	   APRUEBA	   AUTORIZAR	   LA	   CANTIDAD	   DE	   HASTA	   $2,000.00	   (DOS	   MIL	   PESOS	  
00/100	  M.N.)	  CADA	  MES,	  EN	  BOLETOS	  DE	  PASAJE	  A	  LA	  CIUDAD	  DE	  DURANGO,	  PARA	  QUE	  SE	  
TRASLADE	  LA	  C.	   YESENIA	  DE	  LA	  ROSA	   SANDOVAL	   	   Y	  A	   SU	  HIJA	   LA	  C.	   GIOVANNA	  YUKARI	  
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VAQUERA	  DE	  LA	  ROSA	  QUE	  SE	  ENCUENTRA	  EN	  TRATAMIENTO	  EN	  LA	   INSTITUCIÓN	  CASA	  
HOGAR	   CURE,	   S.A.	   DE	   C.V.	   EN	   LA	   CIUDAD	   DE	   DURANGO	   Y	   REQUIERE	   TERAPIA	   DE	  
ESTIMULACIÓN	  MAGNÉTICA	  TRANSCRANEAL,	  DOS	  VECES	  POR	  SEMANA.	  

Así	   lo	   acordaron	   y	   firman	   los	   ciudadanos	   Síndica	   Municipal	   y	   Regidores	   integrantes	   de	   la	  
Comisión	  de	  Hacienda	  de	  este	  R.	  Ayuntamiento	  2016-‐2018	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas.	  

Salón	  de	  Sesiones	  del	  Cabildo	  Municipal	  

Río	  Grande,	  Zacatecas	  a	  28	  de	  Agosto	  del	  2017.	  

COMISIÓN	  DE	  HACIENDA	  

ING.	  SILVIA	  ORTIZ	  SILVA	  
PRESIDENTA	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  MA	  TERESA	  RODRÍGUEZ	  LANDEROS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

LIC.	  MARÍA	  ELENA	  GALLARDO	  PÉREZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  ANA	  LILIA	  BRISEÑO	  MARTÍNEZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ING.	  MARCO	  VINICIO	  DELGADO	  MURO	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  AURORA	  ESQUIVEL	  LIMONES	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  SANTIAGO	  VAQUERA	  ROJAS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ING.	  FRANCISCO	  JAVIER	  AVIÑA	  RIVAS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

LIC.	  MARA	  ESPARZA	  CASTILLO	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN”	  

	  

	  

PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Síndico,	  una	  pregunta,	  el	  apoyo	  de	  $2,000.00	  va	  a	  ser	  por	  cuanto	  tiempo,	  para	  que	  lo	  
aclare	  nada	  más	  ahí	  por	  favor	  secretario,	  que	  es	  el	  apoyo	  de	  $2,000.00,	  hasta	  el	  mes	  de	  
diciembre,	   se	   concede	   el	   uso	   de	   la	   voz,	   señoras	   y	   señores	   regidores,	   no	   habiendo	  
participación,	  procedemos	  a	  votar,	  quienes	  estén	  a	  favor	  del	  Dictamen	  de	  la	  Comisión	  
de	  Hacienda,	  sírvanse	  emitir	  su	  voto	  de	  manera	  económica.	  

RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	   Se	   informa	   señor	   presente	   que	   este	   Dictamen	   se	   ha	   votado	   por	  
UNANIMIDAD.	  

SESIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias	  señor	  secretario,	  pasamos	  al	  punto	  número	  catorce	  que	  es	  relativo	  a	  la	  
lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Gobernación,	  relativo	  a	  modificar	  el	  catálogo	  de	  puestos	  de	  la	  Dirección	  de	  Seguridad	  
Pública	  Municipal	   de	   Río	   Grande,	   Zacatecas,	   para	   lo	   cual	   le	   solicito	   al	   secretario	   de	  
Gobierno,	  Licenciado	  Sergio	  García	  Castañeda,	  de	  cuenta	  del	  Dictamen	  en	  mención.	  
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CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Con	  su	  permiso	  señor	  presidente	  doy	  cuenta	  del	  Dictamen.	  

	  
“REPUBLICANO	  AYUNTAMIENTO	  MUNICIPAL	  	  
DE	  RÍO	  GRANDE,	  ZACATECAS	  
P	  R	  E	  S	  E	  N	  T	  E.	  

Con	  facultades	  en	  el	  artículo	  115	  de	  la	  Constitución	  Política	  de	  los	  Estados	  Unidos	  Mexicanos;	  
artículo	   126	   párrafos	   IV	   de	   la	   Constitución	   Política	   del	   Estado	   de	   Zacatecas;	   artículos	   86,	  
fracciones	   I,	   II,	  V,	  VIII,	  XVI,	  87,	  88	   fracción	   I,	   artículo	  100	   fracción	   IV	  de	   la	  Ley	  Orgánica	  del	  
Municipio	   en	   vigor;	   artículo	   54	   fracción	   I,	   del	   Reglamento	   Interior	   del	   Ayuntamiento,	   los	  
integrantes	   de	   la	   Comisión	   de	   Gobernación	   tienen	   la	   virtud	   de	   presentar	   ante	   ustedes	   el	  
siguiente:	  

DICTAMEN:	  

Relativo	  a	  modificar	  el	  Catálogo	  de	  puestos	  de	  la	  Dirección	  de	  Seguridad	  Pública	  Municipal	  de	  
Río	  Grande,	  Zacatecas.	  

ANTECEDENTES:	  

PRIMERO.	   El	   Licenciado	   en	   Contaduría	   JORGE	   DÍAZ	   GONZÁLEZ,	   Tesorero	   Municipal,	   hizo	  
llegar	   un	   documento	   a	   esta	   Secretaría	   del	   republicano	   Ayuntamiento	   de	   Río	   Grande,	  
Zacatecas,	   para	   que	   se	   pusiese	   a	   consideración	   una	   modificación	   relativa	   al	   Catálogo	   de	  
Puestos	  de	   la	  Dirección	  de	  Seguridad	  Pública	  Municipal,	   en	  virtud	  a	  que	  se	  presentó	  ante	  el	  
Secretariado	  Ejecutivo	  del	   sistema	  de	  Seguridad	  Pública	   la	  Propuesta	  de	   Impacto	  Real	  de	   la	  
Homologación	   de	   Salarios	   a	   los	   elementos	   de	   Seguridad	   Pública,	   en	   la	   cual	   quedaron	  
registrados	   los	   salarios	   con	   diferentes	   cantidades	   a	   las	   autorizadas	   por	   el	   republicano	  
Ayuntamiento.	  

SEGUNDO.	  El	  motivo	  por	  el	  cual	  se	  solicita	  dicha	  modificación	  es	  con	  el	  fin	  de	  cumplir	  con	  el	  
“Proyecto	   de	   Reestructuración	   y	   Homologación	   Salarial	   de	   los	   Elementos	   Policiales”	   del	  
subprograma	  3.1.A:	   “Profesionalización	  delas	   Instituciones	  de	  Seguridad	  Pública”.	  Del	  anexo	  
técnico	  del	  Convenio	  Específico	  de	  Adhesión	  para	  el	  Otorgamiento	  del	  FORTASEG.	  

TERCERO.	   El	   Catálogo	   de	   puestos	   de	   la	   Dirección	   de	   Seguridad	   Pública	   Municipal	   de	   Río	  
Grande,	  Zacatecas.	  Tal	  y	  como	  fue	  aprobado	  en	  el	  acta	  número	  14	  de	  la	  Sesión	  Ordinaria	  de	  día	  
veintisiete	  del	  mes	  de	  abril	  del	  2017.	  Esta	  como	  a	  continuación	  se	  describe,	  tiene	  una	  columna	  
izquierda	  donde	  se	  describe	  el	  código	  de	  puesto,	  en	  seguida	  de	  otra	  columna	  donde	  viene	  el	  
nombre	   de	   la	   persona,	   enseguida	   viene	   el	   número	   de	   plazas	   a	   ocupar,	   luego	   el	   área	   de	  
adscripción,	  finalmente	  termina	  con	  dos	  columnas	  relativas	  al	  salario	  bruto	  y	  al	  salario	  neto:	  

Como	   se	   puede	   apreciar	   este	   Catálogo	   de	   puestos	   no	   era	   congruente	   con	   el	   programa	   de	  
Impacto	  Real	  de	  la	  Homologación	  de	  Salarios	  a	  los	  Elementos	  de	  Seguridad	  Pública.	  
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CUARTO.	  El	  catalogo	  nuevo	  que	  se	  actualiza,	  viene	  ya	  con	  las	  modificaciones	  precisas.	  De	  tal	  
manera	   que	   se	   pretende	   modificar	   la	   segunda	   página	   del	   Catálogo	   de	   la	   Dirección	   de	  
Seguridad	  Pública,	  para	  que	  quede	  de	  la	  siguiente	  manera.	  

	  

	  

	  

CONSIDERANDOS.	  

CONSIDERANDO	  PRIMERO.	  Ahora	  bien	  la	  Ley	  Orgánica	  del	  Municipio	  prescribe	  en	  el	  artículo	  
239	  fracción	  I,	  inciso	  a)	  que	  los	  Ayuntamientos	  tienen	  capacidad.	  Competencia	  y	  facultad	  para	  
expedir	   reglamentos	  de	  observancia	   general	   dentro	  de	   sus	   respectivas	   jurisdicciones,	   sobre	  
todo	  en	  materia	  Seguridad	  Pública	  y	  Tránsito.	  

Se	  entiende	  entonces.	  Que	  así	  como	  tiene	  facultades	  para	  expedir	  reglamentos,	  lo	  mismo	  tiene	  
atribuciones	   para	  modificar	   cualquier	   precepto	   que	   no	   se	   ajuste	   a	   la	   realidad	   de	   los	   casos,	  
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todo	   ello	   se	   apoya	   bajo	   el	   principio	   general	   del	   derecho	   que	   dice	   que	   el	   que	   puede	   lo	  más	  
puede	  con	  lo	  menos.	  

CONSIDERANDO	  SEGUNDO.	  Los	  artículos	  60	  fracción	  I,	  inciso	  H,	  	  240	  fracciones	  VII	  de	  la	  Ley	  
Orgánica	   del	  Municipio,	   le	   faculta	   al	   Republicano	   Ayuntamiento	   y	   a	   la	   respectiva	   Comisión	  
edilicia	  de	  Gobernación	  para	  aprobar	   la	  modificación	  del	  presente	  Catálogo	  de	  puestos	  de	   la	  
Dirección	  de	  Seguridad	  Pública	  Municipal	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas.	  

Por	  lo	  anterior	  expuesto	  y	  fundado	  se	  

ACUERDA	  

Por	  unanimidad	  de	  votos	  de	  los	  integrantes	  de	  la	  Comisión	  de	  Gobernación	  

NUMERO	   UNO.	   Aprobar	   en	   cada	   uno	   de	   sus	   términos	   y	   contenido,	   el	   Dictamen	   Relativo	   a	  
modificar	   el	   Catálogo	   de	   Puestos	   de	   la	   Dirección	   de	   Seguridad	   Pública	   Municipal	   de	   Río	  
Grande,	  Zacatecas.	  

NUMERO	  DOS.	  Se	  le	  mandata	  al	  Secretario	  del	  Republicano	  Ayuntamiento	  certificar	  y	  notificar	  
dicho	  acuerdo	  a	  la	  Dirección	  de	  Seguridad	  Pública	  del	  Estado,	  del	  Municipio,	  a	  la	  Comisión	  de	  
Honor	   y	   Justicia	   de	   la	   Dirección	   de	   la	   Seguridad	   Pública	   Municipal	   y	   al	   Departamento	   de	  
Recursos	  Humanos	  del	  Municipio.	  

NUMERO	  TRES.	  Se	  le	  faculta	  al	  Secretario	  del	  Supremo	  Gobierno	  Municipal	  para	  que	  publique	  
dicho	   acuerdo	   en	   las	   páginas	   de	   la	   Gaceta	  Municipal,	   para	   que	   surta	   sus	   efectos	   de	   validez	  
jurídica.	  

ATENTAMENTE	  

Salón	  de	  Sesiones	  del	  Cabildo	  Municipal	  

Río	  Grande,	  Zacatecas,	  a	  4	  de	  septiembre	  de	  2017.	  

COMISIÓN	  DE	  GOBERNACIÓN	  

ING.	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ	  
PRESIDENTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ING.	  J.	  FÉLIX	  FERNÁNDEZ	  HERNÁNDEZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ING.	  FRANCISCO	  JAVIER	  AVIÑA	  RIVAS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ING.	  MARCO	  VINICIO	  DELGADO	  MURO	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

M.C.D.	  CARLOS	  ALFREDO	  MARTÍNEZ	  DE	  LA	  
FUENTE	  

INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  SANTIAGO	  VAQUERA	  ROJAS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN”.	  

	  

	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Es	  cuanto	  señor	  presidente.	  

PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

	  CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	   gracias	   señor	   secretario,	   se	   concede	   el	   uso	   de	   la	   voz	   señoras	   y	   señores	  
regidores,	  no	  habiendo	  participación,	  procedemos	  a	  votar,	  quienes	  estén	  a	   favor	  del	  
Dictamen	  de	  la	  Comisión	  de	  Gobernación,	  relativo	  a	  modificar	  el	  catálogo	  de	  puestos	  
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de	   la	   dirección	   de	   Seguridad	   Pública	   municipal	   de	   Río	   Grande,	   Zacatecas,	   sírvanse	  
emitir	  su	  voto	  de	  manera	  económica	  levantando	  su	  mano	  derecha.	  

RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	   Se	   informa	   señor	   presidente	   que	   este	   Dictamen	   se	   ha	   votado	   por	  
UNANIMIDAD.	  

SESIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	   gracias	   secretario,	   pasamos	   al	   punto	   número	   quince	   que	   es	   relativo	   a	   la	  
lectura,	   	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Gobernación	  bajo	  estos	  dos	  incisos	  A)	  Relativo	  a	  revocar	  el	  acuerdo	  del	  punto	  número	  
doce	  de	  la	  sesión	  ordinaria	  número	  21	  de	  fecha	  22	  de	  agosto	  de	  2017	  consistente	  en	  
ratificar	  el	  Acuerdo	  de	  Donación	  del	  terreno	  para	  construir	  la	  Casa	  de	  Justicia	  de	  este	  
Municipio	   de	   Río	   Grande,	   Zacatecas.	   Toda	   vez	   que	   careció	   de	   unos	   elementos	  
esenciales	   para	   su	   procedencia.	   B)	   Aprobar	   en	   cada	   uno	   de	   sus	   términos	   el	   nuevo	  
dictamen	  relativo	  a	  Ratificar	  la	  DONACIÓN	  DEL	  TERRENO	  PARA	  CONSTRUIR	  LA	  CASA	  
DE	  JUSTICIA	  DEL	  MUNICIPIO	  DE	  RÍO	  GRANDE,	  ZACATECAS,	  para	  lo	  cual	  le	  solicito	  al	  
secretario	  de	  gobierno,	  licenciado	  Sergio	  García	  Castañeda	  de	  cuenta	  del	  Dictamen	  en	  
mención.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Con	  su	  permiso	  señor	  presidente,	  procedo	  a	  dar	  lectura	  del	  Dictamen.	  

“REPUBLICANO	  AYUNTAMIENTO	  MUNICIPAL	  	  
DE	  RÍO	  GRANDE,	  ZACATECAS	  
P	  R	  E	  S	  E	  N	  T	  E.	  

Con	  facultades	  en	  el	  artículo	  115	  de	  la	  Constitución	  Política	  de	  los	  Estados	  Unidos	  Mexicanos;	  
artículo	   126	   párrafos	   IV	   de	   la	   Constitución	   Política	   del	   Estado	   de	   Zacatecas;	   artículos	   86,	  
fracciones	   I,	   II,	  V,	  VIII,	  XVI,	  87,	  88	   fracción	   I,	   artículo	  100	   fracción	   IV	  de	   la	  Ley	  Orgánica	  del	  
Municipio	   en	   vigor;	   artículo	   54	   fracción	   I,	   del	   Reglamento	   Interior	   del	   Ayuntamiento,	   los	  
integrantes	   de	   la	   Comisión	   de	   Gobernación	   tienen	   la	   virtud	   de	   presentar	   ante	   ustedes	   el	  
siguiente:	  

DICTAMEN:	  

A) Relativo	  a	  revocar	  el	  acuerdo	  del	  punto	  número	  doce	  de	  la	  sesión	  ordinaria	  número	  21	  
de	   fecha	   22	   de	   agosto	   de	   2017	   consistente	   en	   ratificar	   el	   Acuerdo	   de	   Río	   Grande,	  
Zacatecas.	  Toda	  vez	  que	  careció	  de	  unos	  elementos	  esenciales	  para	  su	  procedencia.	  

B) Aprobar	   en	   cada	   uno	   de	   sus	   términos	   el	   nuevo	   dictamen	   relativo	   a	   Ratificar	   la	  
DONACIÓN	  DEL	  TERRENO	  PARA	  CONSTRUIR	  LA	  CASA	  DE	  JUSTICIA	  DEL	  MUNICIPIO	  
DE	  RÍO	  GRANDE,	  ZACATECAS,	  ya	  con	  las	  medidas	  y	  colindancias	  actualizadas.	  

ANTECEDENTES:	  

PRIMERO.	   Si	   bien	   es	   cierto	   que	   es	   una	   potestad	   de	   esta	   asamblea	   municipal	   revocar	   sus	  
acuerdos	  de	  manera	  oficiosa	  o	  a	  petición	  de	  parte	  cuando	  estos	  se	  hayan	  dictado	  en	  contra	  de	  
ésta	  u	  otras	  leyes,	  según	  lo	  mandata	  el	  artículo	  57	  de	  la	  Ley	  Orgánica	  en	  vigor.	  

Por	   el	   principio	   de	   analogía	   y	   por	   sentido	   	   práctico	   de	   este	   precepto,	   también	   se	   pueden	  
revocar	   los	   acuerdos,	   cuando	   estos	   hayan	   sido	   dictados	   sin	   haber	   sido	   satisfechos	   los	  
requisitos	  esenciales	  para	  su	  validez	  jurídica.	  
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SEGUNDO.	  El	  acuerdo	  descrito	  del	  punto	  número	  doce	  de	   la	   sesión	  ordinaria	  número	  21	  de	  
fecha	  22	  de	  agosto	  de	  2017	  consistente	  en	  ratificar	  el	  Acuerdo	  de	  Donación	  del	  terreno	  para	  
construir	  la	  Casa	  de	  Justicia	  en	  este	  Municipio	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas,	  se	  omitió	  por	  causas	  
ajenas	  a	  este	  republicano	  Ayuntamiento	  la	  descripción	  total	  del	  predio	  en	  donación,	  toda	  vez	  
que	  no	  constaba	  en	  el	  Acta	  de	  Cabildo	  ratificada	  la	  descripción	  del	  predio.	  

TERCERO.	  En	  consecuencia,	  el	  nuevo	  dictamen	  de	  ratificación	  consistente	  en	  la	  Donación	  del	  
terreno	  para	   construir	   la	   Casa	  de	   Justicia	   en	   este	  Municipio	   de	  Río	  Grande,	   Zacatecas.	   Se	   le	  
deben	  incluir	  las	  siguientes	  medidas	  y	  colindancias.	  

El	  predio	  donado	  para	  la	  construcción	  de	  la	  Casa	  de	  Justicia	  en	  esta	  Ciudad	  tiene	  las	  siguientes	  
características:	  

a) Es	  un	  predio	  urbano	  ubicado	  en	  Avenida	  Eva	  Sámano	  de	  López	  Mateos	  de	  la	  Colonia	  
Presidente	   Adolfo	   López	   Mateos	   de	   esta	   Ciudad,	   siendo	   el	   lote	   número	   10	   de	   la	  
manzana	  33	  de	  dicha	  colonia,	  con	  las	  siguientes	  medidas	  y	  colindancias.	  

AL	  NORTE,	  mide	  50.00	  metros	  y	  linda	  con	  Calle	  General	  J.	  Isabel	  Robles;	  AL	  SUR,	  mide	  
50.00	   metros	   y	   linda	   con	   propiedad	   de	   la	   declarante	   (ALICIA	   MARTÍNEZ	   DE	   MC	  
CORRMICK):	   AL	   ORIENTE	   mide	   30.00	   metros	   y	   linda	   con	   Avenida	   Eva	   Sámano	   de	  
López	   Mateos	   de	   su	   ubicación	   y	   al	   PONIENTE	   mide	   30.00	   metros	   y	   linda	   con	  
propiedad	  de	  la	  señora	  Otilia	  Moreno	  Gómez,	  con	  una	  superficie	  de	  1500.00	  m2	  y.	  

b) Predio	   Urbano	   ubicado	   también	   en	   la	   Avenida	   Eva	   Sámano	   de	   López	   Mateos	   de	   la	  
Colonia	  Presidente	  Adolfo	  López	  Mateos	  de	  esta	  Ciudad,	  siendo	  el	  lote	  número	  11	  de	  la	  
manzana	  33	  de	  dicha	  colonia	  y	  tiene	  las	  siguientes	  medidas	  y	  colindancias.	  

AL	  NORTE,	  mide	  50	  metros	  y	  linda	  con	  el	  predio	  descrito	  en	  el	  inciso	  que	  antecede,	  AL	  
SUR	  mide	  50.00	  metros	  y	  linda	  con	  propiedad	  de	  la	  declarante	  (ALICIA	  MARTÍNEZ	  DE	  
MC	  CORRMICK),	  AL	  ORIENTE,	  mide	  30	  metros	  y	  linda	  con	  la	  Avenida	  Eva	  Sámano	  de	  
López	   Mateos	   de	   su	   ubicación	   y	   al	   PONIENTE	   mide	   30.00	   metros	   y	   linda	   con	  
propiedad	  de	  la	  Declarante	  (ALICIA	  MARTÍNEZ	  DE	  MC	  CORRMICK),	  con	  una	  superficie	  
de	  1500M2.	  

Predios	   los	   anteriores	   que	   forman	   una	   sola	   unidad,	   habiéndose	   realizado	   el	  
movimiento	  ante	  Catastro	  Municipal	  correspondiendo	  la	  siguiente	  clave	  catastral	  V1-‐
33-‐1.	  

Habiendo	  quedado	  registrado	  ante	  el	  Registro	  Público	  de	  la	  Propiedad	  y	  del	  comercio	  
bajo	  el	  número	  64,	  folio	  69,	  volumen	  CCXLIV.	  

Lo	   anterior	   para	   que	   se	   haga	   saber	   y	   se	   apruebe	   en	   definitiva	   con	   el	   republicano	  
Ayuntamiento	  en	  reunión	  de	  Cabildo,	  para	  realizar	   trámite	   legal	  de	  donación	  ante	   la	  
legislatura	  del	  Estado.	  

Atentamente	  

“Todo	  por	  Río	  Grande”	  

Río	  Grande,	  Zacatecas	  a	  29	  de	  Agosto	  de	  2017	  

Ingeniera	  Silvia	  Ortiz	  Silva	  

Síndica	  Municipal	  (SIC)	  

CONSIDERANDOS.	  

CONSIDERANDO	  PRIMERO.	  Es	   importante	  precisar	  que	   la	  Comisión	  edilicia	  de	  Gobernación,	  
así	   como	   el	   pleno	   del	   republicano	   Ayuntamiento	   de	   Río	   Grande,	   Zacatecas,	   se	   encuentran	  
ajustados	   a	   derecho	   de	   conformidad	   con	   el	   artículo	   57	   de	   la	   Ley	   Orgánica	   en	   vigor,	   para	  
revocar	  en	  primer	  término	  el	  acuerdo	  del	  punto	  número	  doce	  de	  la	  sesión	  ordinaria	  número	  
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21	  de	  fecha	  22	  de	  agosto	  de	  2017	  consistente	  en	  ratificar	  el	  Acuerdo	  de	  Donación	  del	  terreno	  
para	  construir	   la	  Casa	  de	   Justicia	  en	  este	  Municipio	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas.	  Toda	  vez	  que	  
careció	  de	  unos	  requisitos	  esenciales	  para	  su	  procedencia.	  

CONSIDERANDO	   SEGUNDO.	   La	   comisión	   edilicia	   de	   Gobernación,	   así	   como	   el	   pleno	   del	  
republicano	   Ayuntamiento	   de	   conformidad	   con	   el	   artículo	   57	   segundo	   párrafo,	   artículo	   60	  
fracción	   I	   de	   la	   Ley	   Orgánica	   del	   Municipio	   en	   vigor,	   tienen	   la	   facultad,	   la	   capacidad	   y	   la	  
competencia	   para	   modificar	   el	   acuerdo	   anterior	   descrito	   y	   para	   crear	   uno	   nuevo,	   con	   las	  
especificaciones	  ya	  descritas.	  

Por	  lo	  anteriormente	  expuesto	  la	  Comisión	  de	  Gobernación.	  

ACUERDA	  

Por	  unanimidad	  de	  la	  Comisión	  de	  Gobernación	  

NUMERO	  UNO:	  Se	  aprueba	  en	  lo	  general	  y	  en	  lo	  especifico	  el	  presente	  dictamen,	  y	  en	  la	  parte	  
conducente	   Relativo	   a	   revocar	   el	   acuerdo	   del	   punto	   número	   doce	   de	   la	   sesión	   ordinaria	  
número	  21	  de	  fecha	  22	  de	  agosto	  de	  2017,	  consistente	  en	  ratificar	  el	  Acuerdo	  de	  Donación	  del	  
terreno	  para	  construir	  la	  Casa	  de	  Justicia	  en	  este	  Municipio	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas.	  Toda	  vez	  
que	  careció	  de	  unos	  requisitos	  esenciales	  para	  su	  procedencia.	  

NÚMERO	   DOS:	   Acuerda	   Ratificar	   con	   las	   precisiones	   ya	   descritas	   en	   el	   ANTECEDENTE	  
TERCERO,	  y	  Aprueba	  en	   cada	  uno	  de	   sus	   términos	  el	  nuevo	  dictamen	   relativo	  a	  Ratificar	   la	  
DONACIÓN	  DEL	  TERRENO	  PARA	  CONSTRUIR	  LA	  CASA	  DE	  JUSTICIA	  DEL	  MUNICIPIO	  DE	  RÍO	  
GRANDE,	  ZACATECAS.	  

NÚMERO	   TRES:	   Notifíquese	   a	   los	   interesados	   y	   publíquese	   en	   los	   espacios	   de	   la	   Gaceta	  
Municipal.	  

ATENTAMENTE	  

Salón	  de	  Sesiones	  del	  Cabildo	  Municipal	  

Río	  Grande,	  Zacatecas	  a	  4	  de	  septiembre	  del	  año	  2017.	  

COMISIÓN	  DE	  GOBERNACIÓN	  

ING.	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ	  
PRESIDENTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ING.	  J.	  FÉLIX	  FERNÁNDEZ	  HERNÁNDEZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ING.	  FRANCISCO	  JAVIER	  AVIÑA	  RIVAS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ING.	  MARCO	  VINICIO	  DELGADO	  MURO	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

M.C.D.	  CARLOS	  ALFREDO	  MARTÍNEZ	  DE	  LA	  
FUENTE	  

INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  SANTIAGO	  VAQUERA	  ROJAS	  
INTEGRANTES	  DE	  LA	  COMISIÓN”.	  

	  

	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Es	  cuanto	  señor	  presidente.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	   gracias	   señor	   secretario,	   se	   concede	   el	   uso	   de	   la	   voz,	   señoras	   y	   señores	  
regidores,	  adelante	  regidor	  Marco	  Vinicio.	  
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CIUDADANO	   INGENIERO	   MARCO	   VINICIO	   DELGADO	   MURO.-‐	   Regidor	   Republicano	  
Ayuntamiento:	   Si	   gracias	  presidente,	  buenos	  días	   compañeros	   regidores,	   Síndico,	   eh	  
aquí	   en	   el	   punto	   de	   acuerdo	   señor	   secretario,	   me	   gustaría,	   así	   lo	   entendimos	   la	  
Comisión	  de	  Gobernación,	  no	  es	   tanto	  que	   revoquemos	  un	  acuerdo	  del	   ejercicio	  del	  
cabildo	  anterior,	  más	  bien,	  como	  que	  revocar	  estamos	  diciendo	  que	  estamos	  en	  contra	  
de	   un	   punto	   de	   acuerdo	   que	   tuvieron	   ellos	   en	   tiempo	   y	   forma,	   más	   bien	   estamos	  
ratificando	  ese	  acuerdo,	  con	  sus	  respectivas	  adhesiones	  que	  nos	  están	  observando	  que	  
es	  adherir	  lo	  que	  son	  medidas	  y	  colindancias,	  que	  quede	  muy	  bien	  especificado	  pero	  
que	  no	  se	  vea	  tan	  drástico	  decir,	  estamos	  revocando	  un	  acuerdo,	  porque	  estamos	  más	  
bien	  ratificando	  un	  acuerdo	  que	  ellos	  tuvieron	  en	  su	  administración,	  nada	  más	  que	  les	  
falto	  haber	   especificado	  algunas	   cosas	   como	  sus	  medidas	  y	   colindancias	  del	   terreno	  
que	  se	  está	  donando,	  es	  cuanto	  señor	  presidente,	  nada	  más	  para	  hacer	  esa	  corrección	  
en	  la,	  en	  el	  punto	  de	  acuerdo.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Nada	  más	  que	  como,	  si	  o	  sea	  el	  acuerdo	  relativo	  es	  que	  como	  en	  la	  sesión	  
número	   21	   se	   aprobó	   la	   ratificación	   del	   acuerdo	   del	   acta	   de	   aquellos	   tiempos,	  
entonces	  hubo	  un	  acuerdo	  pues	  unánime	  de	  aquí	  del	  pleno	  republicano,	  entonces	  si	  se	  
tiene	  que	  	  revocar	  ese	  acuerdo	  para	  crear	  uno	  nuevo	  en	  la	  específica	  porque	  luego,	  es	  
lo	  mismo	  no,	  nada	  más	  que	  si	  este,	  como	  ya	  fue	  votado	  en	  la	  sesión	  anterior	  número	  
21,	  entonces	  ahí	  pues	  este,	  se	  tiene	  que	  revocar	  ese	  acuerdo	  para	  crear	  uno	  nuevo,	  o	  
sea	  crear	  y	  modificar,	  es	  cuánto.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	   Es	  
que	  si	  ustedes	  recuerdan	  en	  el	  pasado	  día	  22	  de	  agosto,	  en	  la	  sesión	  ordinaria	  se	  había	  
acordado	   lo	   de	   revocar	   el	   acuerdo	   que	   tu	   habías	   dicho,	   pero	   este,	   como	   estaba	  mal	  
porque	   faltaban	   las	  medidas	   y	   colindancias,	   nada	  más	   es	   revocar	   ese	   acuerdo	   para	  
este	  nuevo,	  si	  estamos	  de	  acuerdo.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   MARCO	   VINICIO	   DELGADO	   MURO.-‐	   Regidor	   Republicano	  
Ayuntamiento:	  El	  mismo	  nuestro.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	   El	  
mismo	  nuestro	  exactamente,	  aquí	  el	  inciso	  A	  lo	  dice,	  relativo	  a	  revocar	  el	  acuerdo	  del	  
punto	   número	   doce	   de	   la	   sesión	   ordinaria	   número	   21	   de	   la	   fecha	   22	   de	   agosto	   del	  
2017,	  si,	  alguna	  otra	  participación.	  

PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	   No	  
habiendo	  participación,	  procedemos	  a	  votar,	  quienes	  estén	  a	  favor	  del	  Dictamen	  de	  la	  
Comisión	  de	  Gobernación	  de	  los	  puntos	  anteriores,	  favor	  de	  emitir	  su	  voto	  de	  manera	  
económica.	  

RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Se	  informa	  señor	  presidente	  que	  este	  punto	  de	  Dictamen	  se	  ha	  votado	  por	  
UNANIMIDAD.	  

SESIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias	  señor	  secretario,	  pasamos	  al	  punto	  número	  diez	  y	  seis	  que	  es	  relativo	  
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a	   la	   lectura,	   discusión	   y	   en	   su	   caso	   aprobación	   del	   Dictamen	   de	   la	   Comisión	   de	  
Gobernación,	   relativo	   a	   la	   aprobación	   del	   proyecto	   del	   Reglamento	   de	   Ética	   de	   los	  
Servidores	   y	   Funcionarios	   Públicos	   del	  Municipio	   de	   Río	   Grande,	   Zacatecas,	   para	   lo	  
cual	   le	   solicito	   al	   Secretario	   de	   Gobierno,	   Licenciado	   Sergio	   García	   Castañeda,	   de	  
cuenta	  del	  Dictamen	  en	  mención.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Con	  su	  permiso	  señor	  presidente,	  doy	  cuenta	  del	  Dictamen.	  

“REPUBLICANO	  AYUNTAMIENTO	  MUNICIPAL	  
DE	  RÍO	  GRANDE,	  ZACATECAS	  
P	  R	  E	  S	  E	  N	  T	  E.	  

Con	  facultades	  en	  el	  artículo	  115	  de	  la	  Constitución	  Política	  de	  los	  Estados	  Unidos	  Mexicanos;	  
artículo	   126	   párrafos	   IV	   de	   la	   Constitución	   Política	   del	   Estado	   de	   Zacatecas;	   artículos	   86	  
fracciones	  I,	   II,	  V,	  VIII,	  87,	  88	  fracción	  I,	  100	  fracción	  IV	  de	   la	  Ley	  Orgánica	  del	  Municipio	  en	  
vigor,	  artículo	  54	  fracción	  I,	  del	  Reglamento	  Interior	  del	  Ayuntamiento,	   los	   integrantes	  de	   la	  
Comisión	  de	  Gobernación,	  tienen	  la	  virtud	  de	  presentar	  ante	  ustedes	  el	  siguiente:	  

DICTAMEN:	  

Relativo	  a	  la	  aprobación	  del	  Proyecto	  de	  Reglamento	  de	  Ética	  de	  los	  Servidores	  y	  Funcionarios	  
Públicos	  del	  Municipio	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas.	  

ANTECEDENTES:	  

PRIMERO.	   El	   republicano	   Ayuntamiento	   de	   Río	   Grande,	   Zacatecas,	   tiene	   la	   encomienda	   	   de	  
actualizar	   su	   marco	   legal	   a	   las	   circunstancias	   del	   mundo	   global,	   situadas	   en	   el	   escenario	  
nacional	  y	  a	  las	  vicisitudes	  y	  realidades	  del	  entorno	  local.	  

El	   Sistema	   Nacional	   y	   Estatal	   Anticorrupción	   se	   está	   adecuando	   al	  marco	   constitucional,	   al	  
derecho	  Internacional	  y	  a	  la	  inserción	  constitucional	  y	  legal	  del	  Estado	  de	  Zacatecas.	  

SEGUNDO.	   Por	   tal	   motivo	   es	   importante	   establecer	   un	   Reglamento	   de	   Ética	   Municipal	   que	  
tenga	  como	  objeto	  regular	  la	  conducta	  de	  los	  servidores	  y	  funcionarios	  públicos,	  para	  que	  con	  
ello	   se	   realicen	   políticas	   publicas	   municipalistas	   encaminadas	   a	   respetar	   los	   derechos	  
humanos	  de	  los	  gobernados	  y	  a	  evitar	  el	  grave	  flagelo	  de	  la	  corrupción.	  

TERCERO.	   Dentro	   del	   Plan	   Municipal	   de	   Desarrollo	   del	   republicano	   Ayuntamiento,	   se	  
encuentran	   las	  proposiciones	  de	   transparentar	  el	  quehacer	  de	   la	   función	  pública	  municipal;	  
igual	   es	   importante	   la	   rendición	   de	   cuentas	   y	   la	   democratización	   de	   sus	   funciones,	  
atribuciones	   y	   facultades	   pública,	   derechos	   fundamentales	   inherentes	   que	   tienen	   todos	   los	  
riograndenses	  y	  con	  ello	  se	  pretende	  restablecer	  la	  confianza	  en	  las	  instituciones	  del	  gobierno	  
municipal.	  

CUARTO.	   Así	   mismo	   se	   pretende	   establecer	   un	   canal	   de	   comunicación	   personal,	   directa	   y,	  
responsable	   entre	   el	   servidor	   público	   y	   los	   habitantes	   de	   este	   Municipio,	   privilegiando	   un	  
cambio	  de	  actitud	  reciproca	  de	  las	  autoridades	  y	  de	  la	  ciudadanía,	  así	  pues	  se	  deben	  tomar	  en	  
cuenta	   valores	   y	   principios	   como	   el	   de	   la	   puntualidad,	   rectitud,	   respeto	   mutuo,	   legalidad,	  
honradez,	  lealtad,	  vocación	  de	  servicio	  e	  imparcialidad.	  

CONSIDERANDOS.	  

CONSIDERANDO	  PRIMERO.	  Ahora	  bien	  la	  Ley	  Orgánica	  del	  Municipio	  prescribe	  en	  el	  artículo	  
239	  fracción	  I,	  inciso	  b)	  que	  los	  Ayuntamientos	  tienen	  capacidad,	  competencia	  y	  facultad	  para	  
expedir	  reglamentos	  de	  observancia	  general	  dentro	  de	  sus	  respectivas	  jurisdicciones.	  

CONSIDERANDO	  SEGUNDO.	  Los	  artículos	  60	  fracción	  I,	  inciso	  H,	  239	  y	  241	  de	  la	  Ley	  Orgánica	  
del	  Municipio,	  le	  faculta,	  le	  da	  capacidad	  y	  es	  competente	  el	  Republicano	  Ayuntamiento	  y	  a	  la	  
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respectiva	   Comisión	   edilicia	   de	   Gobernación	   para	   aprobar	   el	   Reglamento	   de	   Ética	   delos	  
Servidores	  y	  Funcionarios	  Públicos	  del	  Municipio	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas.	  

Por	  lo	  anterior	  expuesto	  y	  fundado	  se	  

ACUERDA	  

Por	  unanimidad	  de	  votos	  de	  los	  integrantes	  	  

NUMERO	   UNO.	   Aprobar	   en	   cada	   uno	   de	   sus	   términos	   y	   contenido,	   el	   Dictamen	   Relativo	   al	  
Reglamento	  de	  Ética	  de	  los	  Servidores	  y	  Funcionarios	  Públicos	  del	  Municipio	  de	  Río	  Grande,	  
Zacatecas.	  

NÚMERO	  DOS.	  Se	  le	  mandata	  al	  Secretario	  del	  Republicano	  Ayuntamiento	  certificar	  y	  notificar	  
dicho	  acuerdo	  a	  la	  Sindicatura,	  a	  la	  Tesorera	  así	  como	  al	  Departamento	  de	  Recursos	  Humanos	  
del	  Municipio.	  

NÚMERO	  TRES.	  Se	  le	  faculta	  al	  Secretario	  del	  Supremo	  Gobierno	  Municipal	  para	  que	  publique	  
dicho	   acuerdo	   en	   las	   páginas	   de	   la	   Gaceta	  Municipal,	   para	   que	   surta	   sus	   efectos	   de	   validez	  
jurídica.	  

NÚMERO	  CUATRO.	   Se	   le	   faculta	   al	   Presidente	  Municipal	  para	  que	  publique	   	   y	  promulgue	  el	  
Reglamento	  de	  Ética	  de	  los	  Servidores	  y	  Funcionarios	  Públicos	  del	  Municipio	  de	  Río	  Grande,	  
Zacatecas	   en	   los	   Estrados	   de	   esta	   Presidencia	   Municipal	   y	   en	   los	   espacios	   digitales	   de	   la	  
Gaceta	  Municipal.	  

ATENTAMENTE	  

Salón	  de	  Sesiones	  del	  Cabildo	  Municipal	  

Río	  Grande,	  Zacatecas	  a	  4	  de	  septiembre	  de	  2017.	  

COMISIÓN	  DE	  GOBERNACIÓN	  

ING.	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ	  
PRESIDENTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ING.	  J.	  FÉLIX	  FERNÁNDEZ	  HERNÁNDEZ	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ING.	  FRANCISCO	  JAVIER	  AVIÑA	  RIVAS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

ING.	  MARCO	  VINICIO	  DELGADO	  MURO	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

M.C.D.	  CARLOS	  ALFREDO	  MARTÍNEZ	  DE	  LA	  
FUENTE	  

INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN	  

	  

C.	  SANTIAGO	  VAQUERA	  ROJAS	  
INTEGRANTE	  DE	  LA	  COMISIÓN”	  

	  

	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Es	  cuanto	  señor	  presidente.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias	  señor	  secretario,	  me	  gustaría	  también	  no	  sé	  si	   fuera	  posible	  que	  por	  
ahí	  tuviéramos	  una	  reunión	  con	  el	  líder	  sindical	  también	  de	  todos,	  para	  que	  se	  le	  diera	  
una	  explicación	  de	  este	  tema	  y	  que	  él	  se	  los	  mencionara	  para	  que	  sepan	  a	  qué	  se	  van	  a	  	  
estar	  ateniendo	  en	  los,	  en	  este	  próximo	  año	  que	  esta,	  años	  más	  bien,	  si	  está	  muy	  bien,	  
importante	  la	  difusión,	  adelante	  regidor.	  
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CIUDADANO	   INGENIERO	   J.	   FÉLIX	   FERNÁNDEZ	   HERNÁNDEZ.-‐	   Regidor	   Republicano	  
Ayuntamiento:	   Si	   buenos	   días,	   presidente,	   síndico	   compañeros	   y	   compañeras	  
regidoras,	   el	   día	   de	   ayer	   este,	   precisamente	   como	   miembro	   de	   la	   Comisión	   de	  
Gobernación,	   tuvimos	  a	  bien	  ver	  ya	  acabado	  este	  Reglamento	  de	  Ética,	  verdad	  se	  ha	  
estado	  trabajando	  un	  buen	  tiempo	  en	  el	  por	  parte	  del	  área	  jurídica	  y	  con	  adiciones	  de	  
alguno	  de	  los	  regidores	  y	  solo	  quiero	  comentar,	  de	  que	  a	  partir	  de	  que	  se	  apruebe,	  va	  a	  
ser	   una	   herramienta,	   es	   una	   herramienta	   muy	   valiosa	   para	   el	   quehacer	   y	   para	   el	  
proceder	  de	  todos	  los	  funcionarios,	  incluidos	  nosotros	  eh,	  yo	  solo	  sugiero	  eh,	  que	  una	  
vez	  que	  sea	  aprobado	  o	  subido	  a	  la	  gaceta	  municipal,	  por	  oficios	  le	  envié	  a	  cada	  titular	  
de	   área	   verdad,	   anexo	   el	   presente	   reglamento	   para	   que	   a	   su	   vez	   sea	   distribuido	   y	  
aplicado	  en	  su	  correspondiente	  área,	  incluido	  como	  dice	  el	  presidente	  municipal	  eh,	  a	  
los	  compañeros	  de	  la	  directiva	  del	  sindicato	  de	  trabajadores	  de	  aquí	  de	  la	  presidencia,	  
realmente	  repito,	  es	  una	  herramienta	  también	  de	  trabajo	  y	  para	  el	  comportamiento	  y	  
quehacer	   de	   todos	   nosotros,	   de	   todos	   los	   funcionarios	   verdad,	   de,	   incluye	   temas	  de	  
transparencia,	  de	  honestidad,	  de	  rendición	  de	  cuentas,	  del	  buen	   trato	  a	   la	  gente,	  del	  
buen	   trato	   a	   los	   compañeros,	   del	   respeto	   mutuo	   entre	   todos	   y	   ojala	   también	   se	   le	  
pudiera	   mandatar	   a	   Oficialía	   Mayor	   que	   en	   las	   áreas	   que	   se	   crea	   conveniente,	   se	  
ponga,	  se	  establezca	  una	  lámina	  resumida,	  alusiva	  a	  estos	  valores	  y	  principios	  de	  este	  
código	  de	  ética	  que	  se	  puede	  resumir	  fácilmente	  en	  unos	  diez	  o	  doce	  valores,	  entonces	  
es	  la	  sugerencia	  y	  enhorabuena	  compañeros	  por	  este	  reglamento	  de	  código	  de	  ética.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Adelante	  compañero	  regidor	  Marco	  Vinicio.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   MARCO	   VINICIO	   DELGADO	   MURO.-‐	   Regidor	   Republicano	  
Ayuntamiento:	   Si	   gracias	   presidente,	   este	   mi	   intervención	   en	   este	   punto	   creo	   que	  
coincido	  plenamente	   con	  el	   regidor	  Félix,	   el	  día	  de	  ayer	   también	   se	  dictamino	   junto	  
con	   los	   demás,	   se	   ha	   trabajado	   mucho	   en	   estos	   reglamentos	   presidente,	   síndico,	  
regidores	   y	   creo	   que	   es	   fundamental	   el	   tema	   de	   la	   profesionalización	   de	   nuestros	  
servidores	  públicos,	  todos	  nuestros	  compañeros	  desde	  el	  más	  alto	  nivel	  hasta	  el	  perfil	  
que	  tenemos	  haciendo	  labores	  más	  pequeñas,	  todos	  merecen	  nuestros	  respetos,	  todos	  
son	   servidores	   públicos	   y	   todos	   estamos	   sujetos	   pues	   a	   esta	   profesionalización,	  
porque,	   porque	   así	   lo	   está	   mandatando	   actualmente	   en	   el	   mundo	   en	   el	   que	   nos	  
estamos	  moviendo	   y	   creo	   que	   esto	   es	   en	   beneficio	   de	   toda	   nuestra	   ciudadanía	   del	  
municipio	  de	  Río	  Grande,	  creo	  que	  entre	  mejor	  servicio	  otorguemos,	  eso	  es	  dar	  buena	  
cara	   de	   todos	   nuestros	   servidores	   públicos,	   creo	   que	   lo	   van	   a	   ver	   con	   buenos	   ojos,	  
nuestros	   servidores	   públicos	   hay	   que	   hacérselos	   conocer,	   sobre	   todo	   también	   yo	  
proponerle	   que	   nuestro	   líder	   sindical	   al	   amigo	   Braulio	   Esquivel	   por	   ahí	   coincido	  
contigo	  presidente	  para	  que	  se	  les	  haga	  llegar	  por	  ahí	  ya	  el	  tema	  del	  reglamento	  y	  creo	  
que	   lo	   van	   a	   ver	   con	   buenos	   ojos	   porque	   todos	   estamos	   para	   servir,	   es	   cuanto	  
presidente,	  si	  incluidos	  sus	  servidores	  eh.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	   gracias,	   yo	   creo	   que	   si	   es	   muy	   importante,	   porque	   como	   ustedes	   saben,	   la	  
población	   tiene	   a	   veces	  muy	  mala	   imagen	   de	   un	   servidor	   público,	  muchas	   veces	   la	  
ciudadanía	  piensa	  que	  el	   servidor	  público	  viene	  aquí	  nada	  más	  a	  pasearse	  y	  que	  no	  
hace	  ningún	  trabajo,	  entonces	  yo	  creo	  que	  con	  esto	  le	  vamos	  a	  dar	  un	  poquito	  más	  de	  
confianza	  a	   la	  población	  y	  nuestros	  trabajadores	  también	  se	  van	  a	  sentir	  ya	  eh,	  pues	  
seguros	   de	   lo	   que,	   de	   que	   línea	   van	   a	   seguir,	   entonces	   yo	   creo	   que	   si	   es	   muy	  
importante,	   agradezco	   a	   la	   comisión	   de	   Gobernación,	   ese	   trabajo	   que	   hicieron	   a	  
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nuestro	   secretario,	   la	   verdad	   que	   es	   un	   trabajo	   excelente,	   entonces	   muchísimas	  
gracias,	  alguna	  otra	  participación.	  

PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	   No	  
habiendo	  otra	  participación,	  procedemos	  a	  votar,	  quienes	  estén	  a	  favor	  del	  Dictamen	  
de	  la	  Comisión	  de	  Gobernación,	  favor	  de	  levantar	  su	  mano	  derecha.	  

RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Le	  informo	  señor	  presidente	  que	  este	  Dictamen	  de	  Reglamento	  de	  Ética	  se	  
ha	  votado	  por	  UNANIMIDAD.	  

SESIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias	  señor	  secretario,	  pasamos	  al	  punto	  número	  diez	  y	  siete	  que	  es	  lectura	  
de	  la	  correspondencia	  recibida,	  se	  concede	  el	  uso	  de	  la	  voz	  al	  licenciado	  Sergio	  García	  
Castañeda,	  Secretario	  de	  Gobierno	  Municipal.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	   Con	   su	   permiso	   señor	   presidente,	   procedo	   a	   dar	   cuenta	   de	   la	  
correspondencia	  recibida	  de	  la	  sesión	  ordinaria	  número	  23.	  

1.-‐	  Se	  recibió	  escrito	  de	  fecha	  17	  de	  agosto	  del	  año	  2017,	  suscrito	  por	  los	  ciudadanos	  
Sebastián	   Rodríguez	   Quintero,	   presidente	   del	   Club	   Llaneros,	   José	   Antonio	   González	  
González,	  Secretario	  General	  y	  Miguel	  Ángel	  Ramírez,	  Tesorero	  en	  este	  municipio	  de	  
Río	   Grande,	   Zacatecas,	   mediante	   el	   cual	   solicita	   material	   para	   construcción	   para	   el	  
área	  deportiva	  del	  cambo	  de	  beis	  bol	  los	  Llaneros;	  se	  turna	  a	  la	  comisión	  de	  Obras	  y	  
Servicios	   Públicos	   y	   a	   la	   Comisión	   del	   Deporte.	   	   2.-‐	   Se	   recibió	   oficio	   número	   D	  
802/2017	   de	   fecha	   01	   de	   septiembre	   de	   2017,	   suscrito	   por	   la	   C.M.E.	  Martha	   Elena	  
Saucedo	   Cardoza,	   directora	   del	   plantel	   del	   Colegio	   de	   Estudios	   	   Científicos	   y	  
Tecnológicos	   del	   Estado	   de	   Zacatecas,	   en	   este	   municipio	   de	   Río	   Grande,	   Zacatecas,	  
mediante	   el	   cual	   solicita	   apoyo	   económico	   para	   cubrir	   gastos	   de	   comida	   para	   300	  
alumnos,	  que	  participarán	  en	  el	  encuentro	  deportivo	  regional	  2017	  CECYTEZ-‐EMSAD,	  
el	  día	  13	  de	  septiembre	  del	  año	  en	  curso,	  a	  las	  9:00	  A.M.	  en	  la	  unidad	  deportiva	  de	  este	  
municipio	   de	   Río	   Grande,	   Zacatecas,	   se	   turna	   a	   la	   Comisión	   de	   Hacienda,	   y	   a	   la	  
Comisión	  de	  Educación	  y	  Cultura.	  	  3.-‐	  Se	  recibió	  escrito	  de	  fecha	  28	  de	  agosto	  de	  2017,	  
suscrito	   por	   el	   profesor	   Jorge	   Luis	   Santos	   Balderas,	   director	   de	   la	   escuela	   primaria	  
“Felipe	  Carrillo	  Puerto”	  en	  la	  comunidad	  de	  Loreto,	  Río	  Grande,	  Zacatecas,	  mediante	  el	  
cual	   solicita	   apoyo	   económico	   para	   la	   compra	   de	   diez	   cornetas,	   para	   la	   banda	   de	  
guerra,	  se	  turna	  a	  la	  comisión	  de	  Hacienda,	  Educación	  y	  Cultura.	  	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Es	  cuanto	  señor	  presidente.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias	  señor	  secretario,	  pasamos	  al	  punto	  número	  diez	  y	  ocho	  que	  es	  asuntos	  
generales,	  se	  concede	  el	  uso	  de	  la	  voz,	  síndica	  municipal	  señoras	  y	  señores	  regidores,	  
adelante	  compañera	  regidora	  Juanita.	  

CIUDADANA	   INGENIERA	   JUANA	   GUADALUPE	   SILVA	   MARTÍNEZ.-‐	   Regidora	  
Republicano	  Ayuntamiento:	  Señor	  presidente	  y	  compañeros,	  yo	  tengo,	  quisiera	  hacer,	  



                                                                                                                                       75/88 
	  

	  

ACTA NÚMERO 23 
ORDINARIA	  

tengo	  la	  duda	  sobre,	  ya	  ve	  que	  en	  algún	  momento	  habían	  dicho	  que	  se	  había	  planeado	  
el,	  hacer	  una	  rampa	  o	  colocar	  un	  elevador,	  no	  se	  para	  aquí	  para	  la	  presidencia,	  ahorita	  
que	  son	  estos	  tiempos	  de	  lluvia	  la	  verdad	  que	  es	  para	  nosotros	  es	  muy	  complicado	  y	  al	  
parecer	  ya	  habían	  hablado	  sobre	  eso,	  creo	  que	  ya	  estaba	  en	  trámite	  pero	  no	  sé	  en	  qué	  
va,	  esa	  es	  mi	  pregunta.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	   Le	  
concedo	  la	  voz	  a	  la	  síndico	  Municipal.	  

CIUDADANA	   INGENIERA	  SILVIA	  ORTIZ	  SILVA.-‐	   Síndica	  Municipal:	  Mire	   Juanita	   este,	  
ya	  ve	  que	  eso,	  esa	  situación	  andando	  yo	  también	  con	  el	  problema	  de	  discapacidad,	  lo	  
tratamos	  con	  el	  ingeniero	  Eleno,	  él	  me	  decía	  que	  ya	  había	  un	  proyecto,	  están	  buscando	  
el	  espacio	  adecuado	  si	  era	  por	  fuera	  o	  por	  dentro	  este,	  ahora	  se	  lo	  digo	  sinceramente	  
no	  le	  hemos	  dado	  un	  seguimiento	  por	  el	  exceso	  de	  trabajo	  que	  trae	  el	  Ingeniero,	  mas	  
sin	  embargo	  hay	  que	  retomarlo	  y	  yo	  este,	  se	   lo	  comisiono	  a	   la	  Licenciada	  Mara	  para	  
que	  en	  la	  comisión	  lo	  vean	  y	  ya	  sea	  un	  proyecto	  en	  forma	  y	  se	  le	  dé	  el	  seguimiento	  	  tal	  
cual	  debe	  ser,	  porque	  como	  Ústed	  dice,	  lo	  necesitamos	  sí,	  es	  cuanto	  señor	  presidente.	  

CIUDADANA	   INGENIERA	   SILVA	   ORTIZ	   SILVA.-‐	   Síndica	   Municipal:	   Muchas	   gracias	  
señora	  Síndico.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias,	  compañero	  regidor	  Santiago.	  

CIUDADANO	   SANTIAGO	   VAQUERA	   ROJAS.-‐	   Eh,	   Presidente,	   Síndica,	   Secretario,	  
compañeros	  ediles,	  pues	  dirán	  que	  nada	  más	  me	  estoy	  quejando	  pero	  fíjense	  que	  en	  
este	   caso	   y	   para	   empezar	   no,	   para	   empezar	   les	   voy	   a	   dar	   una	   nueva,	   hablando	   de	  
revoltijo,	   Río	   Grande	   ha	   estado	   empezando	   a	   puchar	   a	   puchar	   muy	   fuerte	   hasta	  
ahorita	  yo	  creo	  que	  nadie	  de	  ustedes	  sabe	  pero	  me	  hablaron	  de	  cultura	  Zacatecas,	  hay	  
premiación	  para	  Río	  Grande,	  premiación	  de	  primeros	  lugares	  todavía	  no	  me	  dicen	  que	  
lugares,	  creo	  que	  le	  toca	  a	  la	  Comisión	  y	  a	  la	  Presidenta,	  más	  tarde	  saber	  la	  premiación	  
para	  Río	  Grande	  que	  está	  poniendo	  muy	  en	  alto	  a	  Río	  Grande	  en	  el	  aspecto	  cultural,	  es	  
cuanto	  a	  lo	  bueno	  y	  al	  escozor	  que	  hay	  en	  la	  población,	  hace	  dos	  sesiones	  de	  cabildo,	  al	  
momento	  de	  estar	  hablando	  yo,	  quejándome	  de	  unas	  zanjas	  a	  la	  entrada	  a	  Río	  Grande	  
en	   el	   boulevard,	   en	   ese	   momento	   estaban	   poniendo	   de	   vuelta	   tierra	   es	   inaudible,	  
inentendible,	   inverosímil	   y	   todo	   lo	  demás	  que	   se	   le	   acumulen	  palabras,	   vayan	  a	   ver	  
ahorita	   compañeros,	   como	   está	   el	   boulevard,	   nos	   preocupamos	   por	   las	   calles	  
principales,	  es	  una	  de	  las	  principales,	  pero	  también	  la	  periferia	  cuenta,	  yo	  pienso	  que	  
cualquier	  cosa	  que	  digan	  que	  por	  las	  lluvias	  y	  con	  todo	  eso,	  hay	  ciudades,	  pueblos	  que	  
trabajan	  bajo	  la	  lluvia	  todo	  el	  año,	  porque	  Río	  Grande	  no,	  tenemos	  el	  malecón,	  aún	  con	  
lluvia	   debe	   trabajar,	   aún	   con	   lluvia	   nosotros	   tenemos	   que	   trabajar,	   porque	   ustedes	  
como	  cuerpo	  edilico,	  nosotros	  no	  debemos	  de	  tener	  descanso	  ni	  los	  domingos	  señores,	  
los	   trabajadores	   deben	   de	   tenerlo	   porque	   deben	   de	   descansar,	   pero	   aun	   así,	   en	   ese	  
aspecto	   de	   los	   trabajadores	   tenemos	   gente,	   directores	   que	   no	   les	   dan	   el	   trato	  
necesario,	   por	   eso	   no	   nos	   rinden,	   hay	   que	   saber	   tratar	   a	   los	   trabajadores,	   hay	   que	  
darles	   su	   lugar,	   pero	   también	   hay	   que	   saber	   como	   exigirles,	   como	   cumplan	   con	   su	  
trabajo,	  es	  cuanto	  señor.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Compañero	  Santiago	  eh,	  precisamente	  obviamente	  somos	  ciudadanos	  todos	  aparte	  de	  
ser	  administradores	  y	  la	  preocupación	  el	  otro	  día	  se	  la	  externaba	  al	  Ingeniero	  Eleno,	  
aquí	   el	   detalle	   si	   ustedes,	   no	   es	   justificación	   verdad,	   pero	   si	   ustedes,	   ahorita	   la	  
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carretera	  que	  va	  de	  aquí	  a	  Fresnillo,	  se	  suben	  en	  los	  últimos	  seis	  días,	  la	  carretera	  se	  
deterioró	  bastante	  debido	  a	  las	  lluvias,	  obviamente	  el,	  lo	  que	  es	  aquí	  la	  entrada	  norte	  
de	   nuestra	   ciudad	   se	   ha	   deteriorado	   todavía	   más	   en	   estos	   días	   por	   las	   lluvias	   que	  
hemos	   tenido	   de	   magnitudes	   que	   no	   están	   consideradas	   eh,	   sin	   embargo	   se	   va	   a	  
terminar	  lo	  que	  es	  el	  área	  de	  la	  lateral	  del	  boulevard	  que	  viene	  de	  entrada	  norte,	  se	  va	  
ya	  a	  pavimentar,	  se	  va	  a	  pavimentar	  también	  la	  central	  camionera	  y	  se	  va	  a	  bachear	  
todo	   el	   boulevard	   pero	   lo	   vamos	   a	   hacer	   todo	   junto,	   o	   sea	   no	   podemos	   eh,	   la	  
constructora	   lo	   vamos	   a	   hacer	   todo	   juntito	   porque	   no	   podemos	   estar	   en	   un	   lado	   y	  
luego	  en	  otro,	  entonces	  se	  va	  a	  hacer	  todo	  junto	  yo	  creo	  que	  en	  estos	  próximos	  días,	  
cuando	  mucho	  quince	  días	   se	   va	   a	   hacer	   se	   ha	   trabajado	  mucha	   gente	  ha	   trabajado	  
bajo	  la	  lluvia,	  no	  se	  puede	  echar	  un	  cemento	  bajo	  la	  lluvia	  y	  obviamente	  se	  va	  a	  echar	  a	  
perder	  la	  gente	  que	  sabe	  de	  construcción	  sabe	  que	  no	  se	  puede	  estar	  trabajando	  así,	  el	  
detalle	   también	   del	  malecón,	   como	   les	   comentaba	   eh,	   no	   somos,	   no	   es	   justificación	  
pero	   si	   ustedes	   van	   ahorita	   a	   cualquier	   ciudad,	   por	   ejemplo	   Aguascalientes,	   es	   una	  
ciudad	  que	  esta	  tirada	  completamente	  porque	  se	  están	  haciendo	  obras,	  hay	  proyectos	  
que	  se	  pensaron	  para	  el	  mes	  de	  abril,	   tiene	  ahorita	  que	  no	   terminan	  porque	   te	  digo	  
van	   saliendo	   detalles,	   las	   personas	   que	   andan	   en	   construcción,	   inclusive	   cuando	  
ustedes	  están	  construyendo	  una	  casa,	  saben	  que	  los	  detalles	  son	  lo	  que	  nos	  lleva	  más	  
tiempo,	   los	  detalles	  a	  veces	  es	  lo	  que	  le	  lleva	  más	  tiempo	  a	  una	  construcción,	  aquí	  la	  
construcción	  del	  malecón,	   lleva	  muchísimos	  detalles,	  sobre	  todo	   lo	  que	  es	  el	  área	  de	  
riego,	   el	   área	   de	   drenaje	   y	   el	   área	   de	   agua,	   entonces	   si	   es	   importante	   que	  
consideremos	   y	   que	   estemos	   conscientes	   de	   que	   es	   una	   obra	   que	   va	   a	   quedar	   bien	  
hecha	  porque	  si	  se	  hace	  a	  la	  carrera	  y	  lo	  echamos	  así,	  al	  rato	  van	  a	  venir	  los	  problemas	  
para	   nosotros	   mismos	   que	   somos	   los	   que	   construimos,	   entonces	   yo	   creo	   que	   los	  
principales	   que	   debemos	   de	   tener	   un	   poquito	   de	   conciencia	   somos	   nosotros	   que	  
estamos	  en	  la	  administración	  y	  si	  acelerar	  a	  las,	  a	  las	  autoridades	  que	  le	  corresponden	  
o	  a	   la	  dirección	  que	   le	   corresponde	  pero	  si	   saber	  que	  esto	   se	   lleva	   tiempo,	  adelante	  
regidor.	  

CIUDADANO	  SANTIAGO	  VAQUERA	  ROJAS.-‐	  Regidor	  Republicano	  Ayuntamiento:	  Pues	  
presidente,	  discúlpeme,	  admito	  pero	  no	  acepto,	  admito	   lo	  que	  está	  diciendo	  pero	  no	  
acepto	   la	   realidad	  que	  está	  viviendo	  el	  pueblo	  de	  Río	  Grande,	   las	   justificaciones	  son	  
palabras,	  la	  realidad	  es	  otra,	  se	  puede	  trabajar	  bajo	  la	  lluvia,	  yo	  le	  compruebo,	  que	  hay	  
buena	  calidad,	  inclusive	  aquí	  en	  Río	  Grande,	  porque	  los	  días	  que	  empezaron	  a	  llover,	  
estaban	  trabajando	  en	  el	  malecón	  y	  quedo	  una	  obra	  bien,	  pero	  también	  hay	  errores,	  se	  
puede	  trabajar	  con	  bajo	  la	  lluvia,	  hay	  ciudades	  que	  trabajan	  bajo	  la	  lluvia	  y	  porque	  Río	  
Grande	  no,	  vamos	  a	  pucharles	  a	  nuestros	  constructores	  porque	  es	  la	  dispensa	  de	  que	  
se	  mojan,	  pobrecitos,	  para	  eso	  están,	  para	  trabajar,	  vamos	  a	  exigirles	  calidad	  y	  si	  no	  
hay	   calidad	   se	   regresa,	   queremos	   calidad,	   queremos	   calidad	   para	   Río	   Grande,	  
queremos	  una	   forma	  de	  vida	  diferente,	  porque	  estamos	  cansados	   los	   ciudadanos	  de	  
vivir	  simplemente	  como	  abandonados	  a	  dónde	  vas	  a	  Río	  Grande	  a	  donde	  mismo,	  no	  
señores,	   este	   es	   tu	   pueblo	   vamos	   a	   transformarlo	   para	   bien,	   vamos	   a	   hacerlo	  
productivo,	  en	  cuanto	  a	  su	  gente,	  a	  su	  trato,	  en	  cuanto	  a	  industria	  que	  ya	  estamos	  para	  
adelante	  y	  en	  cuanto	  al	  desarrollo	  de	  todas	  las	  actividades	  del	  pueblo	  de	  Río	  Grande,	  
como	  le	  digo	  presidente	  reitero,	  admito	  pero	  no	  acepto	  porque	  la	  realidad	  es	  otra,	  la	  
realidad	  es	  que	  hay	  que	   trabajar,	  aun	  este	   lloviendo	   todos	   los	  días	  del	  año,	  vamos	  a	  
trabajar,	  estamos	  para	  trabajar,	  para	  eso	  estamos	  aquí,	  es	  cuánto.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	   Yo	  
creo	  que	  también	  es	  muy	  importante	  como	  dices	  tú	  Santiago	  eh,	  la	  comisión	  de	  Obras	  
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que	  le	  apuren	  poquito	  a	  Eleno,	  el	  otro	  día	  nos	  fuimos	  eh,	  la	  compañera	  Mara	  regidora,	  
su	  servidor	  y	  Luis	  Molina	  que	  es,	   son	   los,	  el	  encargado	  de	  bachear	  aquí	   la	  ciudad,	  si	  
ustedes	  se	  dan	  cuenta	  se	  han	  estado	  ya	  haciendo	  trabajos	  de	  bacheo	  y	  como	  dicen	  o	  
sea	   ella	   es	   la	   encargada	   de	   la	   Presidenta	   de	   la	   Comisión	   de	   Obras,	   entonces	   si	   es	  
importante	  que	  se	  suban	  con	  el	   Ingeniero	  Eleno,	  que	  se	  suban	  con	  Luis	  y	  que	  le	  den	  
prisa	  a	  esto	  que	  dicen	  ustedes	  o	  sea	  si	  es	  importante	  bachear,	  el,	  les	  vuelvo	  a	  repetir,	  la	  
entrada	  norte	  del	  bulevar	  próximamente	  se	  va	  a	  reencarpetar	  toda	  pero	  les	  digo	  son,	  
va	  con	  tiempo	  yo	  creo	  que	  en	  los	  próximos	  días	  se	  estará	  haciendo	  pero	  si	  les	  insisto	  la	  
comisión	   de	   Obras	   pues	   que	   les	   eche	   la	  mano	   que	   les	   apuren	   y	   pues	   estamos	   para	  
trabajar	   todos,	   como	   dice	   Ústed,	   somos	   ciudadanos	   y	   necesitamos	   trabajar	   por	   Río	  
Grande,	  alguna	  otra	  participación.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	   Si,	   este	   señor	   presidente	   quisiera	   hacer	   uso	   de	   la	   voz	   para	   participar	   en	  
este	   punto	   de	   asuntos	   generales,	   relativo	   al	   entusiasmo	   y	   al	   contagio	   que	   nos	   hizo	  
nuestro	   regidor	   Santiago	   Vaquera,	   este	   por	   mi	   conducto,	   los	   habitantes	   de	   la,	  
fraccionamiento	   La	   Trinidad,	   la	   Libertad,	   la	   Hacienda,	   Álamos	   I	   y	   Álamos	   II,	   me	  
hicieron	   la	   solicitud	   de	   que	   los	   invitase	   a	   los	   funcionarios	   y	   funcionarias	   de	   este	  
Republicano	   Ayuntamiento	   y	   en	   especial	   a	   los	   ediles	   de	   este	   Republicano	  
Ayuntamiento	   y	   al	   Presidente	  Municipal,	   es	   una	   invitación	   a	   que	   nos	   acompañen	   el	  
próximo	  jueves	  a	  partir	  de	  las	  cuatro	  de	  la	  tarde	  ahí	  en	  las	  canchitas	  de	  que	  tienen	  ahí	  
en	  los	  Álamos	  para	  hacer	  una	  actividad	  de	  limpieza	  de	  las	  zanjas,	  de	  las	  acequias	  que	  
vienen	   desde	   la	   trinidad	   y	   van	   allá	   este	   hacia	   las	   Palomas,	   entonces	   va	   a	   participar	  
este,	  obras	  públicas	  a	  través	  del	  arquitecto	  Vladimir	  va	  a	  participar	  los	  habitantes	  de	  
esas	   colonias,	   va	   a	   participar	   también	   protección	   civil,	   para	   un	   acto	   solidario	   para	  
limpiar	   las	   zanjas,	   las	   acequias	   para	   que	   circule	   en	   todo	   caso	   el	   agua	   que	   se	   vaya	  
acumulando	  con	  estas	  lluvias	  atípicas,	  entonces	  es	  una	  invitación	  para	  todos	  ustedes,	  
para	  que	  nos	  acompañen	  a	  partir	  de	  las	  cuatro	  de	  la	  tarde	  el	  próximo	  jueves	  ahí	  en	  las	  
canchitas	   de	   los	   Álamos,	   entonces	   están	   todos	   cordialmente	   invitados	   a	   ti	  
principalmente	   alcalde	   me	   dijeron	   que	   te	   dijera	   que	   nos	   hicieras	   este	   ahí	   acto	   de	  
presencia	   en	   esa	   actividad	   contagiosa	   que	   nos	   ha	   imprimido	   aquí	   nuestro	   regidor	  
Chago	  Vaquera,	  es	  cuánto.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias	  yo	  de	  veras	  chago	  te	  agradezco	  ese	  entusiasmo	  que	  tienes	  porque	  si	  es	  
importante,	  somos	  integrantes	  de	  un,	  administración	  diferente,	  entonces	  te	  agradezco	  
que	  nos	  puches	  para	  que	  hagamos	   las	   cosas,	  que	   cumplimos	  ya,	  que	   las	   cumplamos	  
entonces	  estamos	  para	  trabajar	  todos	  que	   le	  puchemos	  ahí	  a	   los	  de	  obras	  públicas	  a	  
los	   que,	   a	   la	   dirección	   que	   les	   toque,	   ya	   sea	   también	   a	   SIMAPARG	   que	   son	   los	  
encargados	  de	  bacheo	  para	  que	  rápido	  terminen	  con	  estas	  labores,	  muchas	  gracias.	  

CIUDADANO	  SANTIAGO	  VAQUERA	  ROJAS.-‐	  Regidor	  Republicano	  Ayuntamiento:	  Hay	  
una	  cosa	  importante	  presidente,	  ediles,	  de	  la	  comisión	  de	  Obras	  Públicas,	  debemos	  de	  
ver	  la	  forma	  de	  darles	  un	  trato	  humano,	  justo,	  no	  darles	  un	  trato	  tan	  marcial	  a	  los	  de	  
obras	   públicas,	   pero	   si	   hacerles	   ver	   y	   cumplir	   con	   su	   trabajo,	   como	   nosotros	   les	  
estamos	   cumpliendo	   con	   sus	   prestaciones,	   con	   sus	   sueldos	   a	   tiempo	   y	   demasiado	  
tiempo,	   nos	   esforzamos,	   se	   esfuerza	   el	   contador,	   para	  Gil,	   para	  ponerles	   al	   tanto,	   lo	  
que	  le	  corresponde,	  creo	  que	  con	  esa	  razón	  en	  la	  mano,	  debemos	  de	  decirles	  cumplan	  
compañeros	   de	   obras	   públicas,	   no	   es	   conveniente	   lo	   que	   se	   está	   haciendo	  
últimamente,	   formarlos	  y	  darles	  ordenes	  marciales,	   tiene	  que	  haber	  un	   tiento,	   tiene	  
que	  haber	  una	  mesura,	  tiene	  que	  haber	  un	  trato	  justo	  de	  gentes,	  no	  una	  orden	  marcial,	  
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porque	  así	  no	  nos	  produce,	  ningún	  elemento	  de	  la	  presidencia	  municipal,	  les	  tenemos	  
que	  dar	  ese	  trato,	  porque	  así	  lo	  requiere	  su	  humanidad,	  su	  forma	  de	  ser	  humano,	  pero	  
también	   les	   tenemos	   que	   exigir	   que	   cumplan	   con	   su	   trabajo,	   para	   eso	   están	   estos	  
reglamentos,	  estas	  normas,	  estos	  dictámenes	  que	  hemos	  aprobado,	  precisamente	  para	  
eso,	   compañeros	   y	   yo	  movía	   la	   cabeza	   cuando	  decía,	   los	   compañeros	   regidores	   que	  
para	  pasarles	  una	  copia	  a	   los	  departamentos,	   claro	  que	  se	   les	   tiene	  que	  pasar,	   claro	  
que	  se	  les	  tiene	  que	  decir,	  si	  no	  es	  para	  nosotros,	  es	  para	  ellos,	  nosotros	  sabemos	  las	  
obligaciones	   y	   sabemos	   que	   para	   nosotros	   es	   el	   tiempo	   completo,	   lo	   reitero	   no	  
tenemos	  descanso	  nosotros	  como	  ediles,	  ellos	  sí,	  pero	  también	  tenemos	  que	  exigirles	  
sus	  horarios,	  sus	  horarios	  y	  también	  que	  hagan	  su	  trabajo	  tal	  y	  como	  es,	  también	  otra	  
cosa	   que	   hay	   escozor	   entre	   la	   población	   y	   se	  me	   pasaba	   cuerpo	   edilico,	   presidente,	  
síndico,	   secretario,	   el	   predio	   donde	   se	   va	   a	   pavimentar	   es	   privado	   o	   es	   público	   y	  
también	  de	  la	  central	  y	  también	  nos	  vamos	  a	  esperar	  hasta	  quince	  días	  para	  pasar	  ahí	  
los	  ciudadanos	  que	  tengan	  sus	  muebles	  en	  esas	  zanjas,	  ahí	  queda	  la	  pregunta	  y	  yo	  sé	  
que	  me	  van	  a	  decir	   	  si,	  si	  hay	  acuerdos,	  si	  vamos	  a	  tapar	  rápido,	  pero	  bueno	  como	  le	  
digo	  presidente,	  la	  frase	  de	  este	  día,	  admito	  pero	  no	  acepto,	  es	  cuánto.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Bueno	   con	   respecto	   a	   este	   punto	   te	   quiero	   comentar	   que	   la	   terminal	   se	   va	   a	  
pavimentar	  sin	  recursos	  del	  municipio,	  no	  son	  recursos	  del	  municipio,	  se	  ha	  llegado	  a	  
un	   acuerdo	   con	   las	   personas	   de	   ahí	   de	   la	   terminal,	   los	   concesionarios	   y	   nosotros	  
solamente	  estamos	  haciendo	  que	  las	  cosas	  sucedan,	  aquí	  próximamente	  ya	  si	  ustedes	  
se	  han	  dado	  cuenta	  en	  la	  página	  del	  Facebook	  este	  pues	  ya	  una	  reiterada	  molestia	  de	  
la	  gente	  como	  está	  la	  central,	  no	  es	  este	  problema	  de	  nosotros	  porque	  es	  privado,	  sin	  
embargo	  estamos	  haciendo	  y	  lo	  vamos	  a	  hacer	  que	  se	  va	  a	  pavimentar	  esa	  parte,	  sin	  
recursos	  del	  municipio	  y	  próximamente	  esta	  ya,	  unos	  quince	  días	  más,	  como	  les	  digo	  
se	   está	   por	   terminar	   todo	   ese	   pedacito	   que	   esta	   de	   arriba	   para	   acá,	   entonces	   pues	  
seguimos,	  alguna	  otra	  participación,	  adelante	  regidora.	  

CIUDADANA	   FRANCISCA	   ROMÁN	   TORRES.-‐	   Regidora	   Republicano	   Ayuntamiento:	  
Buenos	  días,	  tardes,	  señor	  presidente	  y	  cuerpo	  edilicio	  presente,	  en	  la	  reunión	  pasada	  
de	  cabildo	  que	  tuvimos	  yo	  les	  comentaba	  	  de	  que	  íbamos	  a	  tener	  próximamente	  una	  
reunión	   de	   parte	   del	   departamento	   de	   ecología,	   no	   se	   hizo	   porque	   se	   está	  
pretendiendo	   este	   ampliar	   los	   puntos	   y	   es	   como	   una	   invitación	   para	   los	   que	  
pertenecen	  si	  les	  pido	  yo	  que	  por	  favor	  nos	  acompañen,	  mañana	  no	  conozco	  todavía	  el	  
horario	   mañana	   probablemente	   para	   ver	   porque,	   para	   que	   nos	   ayuden	   a	   salir	   del	  
problema	  en	  que	  nosotros	  nos	  encontramos,	   tenemos	  problemas	  debido	  a	  que,	   esta	  
participación	   la	   hago	   nada	   más,	   más	   bien	   para	   que	   tengan	   conocimiento	   de	   los	  
problemas	  que	  nosotros	  tenemos	  y	  para	  que	  quede	  asentado	  en	  el	  acta	  porque	  y	  no	  es	  
que	  vaya	  a	  contradecir	  al	  regidor	  Santiago	  yo	  estoy	  de	  acuerdo	  con	  la	  propuesta	  que	  él	  
hace	  en	  cuanto	  a	  los	  trabajadores,	  pero	  también	  hay	  problemas	  de	  parte	  de	  algunos	  yo	  
no	   voy	   a	   decir	   de	   todos,	   el	   día	   que	   fue,	   viernes	   por	   la	   mañana	   este,	   si	   se	   hizo	   un	  
reparto	  de	  arbolitos	  y	  no	  había	  para,	  como	  trasladarnos	  al	  vivero	  y	  había	  delegados	  
aquí	  esperando	  como	  hacerlo,	  entonces	  Sergio	  sabe	  también,	  nuestro	  secretario,	  sabe	  
también	   de	   que	   no	   encontrábamos	   mueble	   para	   el	   traslado,	   estamos	   siendo	   muy	  
castigados,	   muy	   marginados	   yo	   se	   los	   hago	   de	   su	   conocimiento	   para	   que	   ustedes	  
sepan	  y	  nos	  y	  algún	  día	  	  no	  caiga	  sobre	  nosotros	  la	  responsabilidad	  de	  que	  no	  estemos	  
a	   veces	   cumpliendo	   con	   los	   trabajos	   se	   ha	   hecho	   lo	   que	   se	   ha	   podido	   pero	   nos	   ha	  
costado	  mucho	   andar	   implorando	   	   que	   se	   nos	   facilite	   el	  mueble,	   yo	   si	   quisiera	   que	  
quedara	   también	   en	   el	   acta	   y	   no	   es	   represalia	   contra	   el	   funcionario	   por	   su	   falta	   de	  
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atención	  que	  ha	   tenido	  el	  arquitecto	  Vladimir,	  han	   tenido	  problemas	  él	  y	  el	  director	  
Sergio	  Córdova	  porque	  pues	   le	  pide	  mueble	  y	  no	   lo	  atiende	  más	  bien	   lo	  agrede,	  han	  
tenido	  problemas	   y	   yo	   quisiera	   que	   cuando	   yo	   le	   hablé	   incluso	   también	   la	   regidora	  
María	  Elena,	  también	  le	  hablo	  y	  no	  le	  contesto	  ni	  a	  mí	  me	  contesto,	  entonces	  como	  ahí	  
que	  dice	  Martín	  Díaz,	  a	  mí	  no	  me	  atiende	  pues	  yo	  tengo	  que	  externarlo	  yo	  quiero	  que	  
quede	   asentado	   aquí	   en	   el	   acta	   porque	   ya	   nos	   ven	   más	   abajo	   a	   nosotros	   los	  
trabajadores	  que	  ellos,	  ellos	  sienten	  que	  tienen	  el	  poder	  más	  que	  nosotros,	  a	  mí	  no	  me	  
contesto	   la	   llamada	   dos	   tres	   veces	   me	   mando	   a	   buzón	   y	   lo	   mismo	   a	   la	   regidora,	  
entonces	  hay	  problemas	  han	  tenido	  problemas	  ellos	  muy	  serios,	  Sergio	  no	  sabe,	  él	  no	  
me	  ha	  comentado,	  él	  cuando	  yo	  le	  pregunto	  por	  sus	  trabajadores	  de	  él,	  por	  la	  señora	  
Yassmín	   	   y	  Tita,	   ellas	   son	   las	  que	  me	  comentan	  como	   lo	  agrede	  y	  él	   ya	  nada	  más	   le	  
pregunto	   yo	   a	   él,	   si	   es	   cierto,	   dice	   pues	   que	   sí,	   él	   no	   quiere	   hablar,	   no	   quiere	   decir	  
Sergio,	  pero	  hay	  ese	  problema,	  entonces	  yo	  sí	  quiero	  que	  mañana	  nos	  acompañen,	  no	  
se	   la	   hora,	   los	   de	   la	   comisión	   para	   ver	   ese	   asunto	   y	   más	   puntos	   que	   tenemos	   que	  
tratar,	  se	  retrasa	  de	  nuevo,	  hay	  becas,	  esa	  es	  mi	  participación.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Gracias	  regidora.	  

CIUDADANO	  SANTIAGO	  VAQUERA	  ROJAS.-‐	  Regidor	  Republicano	  Ayuntamiento:	  Si	  que	  
bien	  que	  toca	  el	  tema	  regidora,	  ya	  teníamos	  al	  menos	  yo	  ya	  tenía	  cuentas	  de,	  no	  quería	  
decir	  nombres	  por	  el	  trato	  a	  la	  gente	  pero	  hay	  una	  cosa	  regidora,	  está	  el	  cuerpo	  edilico	  
y	  en	  seguida	  siguen	  los	  directores	  y	  en	  seguida	  siguen	  los	  sub	  directores,	  entonces	  en	  
ecología	   hay	   un	   director	   y	   un	   sub	   director	   no	   puede	   mandar	   ni	   dar	   órdenes,	  
simplemente	   aquí	   aprobamos	   lo	   que	   se	   va	   a	   hacer	   y	   un	   director	   no	   puede	   recibir	  
órdenes	  a	  no	  ser	  del	  cuerpo	  edilico,	  del	  presidente,	  de	   la	  síndico,	  el	  secretario,	   tiene	  
que	  y	  si	  ya	  comisiones,	  la	  comisión	  lo	  tiene	  que	  respaldar	  y	  las	  comisiones	  tienen	  que	  
tener	   todo	   lo	   que	   hagan,	   lo	   que	   le	   corresponda	   a	   cada	   comisión,	   hacerle	   ver	   a	   los	  
integrantes	   de	   la	   comisión,	   no	   andar	   solos,	   a	   todos,	   se	   va	   a	   hacer	   esto	   y	   otra	   cosa,	  
comisiones,	   sugerencia,	   no	  pongan	  en	   los	  muros,	  ni	   se	   adjudiquen	  órdenes,	   se	   tiene	  
que	  sugerir	  al	  secretario	  porque	  lo	  tenemos	  a	  nuestro	  secretario,	  no	  pasarlo	  por	  alto,	  
notificarle,	   quiero	   hacer	   esto,	   voy	   a	   reunirme	   y	   el	   que	   ponga,	   porque	   tenemos	   que	  
respetar	   también	   su	   investidura,	   merece	   respeto	   nuestro	   secretario	   y	   también	  
tenemos	  que	  hacerle	  valer	  su	  trabajo	  de	  secretario,	  primero	  tenemos	  que	  notificarle	  al	  
secretario	   para	   después	   poner,	   porque	   decimos,	   dice	   el	   secretario	   no	   dice,	   el	  
secretario	  no	  dice,	  el	  secretario	  lo	  que	  el	  ponga	  eso	  es	  lo	  que	  se	  va	  a	  hacer	  a	  petición	  
de	   comisión,	   no	   debemos	   pasarnos	   por	   alto	   nuestro	   secretario	   que	   está	   a	   nuestro	  
servicio	   	   y	   en	   horas	   y	   a	   deshoras	   nos	   ha	   demostrado	   que	   está	   en	   disposición,	   es	  
cuánto.	  

CIUDADANA	   FRANCISCA	  ROMÁN	  TORRES.-‐	   Regidora	   Republicano	  Ayuntamiento:	   Si	  
me	  permite	  otra	  participación	  señor	  presidente,	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Adelante	  claro	  que	  sí.	  

CIUDADANA	   FRANCISCA	  ROMÁN	  TORRES.-‐	   Regidora	   Republicano	  Ayuntamiento:	   Si	  
de	  acuerdo	  con	  el	   regidor,	   solamente	  que	  hubo	  un	  detalle	  para	  que	  no	  crea	  que	  me	  
quise	  yo	  pasar	  de,	  paso	  un	  detalle	  y	  aquí	  está	  presente	  nuestro	  secretario	  de	  que	  se	  le	  
paso	  una	  información	  que	  yo	  le	  di	  a	  él	  y	  el	  acepto,	  a	  veces	  yo	  en	  esa	  participación	  si	  
puse	   que	   se	   le	   había	   pasado	   seguramente	   con	   educación	   como	   se	   debe	   de	   ser	   y	   el	  
acepto,	   entonces	   no	   estamos	   este,	   usurpando	   y	   pues	   entonces	   esa	   es	   mi	   última	  
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participación,	  que	  yo	  sí	  quiero	  que	  se	  comprometan	  pero	  depende	  de	  lo	  que	  ustedes	  
digan	  por	   la	  entrega	  de	  becas,	   si	   vamos	  a	   cancelar	  nuevamente	  pero	  que	   si	   estén	  al	  
pendiente	   todos	   los	   que	   son	   de	   la	   comisión	   para	   convocar,	   dependiendo	   de	   lo	   que	  
ustedes	  digan	  ahorita	  pues	  por	   lo	  de	   la	  entrega	  de	  becas	  y	  aparte	  que	  no	  se	   le	  pase	  
Sergio,	  quedamos	  de	  que	  yo	  le	  recordara	  de	  la	  persona	  que	  está	  afuera	  esperando	  en	  
asuntos	  generales.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Si,	  si	  quiere	  dígale	  que	  pase.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Adelante	  regidor	  Aviña.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   FRANCISCO	   JAVIER	   AVIÑA	   RIVAS.-‐	   Regidor	   Republicano	  
Ayuntamiento:	   Buenos	   días	   compañeros,	   presidente,	   síndico,	   es	   únicamente	   mi	  
participación	  para	  hacerles	  una	  cordial	  invitación	  como	  presidente	  de	  la	  Comisión	  de	  
Desarrollo	   Social	   y	   Económico,	   para	   la	   entrega	   de	   becas,	   el	   día	   de	   mañana	   en	   las	  
canchas	  del	  olímpico	  a	  las	  doce	  del	  día,	  esperamos	  contar	  con	  su	  asistencia	  a	  todos	  los	  
ediles,	  gracias.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ.-‐	  Presidente	  Municipal:	   Son	  
becas	  3x1,	  del	  Club	  la	  Florida,	  un	  millón	  de	  pesos.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   MARCO	   VINICIO	   DELGADO	   MURO.-‐	   Regidor	   Republicano	  
Ayuntamiento:	  Hablando	  del	  3x1	  y	  aprovechando	  este,	  el	  tema,	  que	  ha	  pasado	  con	  lo	  
de	  las	  demás	  solicitudes	  que	  han	  llegado	  vía	  3x1	  no	  han	  llegado	  todavía	  los	  apoyos.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Cuales	  serán.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   MARCO	   VINICIO	   DELGADO	   MURO.-‐	   Regidor	   Republicano	  
Ayuntamiento:	  Con	  los	  boiler	  solares.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   FRANCISCO	   JAVIER	   AVIÑA	   RIVAS.-‐	   Regidora	   Republicano	  
Ayuntamiento:	   No,	   de	   hecho	   este	   con	   respecto	   a	   la	   entrega	   de	   becas	   es	   la	   primera	  
etapa,	  que	  viene	  siendo	  para	  lo	  que	  es	  primaria	  y	  secundaria,	  todavía	  falta	  lo	  de	  nivel	  
superior,	   falta	   lo	   de	   los	   boiler	   solares,	   que	   ya	   por	   ahí	   en	   pocos	   días	   se	   liberara	   ese	  
recurso,	  pero	  todavía	  aún	  no,	  esta	  es	  la	  primer	  etapa,	  entrega	  de	  becas	  3x1,	  verdad.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	  Municipal:	   Así	  
es,	  efectivamente,	  lo	  que	  pasa	  es	  que	  el	  gobierno	  federal	  no	  tenía	  su	  parte,	  ya	  la	  tiene,	  
ya	  tenemos	  el	  oficio	  y	  todo	  nada	  más	  falta	  el	  oficio	  de	  ejecución	  que	  ya	  está	  próximo	  a	  
salir,	   estamos	   ya	   casi	   por	   hacerlo	   eh,	   las	   becas	   todas,	   están	   aprobadas,	   otros	   tres	  
paquetes	  de	  becas	  más	  aparte	  los	  boiler	  solares,	  pero	  ya	  próximamente.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   FRANCISCO	   JAVIER	   AVIÑA	   RIVAS.-‐	   Regidor	   Republicano	  
Ayuntamiento:	   Con	   respecto	   a	   lo	   de	   las	   becas	   también,	   por	   ahí	   el	   departamento	   de	  
desarrollo	  social	  y	  económico	  se	  ha	  tomado	  la,	  ya	  se	  tomó	  la	  participación	  de	  estarles	  
avisando	  a	  los	  beneficiarios	  para	  que	  estén	  este,	  ahí	  presentes.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	   Le	  
concedo	  el	  uso	  de	  la	  voz	  compañera	  Síndico	  municipal.	  

CIUDADANA	   INGENIERA	   SILVIA	   ORTIZ	   SILVA.-‐	   Síndica	   Municipal:	   Nada	   más	   para	  
retomar	   el	   asunto	  de	  nuestro	   compañero	   el	   director	   de	  Ecología,	   eh	   nosotros	   como	  
Ayuntamiento	  creo	  que	  tanto	  el	  presidente,	  el	  contador,	  el	  secretario	  y	  yo,	  les	  damos	  
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mucho	   respeto	   a	   todos	   nuestros	   directores,	   aún	   y	   sin	   el	   código	   de	   ética,	   estamos	  
respetándolos	  con	  esto	  que	  bueno	  que	  viene	  a	  reforzar,	  esto	  viene	  para	  todos	  aquí	  no	  
hay	   grandes	   o	   pequeños,	   aquí	   para	   todos	   es	   el	   trato	   igual,	   usted	   sabe	  doña	  Quica	   y	  
todos	  compañeros	  que	  aún	  y	  cuando	  se	  han	  comprado	  vehículos,	  seguimos	  teniendo	  el	  
problema	   de	   vehículos,	   nosotros	   estamos	   este	   tratando	   de	   coordinar	   el	   uso	   de	   los	  
vehículos,	   tanto	   aquí	   esta	   Dago	   que	   no	   me	   dejara	   mentir,	   ahorita	   con	   catastro,	  
tratamos	  de	  que	  los	  departamentos	  tengan	  en,	   las	  posibilidades	  el	  vehículo	  para	  que	  
trabajen,	   la	   situación	   que	   tenemos	   con	   el	   director,	   casi	   no	   se	   arrima	   conmigo	   doña	  
Quica,	  es	  coordinar	  nada	  más,	  comunicar	  conmigo	  que	  vaya	  conmigo	  y	  yo	  con	  mucho	  
gusto	   si,	   vamos	   a	   verlo,	   lo	   que	   pasa	   es	   que	   Sergio	   nos	   hace	   el	   programa,	   pero	   sin	  
fijarse	  en	  la	  agenda	  que	  traen	  los	  demás,	  él	  nos	  coordinó	  para	  el	  viernes	  que	  tenemos	  
lo	   de	   agropecuario	   generalmente	   el	   se	   coordina	   con	   el	   ingeniero	   Vicente	   para	   la	  
camioneta	  nunca	  hay	  problema,	  ese	  día	   todo	  se	  nos	  complicó,	  el	   ingeniero	  Vladimir,	  
trae	   ya	   su	   trabajo,	   programado	   en	   la	   semana,	   si	   ustedes	   le	   hablan	   en	   la	   mañana	  
temprano	  tal	  cual,	  él	  me	  comento,	  para	  él	  le	  es	  muy	  difícil	  soltar	  el	  vehículo	  porque	  ya	  
trae	  una	  agenda	  programada	  de	  antemano,	  aquí	  con	  mucho	  gusto,	  vamos	  a	  hablar	  con	  
Sergio,	   este,	   nuestro	   director	   que	   se	   coordine	   conmigo	   y	   yo	   veo	   la	   forma	   de	   que	   el	  
traiga	  los	  vehículos	  que	  se	  ocupe	  para	  la	  fecha	  que	  él	  lo	  necesita,	  vamos	  a	  compaginar	  
las	   fechas	   de	   los	   demás	   eventos,	   que	   bueno	   que	   ahorita	   nos	   está	   diciendo	   nuestro	  
compañero	  el	  regidor	  Aviña	  de	  lo	  de	  mañana	  para	  ya	  decirle	  que	  mañana	  esto	  no	  para	  
que	  no	  se	  nos	  empalme	  y	  volvamos	  a	  tener	  los	  mismos	  problemas	  con	  los	  vehículos,	  
nosotros	   aquí	   como	   le	   digo	   es	   el	   respeto	   para	   todos	   y	   dentro	   de	   los	   vehículos	   que	  
están	  a	  mi	  resguardo,	  yo	  trato	  dentro	  de	  lo	  posible,	  de	  que	  todos	  hagan	  el	  trabajo	  con	  
lo	  que	   tenemos	   si	   y	   a	   sus	  órdenes	  dígale	   a	   Sergio,	   por	   ahí	   lo	   cite	   yo	  el	   otro	  día	  que	  
fuera	  conmigo	  en	  la	  mañana,	  a	  veces	  yo	  entiendo	  que	  tengo	  mucha	  gente,	  ellos	  traen	  
mucha	  prisa,	  pero	  en	  la	  medida	  de	  lo	  posible	  pues	  estar	  ahí	  conmigo	  y	  coordinar	  esto	  
doña	  Quica,	  a	  sus	  órdenes.	  

CIUDADANA	   FRANCISCA	  ROMÁN	  TORRES.-‐	   Regidora	   Republicano	  Ayuntamiento:	   Si	  
me	   permite	   nada	   más	   es	   para,	   muy	   bien	   Silvia	   su	   explicación,	   su	   participación,	  
solamente	   que	   eso	   no	   le	   da	   pauta	   al	   arquitecto	   Vladimir	   para	   contestarle	   de	   mala	  
manera,	  para	  agrederlo,	  nosotros	  entendemos	  la	  situación	  en	  que	  estamos	  en	  cuestión	  
a	  los	  muebles.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   J.	   FÉLIX	   FERNÁNDEZ	   HERNÁNDEZ.-‐	   Regidor	   Republicano	  
Ayuntamiento:	  En	  esta	  sesión	  de	  cabildo	  hemos	  tenido	  a	  bien	  aprobar	  ya	  el	  código	  de	  
ética	   de	   los	   funcionarios	   públicos	   y	   ese	   código	   de	   ética,	   seguramente	   empieza	   por	  
nosotros,	   yo	   decía	   hace	   rato	   que	   es	   una	   herramienta	   que	   nos	   va	   a	   servir	  
absolutamente	  a	  todos,	  desde	  el	  presidente	  municipal,	  hasta	  nuestros	  compañeros	  por	  
ahí	  las	  hormiguitas	  de	  limpia,	  yo	  creo	  que	  eso	  nos	  va	  a	  ayudar	  a	  mejorar	  mucho,	  este	  
buen	   servicio	   que	   tiene	   esta	   administración,	   a	   mejorarlo	   y	   bueno	   un	   comentario	  
general	  a	  propósito	  ahorita	  de	  alguien	  que	  decía	  que	  de	  los	  muros,	  el	  otro	  día	  por	  ahí	  
leí	   que	  un	   liderazgo	   sin	  pretender	   ser	   líder,	   porque	  no	   lo	   soy,	   decía	  por	   ahí	   que	  un	  
liderazgo,	  en	  este	  caso	  un	  servidor	  público,	  decía	  que	  esa	  función	  es	  para	  servir,	  no	  es	  
para	   lucirse,	   no	   es	   para	   lucirse	   y	   en	   ese	   sentido	   es	   mi	   comentario,	   porque	   como	  
servidores	  públicos	  compañeros	  regidores	  y	  regidoras,	  una	  de	  nuestras	  funciones	  no	  
es	  ejecutar,	  es	  vigilar,	  sugerir,	  recomendar	  en	  términos	  de	  pueblo	  a	  pucharle	  a	  que	  las	  
cosas	   se	   hagan	   bien	   a	   que	   las	   cosas	   sigan	   sucediendo,	   eh	   visto	   y	   lo	   veo	   a	   muchos	  
compañeros	   regidores	   y	   regidoras	   que	   están	   al	   pendiente	   día	   con	   día	   de	   las	  
comisiones	   en	   las	   que	   están	   involucrados,	   están	   al	   pendiente	   con	   los	   propios	  
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regidores	  y	  con	  los	  propios	  funcionarios	  y	  trabajadores,	  están	  ahí,	  están	  ahí	  de	  alguna	  
manera	  coadyuvando	  a	  que	  hagan	  bien	  su	  tarea	  y	  en	  ese	  sentido,	  con	  todo	  respeto	  yo	  
invito	   a	   todos	   los	   compañeros	  presentes	   y	   ausentes	   a	  que	  nos	   involucremos	   lo	  más	  	  
que	   podamos,	   por	   lo	   menos	   en	   las	   comisiones	   de	   las	   que	   somos	   partes	   y	   más	  
precisamente	  en	  las	  que	  presidimos	  y	  aquí	  quiero	  hacer	  una	  corrección	  también	  muy	  
puntual	  de	  acuerdo	  al	  reglamento	  interno	  del	  Ayuntamiento,	  el	  facultado	  para	  citar	  a	  
reuniones	  de	  comisión,	  es	  el	  presidente	  de	  la	  propia	  comisión,	  eso	  que	  quede	  puntual	  
y	  está	  claro	  que	  algunos	  nos	  auxiliamos	  a	  veces	  del	  presidente	  municipal,	  de	  nuestra	  
síndico,	  el	  tesorero	  o	  del	  secretario,	  pero	  el	  facultado	  es	  el	  presidente	  de	  la	  comisión	  
es	   el	   facultado	   para	   citar,	   así	   pues	   termino	   este	   comentario	   con	   esa	   invitación	  
respetuosa	  a	  que	  nos	  involucramos	  en	  el	  aspecto	  físico	  de	  este	  gobierno	  municipal,	  el	  
aspecto	   físico	   pues	   es	   todo	   lo	   que	   es	   fuera	   aquí	   de	   cabildo,	   involucrémonos,	   esta	  
administración	   municipal,	   este	   gobierno	   municipal	   lo	   encabeza	   el	   presidente	  
municipal,	   pero	   es	   de	   todos	   nosotros,	   este	   gobierno	   municipal,	   es	   de	   este	  
Ayuntamiento	  2016-‐2018	  y	  somos	  nosotros,	  ese	  gobierno	  municipal	  y	  lo	  bueno	  que	  se	  
haga	   en	   este	   gobierno	  municipal,	   créanos	   que	   en	   lo	   futuro,	   los	   integrantes	   de	   este	  
Ayuntamiento	   seguramente	   el	   pueblo	   nos	   lo	   va	   a	   reconocer,	   termino	   invitándolos	   a	  
que	   nos	   empapemos	   de	   lo	   que	   se	   está	   haciendo,	   de	   cómo	   van	   las	   cosas	   para	   que	  
tengamos	  una	   información	  hacia	   el	   pueblo,	   hacia	  nuestros	   vecinos	   y	   amigos	   y	  no	   le	  
echemos	  un	  poquito	  más	  de	  gasolina	  si	  alguien	  quiere	  prender	  una	  hoguera	  por	  ahí	  en	  
alguna	  esquina,	  en	  alguna	  banqueta	  o	  por	  ahí	  por	  el	  puente	  y	  termino	  aquí	  ya	  que	  veo	  
al	  director	  del	  deporte	  municipal	  con	  un	  comercial,	  Río	  Grande	  llego	  a	  la	  gran	  final	  en	  
futbol,	  en	  la	  copa	  gobernador	  en	  fecha	  por	  definir	  y	  estamos	  todos	  invitados	  y	  como	  
una	   vez	   escuche	   aquí	   en	   alguna	   reunión,	   tenemos	  muchísimas	   cosas	   para	   presumir	  
como	   Ayuntamiento	   y	   eso	   se	   verá	   reflejado	   el	   próximo	   12	   de	   septiembre	   en	   el	  
informe,	   que	   también	   es	   informe	   de	   nosotros	   porque	   el	   informe	   es	   del	   R.	  
Ayuntamiento	  en	  voz	  de	  nuestro	  presidente	  municipal,	  gracias.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Nada	  más	  un	  breve	  señor	  presidente	  ya	  para	  pasar	  al	  siguiente	  punto,	  este	  
relativo,	  tengo	  que	  agradecer	  las	  deferencias	  que	  hace	  nuestro	  regidor	  Santiago	  hacia	  
mi	   persona,	   muy	   agradecido	   y	   muy	   justas	   sus	   apreciaciones	   y	   también	   comentarle	  
regidora	   este,	   Quica,	   efectivamente	   yo	   creo	   que	   estamos	   trabajando	   en	   equipo,	   esa	  
ocasión	  cuando	  los	  arbolitos	  no	  tenía	  Sergio	  ahí	  fue	  conmigo	  de	  casualidad	  ahí	  estaba	  
Jaime	  Barrientos	   y	   le	   dije	   pues	   que	   nos	   prestara	   el	   vehículo	   de	   buena	  manera	   para	  
transportar	   los	  arbolitos	  y	  si	  se	  transportaron,	  yo	  creo	  que	  aquí	  tenemos	  que	  acudir	  
con	   todos	   nosotros,	   a	   veces	   este,	   yo	   tengo	   el	   yonke	   ahí	   disponible	   y	   se	   los	   puedo	  
prestar	  no,	  o	  sea	  aquí	  tenemos	  que	  colaborar	  todos	  para	  el	  bien	  común,	  entonces	  eso	  
es	  relativo	  a	  esto,	  señor	  presidente	  este	  hay	  que	  seguir	  con	  asuntos	  generales	  verdad.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	   Si	  
mira,	   te	   comento,	   es,	   yo,	   ahorita	   que	   comentaba	   el	   regidor	   Chago	   y	   la	   compañera	  
regidora	  Quica	  eh,	  como	  presidente	  municipal,	  siempre	  he	  prestado	  vehículos	  y	  desde	  
antes,	   siempre	   he	   prestado	   vehículos	   a	   las	   personas	   que	   lo	   han	   necesitado,	   aquí	  
nuestro	  compañero	  del	  deporte	  no,	  no	  me	  podrá	  desmentir	  acerca	  de	  que	  la	  mayoría	  
de	  los	  vehículos	  que	  utiliza	  el	  deporte	  son	  los	  vehículos	  de	  mi	  empresa	  sin	  cobrarles	  
absolutamente	  nada,	  nada	  más	   lo	  único	  que	   les	  pedimos	  es	  el	  vale	  de	  gasolina,	  es	   lo	  
único	  que	  les	  pedimos	  y	  es	  por	  eso	  que	  hemos	  tenido	  tanto	  apoyo	  al	  deporte,	  no	  hay	  
deportista	  que	  diga	  falto	  un	  camión	  para	  ir	  a	  Valparaiso,	  para	  ir	  a	  Villa	  de	  Cos,	  para	  ir	  a	  
Villa	   Nueva,	   los	   vehículos	   de	   mi	   empresa	   están	   a	   su	   disposición,	   también	   Vladimir	  
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sabe	  que	  cuando	  ha	  necesitado	  y	   también	  Sergio,	  cuando	  ha	  necesitado	   la	   traila	  que	  
tengo	  yo	  y	  de	  alguna	  camioneta	  estoy	  para	  prestárselas,	  así	  que	  yo	  creo	  que	  nada	  más	  
es	   cuestión	   de	   coordinarnos,	   el	   vehículo	   que	   tengo	   también	   se	   los	   he	   prestado	   a	  
algunos	   compañeros,	   estamos,	   aquí	   los	   vehículos	   son	   de	   todos,	   el	   vehículo	   del	  
presidente	  no	   es	  del	   presidente,	   es	  de	   todos	  porque	  pertenece	   al	  Ayuntamiento,	   así	  
que	  cualquier	  día	  que	  se	  les	  ofrezca	  esta	  para	  servirles,	  ahí	  creo	  que	  iba	  a	  pasar	  alguna	  
persona,	  no	  se	  quien,	  la	  pueden	  pasar	  por	  favor.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	   La	   señora	   este,	   Alma,	   Nora	   Zavala	   Estrada	   de	   aquí	   de	   la	   colonia	   Obrera	  
quiere	  este	  externar	  una	  solicitud	  aquí	  al	  republicano	  Ayuntamiento,	  adelante	  señora.	  

CIUDADANA	  ALMA	  NORA	  ZAVALA	  ESTRADA.-‐	  Muy	  buenos	  días	   a	   todos	  este	  yo	   soy	  
Alma	  Nora	  Zavala	  Estrada	  y	  estoy	  viviendo	  en	  la	  colonia	  Obrera,	  en	  la	  entrada,	  este	  yo	  
estoy	  aquí	  con	  el	  motivo	  de	  presente	  con	  ustedes	  señores	  regidores,	  porque	  tengo	  una	  
seria	  necesidad	  yo	  tengo	  una	  niña	  con	  parálisis	  cerebral	  pero	  pago	  renta	  y	  pues	  yo	  he	  
estado	   operada	   y	   no	   he	   podido	   trabajar	   y	   este	   algunos	   de	   ustedes	   me	   han	   estado	  
apoyando	  con	  un	  valecito	  que	  pues	  mucho	  bien	  me	  da,	  pero	  me	  puso	  muy	  nerviosa	  
porque	  la	  señora	  quiere	  que	  yo	  desocupe	  la	  casa	  porque	  me	  retrase	  con	  su	  renta	  este	  
mes	  y	  me	  pongo	  nerviosa	  por	  mi	  hija,	  porque	  no	  quiero	  llevarla	  a	  la	  calle,	  pero	  quiero	  
que	  ustedes,	  que	  cada	  uno	  de	  ustedes	  me	  apoyara	  el	  día	  de	  hoy	  con	  un	  poquito	  de	  mi	  
renta	  yo	  podría	  pagarla	  este	  mes	  y	  esto,	  solamente	  este	  mes	  yo	  los	  molestaría	  porque	  
me	  han	  recetado	  unas	  pastillas	  para	  poder	  yo	  trabajar	  para	  que	  se	  me	  quite	  el	  dolor	  y	  
mis	  piernas	  me	  respondan	  pero	  no	  las	  he	  tenido	  todavía,	  yo	  tengo	  fe	  que	  en	  estos	  días	  
yo	   pueda	   tener	   esas	   pastillas	   y	   poder	   seguir	   trabajando	   para	   sacar	   adelante	   a	   mi	  
familia,	  si	  ustedes	  me	  apoyan	  el	  día	  de	  hoy	  con	  poquito	  cada	  uno,	  yo	  puedo	  pagar	  mi	  
renta	  el	  día	  de	  hoy	  y	  que	  se	  me	  quite	  ese	  nerviosismo	  que	  traigo,	  no	  por	  mi	  si	  no	  por	  
mi	  hija	  porque	  es	  difícil	  tener	  una	  niña	  de	  catorce	  años	  con	  parálisis	  cerebral.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	   De	  
cuanto	  es	  su	  renta.	  

CIUDADANA	  ALMA	  NORA	  ZAVALA	  ESTRADA.-‐	  Es	  $1,200.00,	  yo	  siempre	  la	  he	  cubierto	  
pero	   el	   día	   de	   hoy	   pues	   me	   toco	   mala	   suerte,	   estoy	   operada	   de	   una	   pompi,	   de	   mi	  
pompi	  izquierda	  y	  me	  afecta	  mucho	  el	  pie,	  pues	  Dios	  se	  los	  pague.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Bueno	   le	   cedemos	   la	  
palabra	  a	  nuestro	  compañero	  director	  del	  deporte	  incansable	  Dago.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CONTADURÍA	   DAGOBERTO	   FAJARDO	   MENCHACA.-‐	  
Director	  del	  Deporte:	  Buenas	  tardes,	  bueno	  agradecerles	  verdad	  que	  me	  den	  el	  uso	  de	  
la	  voz,	  solamente	  pues	  para	  invitarlos,	  informarles	  también	  de	  una	  vez,	  las	  actividades	  
deportivas	  que	  ha	  habido	  aquí	  y	  el	  impacto	  que	  se	  ha	  tenido	  a	  nivel	  estatal,	  este	  hoy	  el	  
Instituto	   de	   Cultura	   Física	   del	   estado	   de	   Zacatecas,	   está	   dándole	   mucho	   realce	   al	  
deporte	  aquí	  en	  Río	  Grande,	  debido	  al	  apoyo	  que	  ustedes	  el	  cabildo,	  el	  presidente	   le	  
han	   otorgado	   al	   deporte,	   todas	   las	   disciplinas	   deportivas	   que	   se	   han	   activado,	   nos	  
están	   dando	   por	   allá	   un	   nombramiento	   que	   no	   sé	   cuándo	   nos	   lo	   vayan	   a	   dar	   como	  
municipio,	   cuna	  de	   deporte	   en	   el	   estado	  de	   Zacatecas	   sí,	   porque	  de	   aquí	   han	   salido	  
grandes	   deportistas	   y	   han	   estado	   saliendo	   talentos,	   ahorita	   pues	   ustedes	   saben,	   el	  
beisbol	   esta	   en	   las	   finales,	   desafortunadamente	   aquí	   se	   perdió	   falta	   otro	   juego	   allá	  
para	  pasar	  a	  la	  final,	  pasarles	  el	  mensaje	  de	  la	  ciudadanía	  del	  beisbol,	  pues	  que	  todos	  
están	   muy	   contentos	   y	   agradecidos	   con	   ustedes	   verdad	   con	   el	   cabildo,	   con	   el	  
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presidente,	  sobre	  todo	  por	  el	  apoyo	  que	  han	  tenido	   los	  chavos	  hoy	  nuestros	   jóvenes	  
deportistas	   en	   la	   mayoría	   de	   las	   ligas	   de	   desarrollo	   de	   talentos	   viajan	   en	   autobús,	  
viajan	  cómodos,	  llevan	  hidratación,	  llevan	  electrolitos,	  sueros,	  agua,	  llevan	  su	  lonche,	  
llevan	   comida,	   llevan	   entrenador,	   llevan	   personal	   capacitado	   para	   que	   les	   esté	  
apoyando,	  entonces	  cosa	  que	  nunca	  se	  veía,	  hoy	  todo	  esto	  se	  ha	  visto	  reflejado	  en	  los	  
resultados	  y	  sobre	  todo	  en	   la	  participación	  de	   la	  población,	  hoy	  tenemos	   familias	  ya	  
conectadas	   con	   el	   deporte,	   hoy	   la	   gente	   pregunta,	   que	   disciplina	   hay,	   que	   actividad	  
deportiva	  hay	  el	   fin	  de	  semana,	  entonces	   los	  beisbolistas	  están	  muy	  agradecidos,	   las	  
gentes,	   los	   barrios	   de	   allá	   de	   los	   Halcones,	   en	   los	   Llaneros,	   casi	   siempre	   me	   dicen	  
páseles	   en	   el	  mensaje,	   entonces	  pues	  no	   está	   de	  más	  decirles	   	   verdad,	   agradecerles	  
que	  ese	  trabajo	  que	  ustedes	  han	  realizado,	  ese	  trabajo	  incansable	  que	  pues	  bueno	  yo	  a	  
final	  de	  cuentas	  yo	  represento	  allá,	  yo	  me	  encargo	  del	  movimiento	  pero	  si	  no	  fuera	  por	  
el	   apoyo	   de	   ustedes	   es	   difícil,	   tenemos	   charrería,	   charrería	   este	   domingo	   va	   a	  
Valparaiso,	   unos	   chavos	   muy	   entusiasmados	   también	   muchas	   de	   las	   veces	   cuando	  
apoyamos	  un	  deporte,	  pensamos	  nada	  más	  en	  el	  apoyo	  pero	  no	  sabemos	  el	  fondo	  que	  
se	  trastoca	  yo	  me	  voy	  y	  me	  meto	  con	  todos,	  yo	  voy	  y	  a	  veces	  preguntan	  Dago	  porque	  
vas,	  a	  mí	  me	  gusta,	  a	  mí	  me	  gusta,	  a	  mí	  me	  encanta	  ver	  la	  participación,	  ver	  como	  se	  
emocionan,	  este	  alentarlos	  y	  en	  ese	  caso	  yo	  siento	   lo	  que	  ellos	  sienten	  cuando	  están	  
ahí	   y	   es	   importante	   que	   ellos	   vean	   también	   la	   presencia,	   entonces	   el	   apoyo	   y	   el	  
respaldo	  que	  ustedes	  le	  han	  brindado	  al	  deporte	  ha	  sido	  mucho,	  yo	  ahorita,	  invitando	  
a	   todos	   los	  deportistas	   al	   informe,	   a	   comunicación	   social	   decirles	  bueno	  es	  que	  hoy	  
tenemos,	  se	  multiplicaron	  los	  deportistas	  en	  todas	  las	  disciplinas,	  tenemos	  gente	  que	  
nos	   está	   apoyando,	  patrocinadores,	   tenemos	  gente	  que	   se	  ha	   inmiscuido	  al	  deporte,	  
lejos	  de	  promoverlo	   también,	  se	  generó	  un	  ambiente	   familiar,	  una	  convivencia	  sana,	  
en	   la	   cual	  Río	  Grande,	   este	   allá	   en	  Zacatecas	  pues	   tiene	  ese	  mote	  yo,	   el	   director	  del	  
INCUFIDEZ	   	  me	  pasa	  a	  veces	   los	  videos	  donde	  está	   el	   en	   ruedas	  de	  prensa	  o	  donde	  
estén	  en	  TV	  Azteca,	  en	  televisoras	  y	  habla	  mucho	  de	  Río	  Grande,	  si	  habla	  de	  que	  en	  Río	  
Grande,	  las	  cosas	  han	  cambiado,	  que	  en	  Río	  Grande	  ya	  la	  gente,	  los	  sábados	  los	  papas	  
por	  ahí	  vi	  eso,	   también	   lo	  vi	  en	   la	   tele,	   los	  papas	  que	  el	   sábado	  se	   iban	  a	   tomar	  una	  
cerveza	  o	  con	  los	  amigos,	  con	  lo	  de	  la	  quincena	  o	  de	  la	  semana,	  el	  hijo,	  la	  hija	  le	  dice	  
papa	  llévame	  al	  básquet,	  llévame	  al	  beisbol	  y	  el	  papa	  pues	  la	  lleva	  y	  lejos	  de,	  ese	  día	  ya	  
no	   consume	   alcohol,	   ese	   día	   se	   va,	   sale	   del	   basquetbol	   y	   se	   va	   a	   cenar	   y	   tienen	   un	  
ambiente	  de	  convivencia	  familiar,	  entonces	  todo	  eso	  el	  Dr.	  Adolfo	  el	  otro	  día	  que	  vino	  
me	  dijo	  Dagoberto,	  fue	  poco	  el	  tiempo,	  agradéceles	  el	  apoyo,	  ya	  veremos	  la	  manera	  de	  
ver	   una	   reunión	   ahí	   especial	   con	   Río	   Grande,	   porque	   Río	   Grande	   fue	   el	   único	  
municipio	  al	  igual	  que	  Zacatecas	  y	  Guadalupe	  este,	  que	  tomamos	  las	  disciplinas	  y	  que	  
todas	  las	  llevamos	  al	  100%,	  que	  no	  tenemos	  todavía	  ninguna	  falla	  en	  cuanto	  a	  traslado	  
a	   seguridad	   pública	   a	   protección	   civil,	   los	   apoyos,	   los	   gastos,	   todo	   bien,	  
desafortunadamente	   a	   veces	   si	   hay	   personas	   allá	   afuera	   un	   poco	   negativas	   que	   no	  
saben	  ni	  como	  están	  las	  cosas	  y	  critican,	  que	  no	  apoyan,	  que	  no	  dan,	  yo	  quiero	  decirles	  
que	   si	   hay	   apoyo,	  mucho	   los	   skatos	   por	   ahí	   vi	   una	   información,	   a	   los	   skatos	   se	   les	  
apoyó	  nosotros,	   aquí	  el	   contador	   sabe	   tiene	  esa	  documentación,	   fuimos	  a	   los	   juegos	  
populares	  nacionales,	   los	   skatos,	   se	   les	  dieron	  unas	   tablas	  para	   sus	  patinetas,	   se	   les	  
remodelaron,	  por	  ahí	  vi	  una	  información	  y	  nada	  más	  que	  yo	  no	  he	  querido	  ser,	  citar	  a	  
la	  prensa	  y	  decirles	  no,	  si	  se	  está	  apoyando,	  desafortunadamente	  la	  persona	  que	  esta	  
esté,	  no	  sé	  cómo	  se	  llama	  el	  miope,	  pues	  no	  sé,	  no	  sé	  cuál	  sea	  la	  función	  verdad	  pero	  
los	  chavos	  fueron	  apoyados,	  fueron	  a	  agradecerme	  a	  mí,	  este	  fueron	  	  con	  sus	  patinetas,	  
algunos,	  uno	  fue	  al	  nacional,	  entonces	  los	  (inaudible)	  pues	  no	  se	  han	  acercado	  ya	  los	  
he	   citado	  pero	  a	  veces	   todo	  eso	  pues	  quiere	   contagiar	  a	  gente	  pero	   creo	  que	  hoy	   la	  
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gente	   sabe	  que	  el	  deporte	  en	  Río	  Grande	  está	   trabajando	  bien,	   entonces	   tenemos	   la	  
charrería,	   vamos	   a	   Veta	   grande	   los	   beisbolistas,	   finales	   en	   la	   copa	   gobernador,	   el	  
básquet	  bol	  el	  viernes	  están	  aquí	  los	  de	  Miguel	  Auza,	  vienen	  los	  mezquiteros,	  salimos	  
el	  sábado	  a	  Zacatecas,	  visitamos	  a	  los	  mineros	  y	  en	  todas,	  el	  16	  de	  septiembre	  tenemos	  
doce	  boxeadores	  en	  la	  final	  de	  boxeo	  de	  desarrollo	  y	  talentos,	  vamos	  al	  boxeo.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	   El	  
ciclismo,	  la	  ruta.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CONTADURÍA	   DAGOBERTO	   FAJARDO	   MENCHACA.-‐	  
Director	  del	  Deporte:	  El	  ciclismo	  que	  inicio,	  somos	  el	  municipio	  que	  más	  chavos	  llevo,	  
somos	  el	  municipio	  que	  aportamos	  15	  ciclistas,	  no	   les	   llamamos	  ya	   ciclistas	  aquí	  en	  
este	   mote	   se	   les	   da,	   son	   atletas,	   ya	   son	   atletas,	   se	   está	   trabajando	   de	   una	   manera	  
tradicional	  eh,	  Juanito	  el	  chavo	  de	  Santa	  Teresa	  del	  que	  tanto	  le	  he	  hablado,	  acaba	  de	  
recibir	  un	  contrato	  por	  parte	  de	  Domingo	  González,	  él	  tiene	  quince	  años	  de	  edad	  este	  
son	  sus	  primeras	  carreras	  a	  niveles	  muy	  fuertes	  y	  ya	  está	  siendo	  apoyado	  allá	  este	  por	  
una,	  un	  equipo,	  claro	  que	  va	  a	  correr	  a	  nombre	  de	  Río	  Grande,	  me	  pidió	  permiso	  a	  mi	  
Domingo	  González	  que	  portara	  el	  jersey	  del	  equipo	  porque	  pues	  ya	  trabaja	  para	  él,	  ya	  
le	   dan	   entrenamientos	   pero	   ya	   es	   un	   talento	   que	   salió	   de	   aquí,	   entonces	   todo	   ese	  
trabajo	  incansable	  que	  se	  ha	  realizado	  pues	  a	  fin	  de	  cuentas	  es	  de	  todos,	  en	  el	  informe	  
de	  gobierno	  pues	  en	  voz	  de	  nuestro	  presidente,	  es	  un	   trabajo	  de	   todos,	  yo	  creo	  que	  
todos	  hemos	  puesto	  nuestro	  granito	  de	  arena,	  cada	  quien	  hemos	  colaborado	  en	  algo,	  
unos	  en	  poco	  unos	  en	  más,	  pero	  todos	  estamos	  inmiscuidos	  en	  el	  deporte,	  la	  síndico	  a	  
mí	   me	   facilita	   mucho	   los	   vehículos,	   yo	   soy	   de	   las	   personas	   que	   mañana	   reunión,	  
maestros	  deportistas	  y	  pues	  agradecidos	  verdad,	   yo	   creo	  que	  yo	  no	  he	   tenido	  hasta	  
ahorita,	  algo	  que	  diga	  aquí	  no	  me	  dieron,	  no	  me	  apoyaron	  o	  no,	  siempre	  se	  ha	  apoyado	  
entonces	  invitarlos	  a	  todas	  esas	  actividades	  deportivas	  y	  sobre	  todo	  que	  le	  digan	  a	  la	  
ciudadanía	   pues	   también	   ustedes,	   mira	   ahí	   está	   todo,	   acércate	   ve	   al	   instituto	   del	  
deporte,	  canalicen	  a	  los	  chavos,	  la	  natación,	  10	  de	  septiembre	  va	  natación	  a	  Zacatecas	  
10,	  11	  y	  12,	  entonces	  atletismo,	  el	  atletismo	  el	  6	  de	  octubre	  aquí	  escolar,	  nos	  dieron	  
una	  fecha	  municipal	  cosa	  que	  a	  tres,	  cuatro	  municipios	  nada	  más	  les	  dieron	  para	  citar	  
a	  las	  escuelas,	  porque,	  porque	  están	  viendo	  el	  nivel	  alto	  en	  lo	  deportivo	  y	  quieren	  que	  
todas	  las	  escuelas	  de	  aquí,	  convoquemos	  a	  200,	  300	  atletas	  va	  a	  haber	  atletismo	  el	  6	  
de	   octubre,	   estamos	   viendo	   si	   lo	   vamos	   a	   hacer	   en	   la	   unidad	  deportiva	   y	   nada	  más	  
pedirle	  al	  contador,	  la	  premiación	  ya	  tengo	  200	  playeras,	  200	  medallas	  	  por	  ahí	  nos	  va	  
a	  faltar	  en	  especie	  a	  lo	  mejor	  ahí	  no	  les	  damos	  efectivo,	  un	  balón	  o	  algo,	  sacamos	  a	  los	  
primeros	  tres	  lugares	  de	  cada	  categoría	  y	  de	  ahí	  nos	  vamos	  a	  la	  estatal,	  entonces	  creo	  
que	   todas	   las	   disciplinas	   soy,	   la	   verdad	   a	   veces	   no	  me	   doy	   abasto,	   pero	   cuando	   yo	  
inicie	  yo	  dije,	  yo	  me	  voy	  a	  meter	  de	  lleno,	  desde	  luego	  que	  pensando	  en	  que	  son	  dos	  
años,	   tengo	   que	   dar	   el	   máximo	   esfuerzo	   no	   tengo	   porque	   dejar	   algo	   a	   medias	   si,	  
entonces	  estoy	  aquí	  para	  trabajar	  para	  ustedes,	  ustedes	  el	  Ayuntamiento,	  el	  cabildo,	  el	  
presidente,	  ustedes	  son	  los	  que	  si	  algo	  está	  mal,	  pues	  me	  van	  a	  reclamar.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Dago	  el	  tercer	  juego	  de	  los	  play	  off	  del	  beisbol	  donde	  va	  a	  ser.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   EN	   CONTADURÍA	   DAGOBERTO	   FAJARDO	   MENCHACA.-‐	  
Director	  del	  Deporte:	  El	  tercer	  juego	  es	  en	  Vetagrande	  el	  sábado,	  es	  para	  el	  pase	  a	  la	  
final,	   son	   juegos	   los	  que	  no	  han	   ido	  pues	   los	  que	  han	   ido	   son	  muy	  bonitos,	   la	   gente	  
contagian,	  todas	  las	  familias,	  los	  gritos	  que	  a	  fin	  de	  cuentas	  perdió	  Río	  Grande,	  pero	  la	  
gente	  sale	  contenta,	  hoy	  la	  gente	  dice,	  esto	  hacía	  falta,	  hacía	  falta	  actividades	  a	  donde	  
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asistir,	  hacía	  falta	  que	  el	  beisbol	  levantara,	  hacía	  falta	  muchas	  cosas,	  desde	  luego	  poco	  
a	   poco	   ojala	   y	   nos	   concienticemos	   todo	   y	   sobre	   todo	   cuando	   haya	   cosas	   negativas,	  
defendamos	   pues	   defendamos	   eso	   porque	   yo	   creo	   que	   a	   veces	   no	   se	   vale	   que	   por	  
cualquier	  detalle	  pequeño	  quieran	  hacerlo	  grande	  verdad	  yo	  les	  he	  dicho	  que	  es	  muy	  
fácil	   contagiarnos	   de	   lo	   negativo	   una	   persona	   positiva	   que	   llegue	   y	   te	   trae	   una	  
propuesta	  a	  diez	  personas,	  este	  con	  una	  persona	  que	  diga	  no	  pero	  es	  que	  esto	  así	  no,	  
otro	  si	  de	  veras	  no	  y	  al	  último	  se	  queda	  solo,	  yo	  creo	  que	  mejor	  unámonos	  a	  lo	  positivo	  
si	   porque	   lo	   positivo	   trae	   muchas	   cosas	   buenas	   y	   a	   veces	   no	   económicas	   sino	   las	  
satisfacciones	  otras	  son	  enormes,	  sale,	  gracias.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias,	  dice	  el	  slogan	  de	  nuestro	  presidente	  de	  la	  República,	  las	  cosas	  buenas	  
también	  cuentan	  y	  cuentan	  mucho.	  

CIUDADANO	   CONTADOR	   PÚBLICO	   JORGE	   DÍAZ	   GONZÁLEZ.-‐	   Tesorero	   Municipal.-‐	  
Señor	  presidente	  doy	  cuenta	  $1,400.00	  para	  la	  señora.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	  gracias.	  

Pues	   les	   agradezco	   a	   todos	   y	   me	   voy	   muy	   sorprendida	   porque	   yo	   no	   creía	   que	   el	  
Ayuntamiento,	  este	  Ayuntamiento	  estaba	  respondiendo	  de	  esta	  manera,	  gracias.	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ.-‐	  Presidente	  Municipal:	  Para	  
servirle	  señora,	  le	  voy	  a	  conceder	  la	  voz,	  antes	  regidora	  le	  decía	  dice	  también	  nuestro	  
gobernador,	  trabajemos	  de	  manera	  diferente,	  aquí	  en	  Río	  Grande,	  estamos	  trabajando	  
de	  manera	  diferente,	  les	  quiero	  decir	  también,	  ayer	  estuve,	  lo	  voy	  a	  tratar	  en	  asuntos	  
generales	  pero	  es	  un	  gusto	  ahí	  en	   la	  Secretaría	  de	  Vivienda,	  nos	  van	  a	  otorgar	  ya	  un	  
recurso	   que	   son	   $3´000,000.00	   y	   quiero	   decirles	   que	   nos	   dijeron,	   Río	   Grande	   es	   el	  
único	  municipio	  que	  entrego	  toda	  su	  papelería	  a	  tiempo,	  que	  ya	  tienen	  su	  aportación,	  
que	  ya	  depositó,	  somos	  el	  único	  municipio	  del	  estado	  de	  Zacatecas	  y	  que	  nos	  ponen	  de	  
ejemplo,	  decía	  nuestro	  subsecretario	  decía	  eh,	  que	  nos	  pone	  de	  ejemplo	  ellos	  son	  de	  la	  
oposición	   y	   sin	   embargo	   ya	   están	   antes	   que	   ustedes,	   entonces	   yo	   creo	   que	   aquí	   no	  
somos	  oposición	  nadie	  yo	  creo	  que	  aquí	  estamos	  trabajando	  por	  Río	  Grande	  y	  es	  un	  
gusto	  también	  ayer	  en	  la	  Secretaría	  de	  la	  SEDATU	  nos	  dijeron	  que	  Río	  Grande	  y	  Loreto	  
son	  los	  únicos	  municipios	  del	  estado	  de	  Zacatecas	  a	  los	  cuales	  les	  van	  a	  otorgar	  ya	  dos	  
proyectos	   porque	   fuimos	   los	   primeros,	   los	   primeros	   desde	   enero	   que	   metimos	   la	  
documentación	  y	  ya	  nos	  lo	  van	  a	  otorgar	  en	  este	  caso	  es	  el	  parque	  skato	  que	  dicen	  que	  
nos	   jineteamos	  la	   lana	  pero	  pues	  apenas	  va	  a	   llegar,	  todavía	  ni	  siquiera	  llega	  ya	  está	  
aprobado	  	  y	  es	  el	  parque	  ahí	  en	  San	  Pedro,	  es	  una	  cancha	  de	  futbol	  de	  pasto	  sintético,	  
también	  ya	  está	  aprobado	  	  se	  va,	  es	  un	  convenio	  peso	  a	  peso	  igual	  que	  el	  parque	  skato,	  
entonces	  es	  un	  verdadero	  gusto	  ahorita	  que	  decía	  Dago,	   somos	  ejemplo	  de	   cómo	  se	  
trabaja,	  entonces	  yo	  quiero	  que	  nos	  felicitemos	  todos	  y	  nos	  demos	  un	  fuerte	  aplauso	  
porque	  en	  verdad	   lo	  merecemos	   todos	  y	   créanlo	  que	   se	  pone	   chinita	   la	  piel	   porque	  
creo	  que	  las	  cosas	  se	  están	  haciendo	  de	  manera	  diferente	  si	  regidora,	  le	  concedemos	  el	  
uso	  de	  la	  voz.	  

CIUDADANA	   INGENIERA	   JUANA	   GUADALUPE	   SILVA	   MARTÍNEZ.-‐	   Regidora	  
republicano	  Ayuntamiento:	  Es	  para	   felicitarlo	  Dago,	   la	  verdad	  este,	  pues	  queda	  muy	  
claro	   como	   ha	   hecho	   su	   trabajo	   y	   la	   verdad	   a	   veces	   pienso	   si	   descansa,	   reciba	   una	  
felicitación.	  
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CIUDADANO	  INGENIERO	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ.-‐	  Presidente	  Municipal:	  En	  la	  
noche	   verdad	   nada	  más	   tres	   horas,	   este	   alguna	   otra	   participación	   ya	   para	   terminar	  
bueno	  si	  no	  hay	  otra	  participación	  vamos	  a	  cerrar	  la	  sesión.	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	   No	  
habiendo	   más	   asuntos	   que	   tratar,	   se	   declara	   clausurada	   esta	   sesión	   ordinaria	   de	  
cabildo	  número	  veintitrés,	  siendo	  las	  doce	  horas	  con	  veintiún	  minutos	  del	  día	  de	  hoy	  
cinco	  de	  septiembre	  del	  dos	  mil	  diez	  y	  siete,	  muchísimas	  gracias	  a	  todos.	  

	  
PRESIDENTE	  MUNICIPAL	  

	  
___________________________________________________________	  
C.	  INGENIERO	  JULIO	  CESAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ	  

	  
	  

EL	  SECRETARIO	  DE	  GOBIERNO	  MUNICIPAL	  
	  

_____________________________________________	  
LICENCIADO	  SERGIO	  GARCÍA	  CASTAÑEDA	  

	  
	  

SÍNDICO	  MUNICIPAL	  
	  	  	  	  	  	  	  	  

__________________________________________________	  
INGENIERA	  SILVIA	  ORTIZ	  SILVA	  

	  
	  

REGIDORES	  
	  
REGIDORES	   FIRMA	  
C.	  INGENIERO	  J.	  FÉLIX	  FERNÁNDEZ	  

HERNÁNDEZ	  

	  

C.	  LICENCIADA	  MARA	  ESPARZA	  

CASTILLO	  

	  

C.	  EDUARDO	  ZÚÑIGA	  OCHOA	  

	  

	  

C.	  LICENCIADA	  EN	  ADMINISTRACIÓN	  

DE	  EMPRESAS	  MARÍA	  ELENA	  

GALLARDO	  PÉREZ	  

	  

C.	  INGENIERO	  FRANCISCO	  JAVIER	  

AVIÑA	  RIVAS	  

	  

C.	  MA.	  TERESA	  RODRÍGUEZ	  

LANDEROS	  

	  

|	  
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C.	  JOSUÉ	  OMAR	  MONTES	  GÓMEZ	  

	  

	  

C.	  FRANCISCA	  ROMÁN	  TORRES	  

	  

	  

C.	  ANA	  LILIA	  BRISEÑO	  MARTÍNEZ	  

	  

	  

C.	  INGENIERO	  MARCO	  VINICIO	  

DELGADO	  MURO	  

	  

C.	  INGENIERA	  JUANA	  GUADALUPE	  

SILVA	  MARTÍNEZ	  

	  

C.	  MÉDICO	  CIRUJANO	  DENTISTA	  

CARLOS	  ALFREDO	  MARTÍNEZ	  DE	  LA	  

FUENTE	  

	  

C.	  AURORA	  ESQUIVEL	  LIMONES	  

	  

	  

C.	  SANTIAGO	  VAQUERA	  ROJAS	  

	  

	  

	  

	  	  
	  


